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S A I B A  M A I S  S O B R E  O  P R O J E T O

O toque verdadeiro e puro dos elementos 
naturais, a sofisticação e a modernidade 
caracterizam a Linha Firmata by 
granitos.com.

Uma marca criada com o propósito de 
conectar o talento de designers, 
a expertise da granitos.com e materiais
de alta qualidade com a tecnologia.

Desenvolvida por Emerson Borges, através 
do projeto Design + Indústria, ABIMÓVEL 
e ApexBrasil, lançada no Fuorisalone/Milão, 
a peça Hill traz um estilo clássico funcional 
e elegante.

Através da combinação da madeira com a 
pedra natural, reúne inspirações apaixonantes 
e traz muita beleza aos ambientes. É o toque 
da natureza, a sua força e a sua essência.

Esta peça conecta-se às montanhas brasileiras, 
onde a pedra e a madeira das árvores se 
encontram com toda a sua energia, formas, 
funcionalidade e design.
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MOBILIÁRIO DESIGN
PAIXÃO EM DESENVOLVER
PRODUTOS COM SIGNIFICADO

Acesse o QR Code e saiba mais sobre

esta peça Única, que foi apresentada no

Fuorisalone em Milão e na Casa Brasil de Israel.

HILL
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Carnival
Espa썋o para tudo que voc썛 ama

No tr쌷nsito, sua responsabilidade salva vidas.

Grandes ideias chegam quando voc썛 est쌴 em movimento. 
Esteja voc썛 caminhando, viajando em trem ou dirigindo.

Av. Ipiranga 8113, Porto Alegre - RS
Tel 51 3319-6000

Av. Cear쌴 370, Porto Alegre - RS
Tel 51 3382-1600

Sun Motors Ipiranga Sun Motors Cear쌴

| 8 lugares | 
| Sistema de seguran썋a ADAS | 

| Bancos revers썿veis |

| Capacidade para at썗 2.827 litros | 
| Portas corredi썋as el썗tricas |
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SER O DONO DA RAZÃO É UMA TREMENDA ARMADILHA.

 Desde a sua descoberta ou invasão, dependendo de que lado se conta nossa história, 
o Brasil semeou inúmeras virtudes e, também, cultivou gravíssimos defeitos. Convivemos 
desde sempre com desigualdade social, privilégios, corrupção e impunidade.  Eles estão 
entranhados na cultura e nas instituições. É importante avaliar o impacto destas chagas para 
o agravamento da pobreza, fome, desemprego, educação e saúde. Não existe outra forma 
de se querer mudar esse status quo atávico que não seja através de um debate público 
sério, ético e assertivo, sem a interferência do grande mal chamado “demagogia”.
 Não faz muito tempo, a sociedade pensou que iria haver mudanças. No mínimo, a 
inibição do crime organizado no desvio de dinheiro público, quando pessoas consideradas 
importantes, com status político, riqueza e influência social foram investigadas, julgadas, 
condenadas e iniciaram o cumprimento de penas em consequência de seus crimes. O 
Brasil viveu uma onda de esperança quando acreditou que era possível vencer esses 
cânceres - a corrupção, a impunidade e os privilégios.
 Essa esperança inundou o Brasil e teve reflexos no mundo por causa do Judiciário, do 
Ministério Público, da imprensa e do apoio popular. Mas logo emergiu um novo Salvador da 
Pátria, depois outro e mais outro... e nos perguntamos por que, sempre, a demagogia faz de 
refém a alma brasileira?
 Um Brasil saudável não pode seguir os passos do que de pior foi praticado em todos 
os sistemas totalitários: a divisão da sociedade; a manipulação da opinião pública; o culto 
à personalidade, a demagogia e o populismo; a falta de transparência dos gastos públicos; 
o assassinato de reputações; e a polarização pura e simples, com a falta de discussões de 
ideias. A polarização é uma arapuca gigante. Te engole. Te cega. Cria bolhas sociais. Cria fake 
news. Devasta o bom senso, impede a boa discussão, a união, o acordo, a paz e o progresso. 
Basta de tentar aparelhar as instituições que sustentam nossa tão atacada democracia. 
Nenhum poder pode se sobrepor a outro. Chega de pavões das ideologias rasas. Chega 
de pavões e censuras de toga. Os movimentos populares devem, sim, pressionar sob a 
égide da Constituição. Nada além disto. Vide a conquista das democracias mais evoluídas 
do mundo.   
 Para extirpar o dano da polarização, criar um ambiente honesto e civilizado, combater 
a pobreza e a desigualdade social, turbinar a economia, prover serviço público de qualidade, 
três medidas são fundamentais: acabar com a reeleição, extinguir o foro privilegiado e fazer 
esforços para aprovação da prisão em segunda instância. Isso tem que ser compromisso 
e precisa ser cobrado de modo contundente por todos nós que acreditamos no poder 
transformador da arte, cultura, educação e empreendedorismo. Temas, estes, que, como 
de hábito, fazem parte desta nova edição, que chega para enriquecer sua leitura e os seus 
melhores desejos, seja pela versão impressa, digital, redes sociais ou através dos nossos 
eventos que sempre nos aproximam. 
Afinal, melhor não ter razão. É bem melhor ter amigos.
Marcelo Tovo
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Representante - São Paulo
Adriana Orabona - Jornalista e Executiva

adriana@nblab.com.br

Representante - Curitiba
Angélica Fenley Belich - Jornalista 

angelicafb@gmail.com

Representante - Balneário Camboriú
Alex  Ferrer - Jornalista 

@alexferrer01

Representante - Caxias do Sul
Alessandra Muraro - Jornalista 

alessandra@alessandramuraro.com.br

Representante - Gramado / Canela
Samanta Vasques - RP

samanta.vasques@galeriecomunicacao.com.br

Correspondente - Londres
Eduardo Boldrini

eboldrini@gmail.com

Acesse o QRcode
e con�ra as linhas 
com novidades 

A arte da
geometria
e sua beleza
exata.

Artematica Cotton

Uma fusão cool e atemporal.

Portobello Shop Capão da Canoa

@portobelloshopcapao

Av Paraguassu, 1082 - Capão da Canoa
(51) 3625-5519
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ARTISTA VISUAL COMPLETA 87 ANOS TRABALHANDO 
ATIVAMENTE E DESENVOLVENDO INICIATIVAS EM 
PROL DA ENTIDADE QUE LEVA SEU NOME

 A zona sul de Porto Alegre é onde se encontra o espaço de 
moradia, inspiração e trabalho da artista visual Zoravia Bettiol. Nestas 
mais de seis décadas dedicadas à arte, vários de seus ateliês tiveram 
endereço nesta região da capital gaúcha, que é quase uma outra cidade 
dentro de Porto Alegre, com a exuberância do verde predominando 
sobre o concreto. São ruas arborizadas, casas com pátios generosos, 
muitas flores, elementos, estes, presentes em algumas das suas famosas 
séries nos mais diversos suportes que já trabalhou.

10 ONNE&ONLY

 Ao adentrar o ateliê e galeria, na rua Paradiso Biacchi, 109, 
bairro Ipanema, o visitante é recebido por uma mulher marcante 
que veste cores muito vivas e ornamentos autorais. Uma paleta 
alegre que combina com o sorriso receptivo e a personalidade 
de uma artista que aos 87 anos ainda produz, pois ama mergulhar 
em projetos novos, haja vista os esboços que foram apresentados 
durante a entrevista para um futuro livro por encomenda. Versátil, 
suas criações estão presentes em desenhos, pinturas, gravuras, arte 
têxtil, wearable art, performances, instalações, cenografias, murais, 
ilustrações para livros. 
 Filha do meio de Emma e Sigefrido, irmã de Dilmer Einar e 
Arrenius Igor, Zoravia Augusta Bettiol nasceu em Porto Alegre, 
em dezembro de 1935. Os nomes tão diferentes dos filhos dão 
uma ideia da faceta culturalmente rica da família. O nome Zoravia 
é de origem eslava que tem em sua raiz duas expressões, zora 
(amanhecer) e via (caminho), caminho do amanhecer. Por ser quase 
raro, rendeu um episódio engraçado para a artista quando passou 
uma temporada na Polônia, em 1968, para estudar. “Recebi uma 
carta bem-humorada de um amigo do Brasil com um recorte de 
jornal sobre uma tal cigana Zoravia que tinha sido presa por furto 
numa cidade. Na carta, o amigo dizia que tinha descoberto meu 
verdadeiro paradeiro”, diverte-se. 

AMANHECERES DE

ZORAVIA 
BETTIOL

Capa

Família Bettiol: Sigefrido, 
Dilmer, Zoravia, Arrenius e 
Emma (1941)
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 Anos depois, estudou arte têxtil na Polônia, joalheria em São 
Paulo, design de superfície em São Francisco, na Califórnia. Assim 
foi aperfeiçoando habilidades. Foi arte-educadora, ministrando aulas 
no Brasil e no exterior: “Acredito no ensino sistematizado. Tens que 
saber as regras direito para depois subvertê-las. E até deve subvertê-
las. Sempre busquei ir a fundo nas práticas. Hoje vejo alunos com 
pressa. Fazem um curso, acham que estão prontos e querem logo 
expor. É preciso ter consistência até visualizar que ali tem qualidade 
para mostrar ao público. Além disso, não continuam o aprendizado 
que é algo que nunca deve terminar. No entanto, não podemos 
esquecer daqueles que são autodidatas e geniais. A regra geral não 
exclui, há exceções que são fabulosas”, sublinha.
 Além dos prêmios conquistados ao longo da carreira, ao 
currículo de exposições somam-se mais de 150 mostras individuais 
e mais de 350 coletivas, em cidades no Brasil e de países como 
Estados Unidos, França, Polônia, Suíça, Portugal, Itália, Espanha, 
Suécia, Argentina, Uruguai, República Tcheca. Dos anos 1980 a 1982, 
foi presidente da Associação Chico Lisboa, entidade que congrega 
artistas brasileiros, sendo uma das mais antigas ainda em atividade. 
Na época que assumiu, a associação, que estava desativada fazia 15 
anos, ganhou novo fôlego com a liderança desta destemida Bettiol.
 É uma das precursoras da nova tapeçaria no Rio Grande do 
Sul, com criações bidimensionais e tridimensionais, e peças que se 
apoiam no solo em grandes dimensões. “Uso a arte têxtil, nessas 
tapeçarias que, às vezes, são em série, e também em joias, ornatos 
de cabeça, elementos de figurino para teatro, que até podem ser 
usados para Carnaval. Nunca consigo fazer uma obra só, sempre 
desenvolvo séries em todas as técnicas que estou trabalhando no 
momento”, conta. 

 Brincadeiras à parte, o cotidiano dos Bettiol sempre envolveu 
estímulo à criatividade e ao debate intelectual. Com 12 anos de 
idade, Zoravia já emitia suas opiniões em reuniões de família, 
e era respeitada, mas não via espaço para conversas do mesmo 
nível na casa dos amiguinhos. Tal desenvoltura desde muito cedo 
é resultado do incentivo do pai, advogado, professor de Português, 
Latim, História, Geografia, que foi vice-reitor do IPA quando este se 
chamava Porto Alegre College. “Um homem de cultura humanista, 
que gostava de conversar sobre respeito ao meio ambiente e justiça 
social, com ideias progressistas, inclusive na educação dos filhos, mas 
que enfatizava a importância da liberdade com responsabilidade e 
cada um de nós ter uma profissão. Minha irmã é uma das primeiras 
mulheres engenheiras sanitaristas. Meu irmão é engenheiro 
agrônomo”. Contudo, as ideias de Sigefrido cobraram seu preço 
e ele seria exonerado de escolas onde lecionava. Perseguido pelo 
Estado Novo pelo seu posicionamento político, a família mudou-se 
de cidade algumas vezes, morando em Bento Gonçalves, Erechim, 
São Paulo e retornando a Porto Alegre, onde Zoravia passou a 
estudar no Instituto de Educação aos 11 anos de idade.
 A arte já fazia parte da vida da jovem que dedicava boas horas 
aos lápis, papeis e pinceis como passatempo. Naturalmente, decidiu-se 
por aprofundar conhecimentos e técnicas no Instituto de Belas Artes, 
onde se graduou em pintura, em 1955. Foi aluna de Ado Malagoli 
(1906-1994), João Fahrion (1898-1970). Começou a participar de 
exposições coletivas com colegas de aula, mas considerava o curso 
insuficiente, com poucos professores bons. Exigente consigo mesma 
e com o ensino, no ano de 1956, ingressou no ateliê do escultor 
Vasco Prado (1914-1998). Aprendeu desenho, linoleogravura e 
xilogravura.  Nesta época já iniciava suas incursões na tapeçaria. 

Zoravia com ornatos de cabeça

Filha Nora Prado, e uma das joias criadas por Zoravia
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 Outro trabalho, este disponível à venda, lançado em 2021, 
é o livro “Divina Rima - Um diálogo com a Divina Comédia, de 
Dante Alighieri”, com poemas em terza rima do amigo Gilberto 
Schwartsmann e ilustrações de Zoravia a partir de gravuras às quais 
também podem ser adquiridos esses originais. As vendas desta criação 
literária revertem para as obras de restauração da Casa dos Leões, 
na Rua da Praia, 507, no Centro Histórico, onde será a futura sede 
do Instituto Zoravia Bettiol. A entidade tem como propósito reunir o 
acervo da artista, ser um espaço de promoção da arte e da cultura 
em Porto Alegre, com ambientes para cursos, palestras, exposições. 
 O prédio é uma construção histórica do final do século XIX 
doada pelo município, mas que requer uma série de reparos 
estruturais, antes de estar apta para receber acabamentos e projeto 
de interiores. O projeto está pronto e atualmente está em fase 
de captação de recursos. A previsão para ser entregue ao público 
ainda é indefinida. Enquanto isso, ações relacionadas à cultura do 
Instituto acontecem em espaços como o próprio ateliê de Zoravia, 
que recebeu recentemente uma exposição de fotografias.

VISITAS AO ATELIÊ
 Para quem deseja visitar o ateliê, bem como adquirir obras 
de séries recentes e de outros anos, além de livros da artista, é 
necessário agendar pelo e-mail galeria@zoraviabettiol.com.br.

 institutozoraviabettiol

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 Do convívio com Vasco, veio um casamento de 28 anos e três 
filhos, Fernando, Eleonora e Eduardo, e uma família que cresce, com 
os netos Valentina, Aramis e Heitor. Um dos prazeres de Zoravia é 
fazer poéticas para o neto mais jovem que mora longe de Porto 
Alegre e tem pouco mais de 2 anos de idade, por meio de textos e 
vídeos para quando ele puder compreender as mensagens. 
 Durante uma parte de sua jornada, após separar-se de Vasco, 
em 1985, morou sete anos em São Paulo e oito em São Francisco 
na Califórnia. “Viajei antes, por três meses, para escolher a cidade e o 
país que gostaria de viver por um período. Percorri Barcelona, Paris, 
Milão. Visitei São Francisco e me apaixonei pela cidade. Lá estudei e 
trabalhei incansavelmente. Voltei ao Brasil no ano 2000, mas sempre 
vinha rever a família neste período longe”.
 Sobre processo criativo, destaca que não há um método comum 
a todas as obras que já executou. Tudo vai depender do tema. 
“Ilustração para livros, por exemplo, leio muitas vezes a narrativa. 
Paro tudo, faço outras coisas, e algum momento vem a ideia e 
isso acontece geralmente quando estou sozinha, fecho os olhos e 
visualizo imagens. É neste estado de leveza que percebo que a ideia 
está madura e transponho para o papel em croquis. Depois vem a 
composição. Se ela for ruim, vai para o lixo. Sempre digo que tenho 
dois aliados, o meu inconsciente e a lixeira. O que eu guardo pode 
até ser que não use para aquele projeto. Isso é interessante, às vezes, 
não sei por que guardo, mas sei que algum dia será útil”, conta.
 Entre as criações que adora fazer estão as encomendas, como 
o livro de contos que está ilustrando, num processo ainda em 
desenvolvimento, aplicando a arte da pintura que posteriormente 
é digitalizada.

Gravuras da artista de diferentes séries

Zoravia, uma das precursoras da nova tapeçaria no 
Rio Grande do Sul em seu ateliê
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 Com uma trajetória que completa 15 anos de atuação no mercado 
imobiliário do RS, a ABF Developments, com sede em Porto Alegre, 
capital gaúcha, além de construtora, tem a incorporação como uma 
de suas atividades. Projetos impactantes, que traduzam o novo 
tempo, encarem os desafios atuais e conversem com o futuro estão 
em seu DNA.
 Durante sua caminhada, a empresa preparou-se dia a dia para um 
processo de transição, passando de coadjuvante para protagonista no 
cenário da construção civil. Com o slogan “entusiastas da inovação 
urbana”, prima por ideias disruptivas e fora da caixa, traduzindo, assim, 
sua busca sistêmica por permeabilidade, evolução e transformação. 
Antes mesmo de conhecer seus empreendimentos, quem chega no 
showroom da ABF já sente esse diferencial. 

Empreendimento

 “Somos uma empresa que tem a gentileza 
urbana e o verde conectados em nosso contexto, 
contribuindo e interferindo positivamente no espaço 
o qual nos inserimos. Na ABF, arquitetura autoral 
e encontro de ideias, culturas e saberes movem o 
trabalho diário. A cidade é o lugar onde viver bem 
é um objetivo coletivo que depende das escolhas 
de cada um de nós. Mais do que seu crescimento, 
queremos vê-la evoluir e tornar-se mais humana.” 
Eduardo Fonseca – CEO da ABF Developments

LUXO ABSOLUTO
• Balduino - Sempre buscando projetos e designs fora da caixa, o 
ano de 2022 para a ABF foi marcado pela entrega de seu primeiro 
empreendimento, o altíssimo padrão “Balduino”. No residencial, 
composto por 11 casas exclusivas, morar é mais do que habitar um 
determinado espaço, é pertencer a algum lugar. Localizado onde a 
vida acontece com tranquilidade, na Rua Balduino Rohering, 284, 
no Bairro Três Figueiras, as unidades vão de 100 m² a 225 m². No 
primeiro pavimento ficam as Casas Pátio, Sol e Jardim, no segundo 
piso os Private Terraces, e no terceiro e quarto as Penthouses Duplex.
Feito para quem busca conexão direta entre natureza, segurança e 
infraestrutura completa, viver no “Balduino” quer dizer aproveitar o 
melhor da vida ao ar livre em casas de conceito moderno e vanguardista, 
com privacidade e conforto. Totalmente único, o empreendimento é 
diferenciado desde o hall de entrada, o qual a estrela é uma obra 
de arte do renomado escultor Hugo França. O Casulo Anacê é um 
banco esculpido em madeira Pequi, que transforma o espaço em 
uma verdadeira galeria de arte. Já as áreas comuns de concepção não 
convencional possuem mobiliário assinado por grandes nomes do 
design e da arquitetura, fazendo da edificação um verdadeiro oásis 
dentro da capital gaúcha. Ou seja, reflete nas paredes a história de 
cada morador, mostrando seu estilo em cada detalhe.

O ALTO 
PADRÃO QUE 
SAI DO LUGAR 

COMUM
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• Capítulo 1 - Seguindo na mesma linha do alto luxo, o “Capítulo 1”, 
também no Três Figueiras, na Rua Carlos Huber, 200, expressa que 
mais do que um lugar para morar, é um local para literalmente viver 
sem pressa. São 16 apartamentos exclusivos, com metragens variadas 
e possibilidade de personalização ao estilo do proprietário. No 
segundo pavimento ficam os Garden Terraces, no terceiro e quarto 
os Private Terraces, e no quinto as Penthouses Duplex. 
 Todas unidades apresentam terraço com piscina em sua 
completa extensão frontal, integrado à área social. As esquadrias 
piso-teto incentivam a permeabilidade visual e o uso dos espaços, 
transformando-os em uma ampliação da área de convívio. Ou seja, 
um convite ao bem viver.

ABF Developments
R. Balduino Roehring, 190 - Três Figueiras - Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3029 9293
www.abfdevelopments.com.br 

 abfdevelopments

 Também com áreas comuns não convencionais, um lounge 
sofisticado, com mobiliário assinado, assume o lugar do tradicional 
salão de festas, estabelecendo relação direta com o exterior. 
Funcionará tanto como percurso principal que conecta os demais 
recintos no térreo, quanto como um aconchegante espaço gourmet. 
Totalmente equipado para receber amigos e família com toda 
privacidade, através dos painéis móveis acústicos, que possibilitam 
sua separação dos outros ambientes.
 Já o hall de entrada do “Capítulo 1” será uma atração à parte e 
completamente ímpar. Receberá uma escultura em aço corten, 
material característico nos empreendimentos da Incorporadora, 
esculpida pelo brasileiro de renome internacional Luca Benites. Hoje, 
é o mais jovem artista a expor suas obras na DAN Galeria, em São 
Paulo, depois de já ter apresentado seus trabalhos por importantes 
museus e galerias mundo afora.

 “Ter uma escultura de minha autoria no hall de 
acesso do empreendimento Capítulo 1 significa 
muito para mim. Em primeiro lugar, pela confiança 
depositada em meu trabalho, e depois por minha 
proposta artística ao longo desses quase 25 anos 
de carreira. O fato de estar formando parte da 
história dos novos moradores, faz com que meu 
trabalho adquira ainda mais sentido, já que minhas 
esculturas sempre comunicam algum conceito. Esta 
obra, pontualmente, propõe uma reflexão sobre 
nossas vidas. Se trata de um fragmento da história 
de qualquer um de nós, das mutações, variações, 
adaptações que cada um deve superar ao longo da 
vida. Essa escultura, como na fotografia, é um lapso, 
um corte no tempo. Um fragmento paralisado. 
Posso dizer que é a imagem real das marcas que 
a vida vai deixando em nós seres humanos. As 
placas, os ritmos e repetições que formam parte 
do nosso tempo e se sucedem como os minutos 
de um relógio que representam, também, nosso 
crescimento e evolução.”
Luca Benites - Escultor

 Além da escultura de Luca Benites no hall de acesso ao “Capítulo1”, 
a arte terá espaço definitivo no empreendimento. A Galería Zielinsky, 
de Barcelona, ocupará espaço expositivo na área de circulação do 
condomínio, criando momentos de contemplação no dia a dia dos 
moradores. Primeiramente, o projeto terá acervo com quatro obras, 
podendo ser expandido no futuro. A primeira exposição exibirá os 
trabalhos permanentes de Luca Benites (1981) e do uruguaio Juan 
Fielitz (1990).
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CAMPANHA DA DELL ANNO HOMENAGEIA O 
ARQUITETO ÁLVARO SIZA COM EXPOSIÇÃO E 
CONEXÕES PELO BRASIL E PORTUGAL

 Quando a arte, a arquitetura, o design e a natureza dialogam de 
maneira especial. E é nesse encontro, que a Dell Anno, marca gaúcha 
de mobiliário, brinda o público com a campanha Singular, numa 
homenagem ao trabalho sublime do arquiteto português Álvaro Siza.
 Falar de Siza é reverenciar um dos principais nomes da 
arquitetura contemporânea mundial, é destacar, também, o privilégio 
de o Brasil contar com uma de suas mais prestigiadas criações, o 
edifício da Fundação Iberê Camargo, museu de arte em Porto 
Alegre, inaugurado em 2008. O espaço é dedicado ao acervo do 
artista Iberê Camargo (1914-1994), trazendo, também, exposições 
regulares de artistas brasileiros e internacionais.

Mobiliário Premium

INSPIRAÇÃO 
 A razão de homenagear o arquiteto foi inspirada em uma viagem 
do Diretor de Marketing da Dell Anno, Edson Busin, a Portugal, em 
um convite para acompanhar as gravações de um documentário 
sobre Siza. Nesta oportunidade, o executivo teve a ideia para a 
campanha ao perceber o quanto a genialidade do arquiteto vai ao 
encontro dos valores que guiam o posicionamento da Dell Anno. 
 Durante as boas horas das gravações, Busin observou duas 
gravuras na parede desenhadas à mão de forma despretensiosa, 
trazendo uma provocação da relação do homem com a pedra. Nas 
gravuras, ora o homem domina o elemento, ora se deixa dominar 
por ele, remetendo ao seu próprio processo evolutivo – a pedra 
foi o elemento que moldou muitos aspectos e momentos da vida 
humana, influenciando o modo de vida ao longo dos tempos, e é um 
dos elementos de maior força e presença no trabalho de Siza. 
 “Ao se deter neste elemento da natureza, veio o insight que foi 
o fio condutor da linha de trabalho da campanha, lembrando um 
mineral abundante na cidade de Bento Gonçalves, Serra Gaúcha, 
onde fica a sede da Dell Anno, o basalto. Daí a relevância desta 
pedra para compor uma instalação na Fundação Iberê Camargo 
com mobiliário da empresa”, destaca Edson Busin.

SIN
GULAR

EXPOSIÇÃO SINGULAR DE PORTO A PORTO
 E foi na Fundação Iberê Camargo, neste espaço de significados 
culturais para a cidade e o país, que a Dell Anno deu continuidade 
à campanha Singular, por meio de uma exposição lançada no dia 10 
de novembro. Dezenas de convidados, entre arquitetos, designers e 
apreciadores da obra de Álvaro Siza, marcaram presença na abertura 
da Exposição Singular, para celebrar o início das comemorações 
pelos 90 anos do renomado arquiteto português. 

Fundação Iberê Camargo
Exposição “Singular”na Dell Anno Porto Alegre

Dell Anno Porto Alegre

Álvaro Siza
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 A mostra fotográfica ficou em cartaz em Porto Alegre até 19 de 
novembro. Já na abertura, o livro de presença que será entregue ao 
arquiteto por ocasião de seus 90 anos, em 2023, ficou repleto de 
elogios à obra de Siza, além de agradecimentos por ter brindado a 
capital gaúcha com um de seus projetos.
 Após o lançamento, a Exposição Singular obedece a uma agenda 
que percorre algumas cidades brasileiras com lojas da marca, sendo 
concluída na cidade do Porto, em Portugal, onde vive o arquiteto, 
no mês de seu aniversário em 2023.

ÁLVARO SIZA VIEIRA
 Um dos grandes nomes da Arquitetura e Urbanismo do mundo. 
Formou-se em 1955 na antiga Escola de Belas Artes da Universidade 
do Porto, a atual FAUP - Faculdade de Arquitetura da Universidade 
do Porto. Em 25 de junho completará 90 anos, tendo realizado 
com sucesso centenas de obras em diferentes lugares do mundo.  
Ao longo de sua carreira, teve a oportunidade de trabalhar com o 
arquiteto Fernando Távora e logo se tornou uma das referências 
da Escola de Arquitetura do Porto, onde ambos eram professores. 
Em 1992, Siza recebeu o renomado Prêmio Pritzker pelo projeto 
de renovação que coordenou na região do Chiado em Lisboa, um 
setor comercial histórico que foi praticamente destruído pelo fogo 
em agosto de 1988.

DELL ANNO
 Próxima de completar 40 anos em operação no segmento de 
móveis planejados premium, a Dell Anno conta com cerca de 80 
showrooms exclusivos no Brasil e em outros países da América 
Latina e Europa, além dos Estados Unidos, que em breve inaugurará 
mais uma operação na cidade de Nova Iorque. 
 A Dell Anno é a mais antiga marca da indústria gaúcha Unicasa 
Móveis. Suas pesquisas e movimentos de produto buscam inspiração 
no estilo contemporâneo, minimalista e sofisticado de se viver. Além 
disso, busca humanizar os ambientes através de composições entre 
madeira, laca, vidro, pedra, e leitura de tecidos, onde moda, arte e 
decoração convergem em conceitos semelhantes de cores, texturas 
e formas geométricas.  Aliado a isso, carrega a cultura da alta tecnologia, 
agregando diferenciais de fábrica e maquinário alemão de ponta, 
com possibilidade de oferecer variações milimétricas nas medidas 
de peças e assim adequar os projetos a diferentes particularidades. 
Voltada a um público exigente em termos de comportamento e 
estilo, seu posicionamento está estrategicamente identificado com a 
união entre a moda, as artes, o design e a arquitetura, traduzido no 
conceito de “vestir a casa”.

 O projeto da exposição segue um percurso direcionado, onde a 
série de fotografias guia o visitante pelo mesmo caminho adotado na 
Fundação Iberê Camargo. Referência internacional em arquitetura 
contemporânea, o prédio está sob a base de uma escarpa que 
abriga resquícios de Mata Atlântica originária, e rodeada pelas águas 
do Guaíba. De frente ao pôr-do-sol de Porto Alegre, singularidade 
da cidade, o espaço abriga obras do artista que dá nome à fundação. 
A pedra fundamental contém um pincel mergulhado em concreto, 
que simbolicamente sustenta a obra de Siza, instrumento do qual 
Iberê expressou sua arte. A Exposição Singular traz um pouco das 
linhas retas, curvas simétricas/assimétricas e encaixes projetados sobre 
estrutura de concreto branco, uma mistura adquirida com pedras.
 Os registros traduzem o interesse de Siza pela escultura, marca 
registrada em seus projetos, que assumem essa qualidade nas formas 
e na luz que projeta e molda. É nessa mistura de conceitos que Siza 
consegue emoldurar Porto Alegre através das poucas janelas do 
prédio, um ato perfeccionista de desenhar até chegar ao ponto onde 
luz, natureza e concreto se convergem em espaço de museu. 
 “É nesse diálogo entre obra e natureza que se estabelece a 
sintonia da Dell Anno com os valores do trabalho de Siza. Bem 
como no uso recorrente de pedras, que conecta com a própria 
região de origem da marca, em Bento Gonçalves, onde o solo de 
pedra basáltica é abundante e amplamente utilizado na arquitetura. 
Indo além na homenagem, a marca traduziu em produto essa 
referência, apresentando a coleção Mimesis - duas superfícies em 
pedra como solução para o mobiliário, nas tonalidades off white e 
acinzentada”, destaca o gerente de Marketing, Rodrigo Silva.

Dell Anno
Nilo Peçanha, 2266
Porto Alegre/RS
www.dellanno.com.br

 dellannopoa
Leia na Onne Digital:

www.onnedigital.com.br

Fundação Iberê Camargo

Fundação Iberê Camargo

Exposição “Singular”na Dell Anno Porto Alegre

Exposição “Singular”na Dell Anno Porto Alegre
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Livro de presenças na Exposição “Singular”na Dell Anno Porto Alegre

Convidados no lançamento da Exposição “Singular”na Dell Anno Porto Alegre
Os diretores da Dell Anno Porto Alegre, Rafael 
Zietolie e Claudio Sachet com Sílvia Zietolie
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 Olhando alguns relatórios sobre o crescimento das fast fashion 
após a pandemia, impossível não se espantar com a gigante chinesa 
Shein, que dispensa maiores apresentações (para o bem ou para 
o mal) e já ultrapassa os US$ 100 bilhões. A fórmula mágica é 
despejar diariamente no mercado milhares de novos produtos, 
que são comprados, usados e descartados rapidamente mundo 
afora, gerando uma série de problemas. O mundo dos negócios 
costuma ficar maravilhado com ascensões meteóricas no comércio 
eletrônico, e a Shein, fundada em 2012, já está presente em 150 
países, batendo em faturamento o grupo Inditex e outros players 
de peso, oferecendo roupas com design moderno a preços muito 
acessíveis, principalmente para jovens e adolescentes. Mas como 
eles conseguiram fazer isso tão rapidamente? Aparentemente, 
fazendo bom uso de sua comunicação digital e escondendo o que 
não pode ser mostrado.
 O marketing é concentrado nas mídias sociais e, a cada curtida, as 
clientes ganham pontos que se transformam em descontos a partir 
de determinado valor acumulado. O site é um espaço frenético de 
promoções mas há acesso à página de responsabilidade social com 
informações bem sucintas, para não dizer vagas, sobre as práticas 
com a comunidade, ambiente de trabalho e meio ambiente. Os fãs 
da plataforma não parecem se importar, ou talvez não percebam 
os efeitos nefastos que o excesso de consumo provoca no meio 
ambiente e no tecido social, temas já abordados à exaustão (e talvez 
por isso mesmo rejeitados). A Sheinlândia é muito envolvente, com 
sua aura de gameficação das promoções, atraindo os compradores 
compulsivos, mas também os que vêem nessas redes a única opção 
de se vestir na moda sem gastar muito. E quem tem o direito de lhes 
negar o acesso ao bonito e barato, quando a moda deveria ser para 
todos, não é mesmo?

Onne Fashion Talks

Madeleine Müller*
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 Entretanto, não se pode esquecer que esse é um modelo de 
negócios em que a produção está atrelada a um consumo rápido, 
impulsivo, que tem como conceito a não repetição dos looks e o 
veloz desuso das roupas, inclusive pela baixa qualidade. Sua lógica 
é insustentável, mesmo com todas as melhorias e tentativas de 
circularidade, ainda ínfimas, face ao volume total produzido - pois 
segue incentivando o consumo em excesso e o uso de recursos 
que não são infinitos - o resultado é uma cadeia de problemas que 
vão desde as emissões de gases causadores do efeito estufa (e aqui 
entra não só a etapa de produção, mas também a de distribuição, 
entrega e uso dos produtos), a alta demanda por matérias-primas 
e o gigantesco volume de descarte inapropriado destas roupas, em 
sua maioria feitas de tecidos sintéticos, com alto poder poluidor.
Comprovando o que já sabemos desde o desabamento do 
complexo têxtil Rana Plaza (ocorrido em 2013), voltamos a ver 
os direitos dos trabalhadores violados. Recentemente, um novo 
documentário investigativo da emissora britânica Channel 4 
revelou que, por trás dos preços baixíssimos praticados pela Shein, 
estão trabalhadores em regime análogo à escravidão. A história se 
repete, a exploração também, e quem assistiu a “The True Cost” 
sabe do que estou falando. Quem não, é só procurar na Netflix. O 
documentário, de 2015, demonstra bem qual é o verdadeiro custo 
da moda, que ninguém vê.

 A Bloomberg divulgou recentemente um dado alarmante: 2.150 
peças de roupa são descartadas por segundo somente nos Estados 
Unidos, o que gera 11,3 milhões de toneladas de resíduo têxtil por 
ano. Os males produzidos pelas fast fashion já são conhecidos e 
combatidos na Europa, e redes globais como C&A e H&M, bem 
como as brasileiras Renner e Riachuelo, já se moveram muito na 
direção de reduzir os impactos negativos do consumo da moda e 
provocar mudanças positivas. Será suficiente?
 Também me pergunto como os executivos dessas redes 
reagem à perda de mercado (ou mesmo à ameaça) provocada pela 
Shein. Vão arregaçar as mangas e brigar pelo preço, provavelmente 
reduzindo o custo de seus investimentos em práticas mais 
sustentáveis? Ou vão apostar na educação do consumidor e na 
prevalência de valores mais conectados com a conservação do 
planeta e um maior equilíbrio social? Se ainda não há respostas, por 
enquanto, podemos entender que enquanto os efeitos externos no 
meio ambiente e nas condições de trabalho da cadeia produtiva 
não estiverem internalizados nos preços, esses custos ficam para a 
sociedade. Enquanto isso, a Sheinlândia segue fazendo a festa.

FONTES: https://neofeed.com.br; www.bloomberg.com,
www.truecostmovie.com, www.channel4.com
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(*) Madeleine Müller, stylist há mais de 25 anos e produtora de moda. Mestre 
em Ciências da Comunicação pela Universidade Fernando Pessoa (UFP-Portugal); 
pós-graduada em Moda, Consumo e Comunicação (PUC-RS) e graduada em 
Direito (PUC-RS). É professora no Design de Moda da ESPM-POA, autora do livro 
“Admirável Moda Sustentável: vestindo um mundo novo”, ativista do movimento 
Fashion Revolution. Acredita numa moda responsável e ética, regenerativa de 
sistemas e agente de transformação social.

madeleine.muller@gmail.com
 madi_muller

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

A SHEINLÂNDIA 
E O CUSTO DO 
CONSUMO SEM 
CONSCIÊNCIA

Quando compramos um produto, queremos acesso a um determinado estilo de 
vida. Validamos, com nossas escolhas, as boas ou as más práticas do mercado. 
Porém, quando consumimos e postamos nossas “comprinhas”, também somos 
consumidos. De certa forma, colocamo-nos na prateleira das redes sociais, num 
modo de produção em que a vida e o lifestyle de cada um é o produto. Quem lucra 
com isso? Ora, para se expor numa vitrina instagramável e ser percebido, é preciso 
ter a aparência que vende. A Shein entendeu e passou a oferecer esse imenso 
parque de diversões consumistas. O que ninguém sabe é que alguém está pagando 
caro para esses produtos serem tão baratos. Não existe mágica!

Para realizar documentário investigativo, a emissora britânica Channel4 enviou 
uma repórter disfarçada para Panyu, em Guangzhou, na China, onde ficam diversas 
fábricas de roupas terceirizadas e a sede da Shein, motivando uma denúncia 
contra a varejista chinesa, de trabalho análogo à escravidão. A Shein manifestou-se 
alegando estar investigando as denúncias, apresentadas em outubro deste ano.
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Quantos casacos e jaquetas precisamos em nosso guarda-roupa? De quantas 
cores? Precisamos ter a cor do ano da Pantone ou da WGSN para sermos aceitos 
socialmente? O consumo excessivo  e o descarte precoce são alguns dos motivos 
para o exorbitante número de mais de 4 milhões de toneladas de resíduos têxteis 
desperdiçados por ano no Brasil. Quem divulga o número é a Abrelpe (Associação 
Brasileira de Limpeza Pública e Resíduos Especiais), e é claro que, além da 
quantidade descartada, preocupa a poluição ambiental causada pelos materiais 
e químicos utilizados, provocando grandes danos para a população e o planeta.
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Moda Masculina - Angélyca La Porta 

mann

Angélyca La Porta é consultora de moda e imagem, dress code e etiqueta nos negócios. 
Atua há mais de 20 anos no universo fashion e não esconde sua paixão pelo style masculino. 
Para ver mais fotos, acesse:

 angelycalaporta
contato@combineseulook.com.br

UNIVERSO MASCULINO
SOB UM OLHAR FEMININO

Angélyca La Porta* 

Veja matéria completa no site:
www.combineseulook.com.br

TENDÊNCIAS DA 
MODA MASCULINA 
PARA 2023 E APOSTAS 
DE ESTILO DAS 
CELEBRIDADES
 Há muito tempo é evidente a influência de estilo das celebridades. 
O que elas usam em suas aparições, ou mesmo no seu dia a dia, 
inspiram o modo de vestir e no comportamento dos homens. Muitas 
“Collabs” com grandes marcas já se tornaram uma grande vitrine de 
negócios e também muito lucrativa para ambos.
 Prova disso, é que algumas marcas seguem firmes, colaborando 
com famosos em coleções cápsulas, mostrando as tendências que 
definirão a Moda Masculina para as próximas estações.
 A seguir, algumas releituras das coleções, firmando alguns conceitos 
que vieram para ficar e outros que irão surpreender. 

ALFAIATARIA - Os trajes com dois botões, e agora com apenas um, 
criam um visual minimalista. Já o clássico com transpasse de 6 botões 
ou 4 botões, deixam a austeridade de lado com tons claros e tecidos 
leves para o Verão, ganhando cada vez mais adeptos. Combinados em 
separado com calças jeans ou mesmo a calça alfaiataria com camisa 
polo e jaqueta de couro, além de aproveitar o traje com outras 
composições, deixam o visual mais moderno e descontraído. O 
detalhe da gravata (gravata borboleta está rapidamente se tornando 
o uniforme oficial dos caras mais bem-sucedidos de Hollywood) e do 
lenço no bolso, mesmo sem gravata, são a cereja do bolo! O destaque 
fica para o blazer de veludo que agrega sofisticação ao look. Esse, não 
pode faltar no seu armário!

Daniel Craig, o famoso 007, veste 
blazer veludo pink

Ralph Lauren Spring 23  

CALÇAS OVER SIZE 80/90 - Enquanto calças justas ou retas normalmente caem bem em muitos homens, 
calças mais folgadas estão no radar dos fashionistas. Dica: cuidado com a aparência desleixada - pegue o tamanho 
adequado de calça, combine-a com calçado que proporcione algum volume como sneakers brancos, sapatos 
com solados mais grossos ou botas estilo coturno, e esteja preparado para receber mais do que alguns elogios!

CAMISA POLO - Percival, camisa polo de malha, uma marca 
discreta que, praticamente, definiu a moda masculina casual em 2022. 
O fundador, Christopher Gove, inspirado em uma foto do seu avô - 
um agente do MI6 - em 1956, evoca um cavalheiro espião fora de 
serviço (o tipo de charme vintage que você cobiça depois de assistir 
ao “O talentoso Sr. Ripley”), teve um apoio repleto de estrelas de 
Hollywood, grande o suficiente para rivalizar com fabulosos nomes 
do mercado. The Rock, Chris Evans na estreia de Lightyear com sua 
polo em Jacquard laranja, Tom Holland, vestindo uma camisa amarelo-
canário, Andrew Garfield desfilando em Roma com uma polo 
estampada verde, aderiram ao look descontraído e versátil.

COURO, muito presente nas coleções, vem com força total nos 
conjuntos monocromáticos!

CORES, como o amarelo, pink, verde, azul, laranja, caramelo, bordô, 
cinza e preto das estações anteriores, também estão presentes na 
cartela de inverno 23/24.

Kendrick Sampson veste Zegna / Winston Duke com blazer 
cinza / Simu Liu veste Fendi Men

Justin Timberlake veste 
Louis Vuitton

Louis Vuitton Spring 23 / Patrick Schwarzenegger
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 Tom Ford Spring 23 

Tom Ford Spring 23 / Kaytranada no Acne Studios

Tom Holland, Chris Evans e Dwayne Johnson ( The Rock)
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Galeria de Arte

 Nos seus mais de 26 anos de atividades, a Galeria Gravura, de Porto 
Alegre, é conhecida por promover diversas iniciativas no contexto 
das artes visuais, sejam elas no endereço do bairro Petrópolis, sejam 
nas exibições temporárias no Litoral Norte gaúcho e fora do país.  
Mesmo na pandemia, proporcionou interações com o público através 
de mostras virtuais com artistas que representa. Com a retomada 
mais intensa de eventos presenciais em 2022, tem marcado sua 
assinatura em relevantes projetos próprios e por meio de parcerias.
Em dezembro de 2022, a galerista Regina Galbinski Teitelbaum, 
proprietária da Gravura, novamente leva obras de artistas brasileiros 
para uma coletiva nos Estados Unidos - “The Gravura Collective 
Show” -, desta vez na Menduina Schneider Art Gallery, em Los 
Angeles, em parceria com a Arte Global, empresa de assessoria em 
gestão cultural internacional.
 A experiência além-fronteiras não é novidade para a Gravura. 
Mostras coletivas em Miami, nos anos de 2018 e 2019, e em Nova 
Iorque, no ano de 2021, fazem parte do currículo da galeria. No 
contexto Los Angeles, é a primeira vez na Menduina Schneider, que 
vem a ser a única galeria especializada em arte latino-americana na 
Califórnia. Nesta exposição, que acontece de 1º a 31 de dezembro 
de 2022 durante o ArtWalk, evento em que os espaços de arte 
abrem suas portas para visitação das 18h à 00h, participam Graça 
Marques, Igor Azevedo, Isabel Marroni, Karen Haas, Leticia Demeuse, 
Marcelo Zanini, Maria Inês Rodrigues, Marion Lunke, Nara B. Sirotsky, 
Rosane Heck Theisen, Silvana Botter Maio Rocha, Silvia Azevedo, 
Theo Felizzola.
Endereço: 366, West 7th Street, San Pedro, Los Angeles - California 
@menduinaschneidergallery

SUGESTÕES PARA NATAL E ANO NOVO

 Tradicional em Porto Alegre, a exposição coletiva Natal Arte 
apresenta arte em diferentes formatos como gravuras, esculturas, 
desenhos, pinturas em tela e utilitários. Os trabalhos estarão à venda 
como sugestão de presente, com descontos especiais (até 50%), para 
as festas de final de ano. As obras ficarão expostas na galeria até 10 
de janeiro de 2023.
 A edição 2022 reúne trabalhos de 40 artistas vinculados à Galeria 
Gravura, são eles: Andreia Moll, Ângela Ognibeni, Antonio Gutierrez, 
Benjamin Rothstein, Biba Mattos, Clara Pechansky, Clara Serrano, 
Carmen Vera Guimarães, Dirce Fett, Eduardo Vieira da Cunha, Erico 
Santos, Esther Bianco, Gladis Coifman, Gladys Neves, Graça Hund, 
Helena Beatriz Coelho, Inês Benetti, Isabel Marroni, João Carlos Bento, 
Kika Herrmann, Larissa Scaravaglione, Lelena Borges, Lília Manfroi, 
Lorena Steiner, Maria do Horto Bastos Kuhn, Maria Inês Rodrigues, 
Marília Chartune, Marion Lunke, Paulina Eizirik, Rita Gil, Rodrigo 
Correa, Rosali Plentz, Silvia Azevedo, Stella Copstein, Susana Luft, Vânia 
Kwitko, Velcy Soutier, Vera Charak Jany, Vera Maria Hemb Becker, e 
Vitória Davoglio Ribas .

ATLÂNTIDA ARTE - TEMPORADA VERÃO 2022/2023 

 Desde o dia 5 de novembro, mais uma edição do Atlântida 
Arte marca 13 anos de parceria com a Loja Aria. Numa proposta 
minimalista, unindo mobiliário e artes visuais em ambientes decorados, 
21 artistas expõem suas obras, em pinturas, gravuras, monotipias e 
esculturas: Britto Velho, Erico Santos, Helena Schwalbe, Isabel Marroni, 
Jane Maria Santos, Joyce Chwartzman, Kika Herrmann, Lelena Borges, 
Marcelo Hubner, Marcelo Zanini, Marcelo Zeni, Mariana Sperotto, 
Marion Lunke, Paulo Chiele, Rejane Karam, Rosamaria Feltrin, Silvana 
Botter Maio Rocha, Simoni Coelho, Vera Maria Hemb Becker, Victor 
Hugo Porto e Vitoria Davoglio Ribas.
 A mostra poderá ser visitada até o dia 4 de março de 2023, Av. 
Paraguassu, 4200 - Atlântida/RS. As obras podem ser adquiridas, 
também, na loja virtual da Galeria pelo site www.gravuragaleria.com.
br, na aba “Compre On-line”.

PORTAS PARA A ARTE – BIENAL DO MERCOSUL

 A Gravura integrou o projeto Portas para a Arte da 13ª Bienal 
do Mercosul, iniciativa que reuniu diversos espaços em Porto Alegre, 
paralelos às exposições do evento. De 10 de novembro a 5 de 
dezembro, Marcelo Zanini, com “Colezzione Sguardo”, e Rosali Plentz, 
com “O que nos cerca?”, trouxeram suas telas para a Sala Branca e a 
Sala Negra da galeria.

DICA PARA ARTISTAS E QUEM DESEJA
APRENDER SOBRE ARTE

 A Galeria Gravura ainda dispõe de espaços para atelier e exposições 
no Piso Dois, além de oficinas de arte para adultos e crianças junto ao 
pátio de esculturas.

Gravura Galeria de Arte
Rua Corte Real, 647 - Petrópolis
Fones: (51) 3333 1946 / 3388 7969

 (51)99718 9258 / 996663972
gravura@gravuragaleria.com.br
gravuragaleria

 gravuragaleria

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

A ARTE EM 
MOVIMENTO
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Theo Felizzola

Isabel Marroni

Rosali Plentz

Marcelo Zanini

Atlântida Arte - Victor Hugo

EXPOSIÇÕES EM PORTO ALEGRE, NO LITORAL 
GAÚCHO E EM LOS ANGELES COM CURADORIA 
DA GALERIA GRAVURA
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Tapetes e objetos decor

 Há 30 anos no mercado, além de um estoque completo de 
tapetes e representação das principais marcas de mobiliário outdoor 
do mercado, a Jasmin aposta, cada vez mais, em produtos exclusivos e 
boas parcerias.

COLEÇÃO DE VASOS UNA - DANIEL WILGES 

 Com representação exclusiva da Jasmin, os vasos da coleção Una 
aliam qualidade e sofisticação em peças únicas. Criados a partir de 
argila selecionada e uma técnica egípcia de moldagem, através do 
método de cordas, a coleção Una apresenta infinitas possibilidades 
de formatos, acabamentos e cores, além das opções de fontes e 
lareiras. O arquiteto Daniel Wilges ressalta como a coleção se alinha 
à conceituação dos seus projetos: valorizando a beleza do imperfeito.

PARCERIAS E 
PRODUTOS 
EXCLUSIVOS 
SÃO AS APOSTAS 
DA MARCA

JASMIN
TAPETES PERSONALIZADOS – HVM ARQUITETURA

 O arquiteto Humberto Machado entende que cada projeto 
deve contar uma história e que isso converge para que se traga 
uma peça única para o lar ou espaço de cada cliente. Para atender 
a projetos únicos e exclusivos, a alternativa da Jasmin são os tapetes 
personalizados. Produzidos em nylon de alta qualidade, através de 
um processo semiartesanal, essas peças podem ser feitas sob medida, 
com escolhas de formatos, medidas, altura de pelo, textura e cores.

Humberto Machado

Daniel Wilges
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PRODUTOS ASSINADOS – DALILA BOHRER
E RENATA RUBIM

 Renata Rubim, designer de superfície, e Dalila Bohrer, arquiteta e 
designer, amigas de longa data, se encontraram na Jasmin, cada uma 
com seu produto. Dalila assina o banco Movimento 5, vencedor do 
Prêmio Salão Design em 2022, que faz uma homenagem à diversidade 
cromática das madeiras brasileiras. Renata assina uma linha de tapetes, 
inspirada em desenhos da sua infância, a Coleção Picnic, dedicada a 
crianças e jovens de alma e espírito.

TAPETES BRASILEIROS – SOUTH ARQUITETURA

 Fibras naturais, como sisal, juta e algodão, se misturam dando vida à 
coleção de tapetes brasileiros feitos à mão, por artesões do nosso país, 
com matéria prima nacional.  Os arquitetos Pedro Massuco e Hélio 
Freitas, sócios fundadores da South Arquitetura, apostam na escolha 
desses produtos que aliam textura e possibilidade de personalização, 
já que essas peças podem ser feitas sob medida, com escolha das 
tramas, cores e misturas de materiais.

Pedro Massuco e Hélio Freitas

Jasmin Tapetes
Porto Alegre - Av. Carlos Gomes, 1371
Xangri-lá - Av. Paraguassú, 5145 
Fone: (51) 33325233
@jasmin_tapetes

Aponte sua câmera
e assista aos vídeos

Renata Rubim e Dalila Bohrer

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Guia da Lica - Além da Foto

Liane Neves*

 Sempre tive curiosidade de ver e participar dos bastidores de 
gravações de um longa-metragem. Vivo muito neste universo, 
fotografando artistas e celebridades, mas circulei pouco dentro 
deste mundo. Pois isto aconteceu. Fui convidada, e acompanhei, 
durante uma semana, as filmagens de “Perseguição e Cerco 
a Juvêncio Gutierrez”, na cidade de Cacequi, no interior do Rio 
Grande do Sul.
 O filme é baseado no livro, com o mesmo nome, do grande 
escritor Tabajara Ruas, que é também o diretor e o produtor desta 
obra cinematográfica. Fui uma das fotógrafas convidadas para 
registrar, com meu olhar, as gravações das cenas, fazendo o making 
of, registrando as fotografias de cena, ou seja, o “Still” do filme, como 
se costuma falar na língua do cinema. Foi uma experiência diferente 
e única, gostei muito de retratar os meandros e bastidores das 
filmagens.

(*) Liane Neves, fotógrafa profissional e jornalista, formada pela Famecos – PUCRS, tem cursos de Especialização em 
Fotografia em Londres e Nova York, com mais de 35 anos de carreira, fotografando para as maiores revistas do Brasil, 

como Veja, Exame e Caras. É autora dos livros “A Porto Alegre de Mario Quintana” e “Guia da Lica”. 
 lianeneves21
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 O filme tem como protagonista o ator Murilo Rosa, que encarou 
brilhantemente o contrabandista Juvêncio Gutierrez, um foragido e 
jurado de morte pelo delegado da cidade. Mas vai além, pois aborda 
o tema da passagem da adolescência para a vida adulta, através 
da narrativa do jovem Marcelo, vivido magnificamente pelo ator 
gaúcho, Antonio Zeni.
 O filme se passa no início dos anos 60, e além das casas dos 
personagens, com toda uma ambientação, os figurinos, carros, de 
época, o cenário principal foi a bela e histórica Estação Ferroviária 
da cidade, e ali foram gravadas várias cenas do longa-metragem.
 Tive o prazer de fotografar e a oportunidade de me encontrar 
com grandes atores, queridos amigos como o Murilo Rosa, Zé Victor 
Castiel, Marcos Breda, Fernanda Moro e de conhecer os jovens e 
talentosos Antonio Zeni e Sofia Cordeiro.
 Selecionei aqui algumas fotos que fiz durante este período, 
registrando os momentos marcantes, e o incrível final de tarde, com 
aquela luz laranja, quase vermelha, que só se vê no nosso pampa 
gaúcho.
 O filme estará nas principais telas do Brasil no próximo ano. Vale 
muito assistir, recomendo!
 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

UM OLHAR POR 
TRÁS DO FILME

Murilo Rosa

Murilo Rosa

Estação Ferroviária de Cacequi

Fernanda Moro e Murilo Rosa

 Antonio Zeni e Sofia Cordeiro

Tabajara Ruas, Antonio Zeni, Sofia Cordeiro, 
Murilo Rosa, Fernanda Moro e Marcos Breda

Antonio Zeni e Zé Victor Castiel



EMPRESA DE SISTEMAS AUTOMATIZADOS DE 
CLIMATIZAÇÃO, ILUMINAÇÃO, SOM E IMAGEM 
AMPLIA ATUAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL
COM NOVAS LOJAS

 Imagine chegar em casa acessando a entrada de forma segura por 
meio de biometria. Agora atire-se no sofá e acione, com comando 
de sua voz, o som ambiente, a TV, a abertura ou o fechamento das 
cortinas. Se estiver frio na rua, a casa poderá estar aquecida pronta 
para recebê-lo, pois você já programou o horário para chegar via 
seu smartphone. 

Automação Residencial e Empresarial

CASAS E ESCRITÓRIOS 

INTELIGENTES

 Essa integração de tecnologias que formam um sistema com várias 
soluções inteligentes através de automação é uma realidade cada 
vez mais presente em projetos residenciais e comerciais, e, neste 
contexto, a Sapiens Ambientes Inteligentes, empresa com sede em 
Flores da Cunha, na Serra Gaúcha, tem se destacado.
 A praticidade, o conforto e a segurança de um espaço automatizado 
caracterizam as soluções desenvolvidas pela Sapiens. Especializada 
em desenvolver sistemas de climatização, iluminação, som e imagem, 
a empresa vem expandindo sua atuação com aberturas de lojas, 
como Xangri-lá, no Litoral Norte, em 2018, e mais recentemente em 
Pelotas e Porto Alegre no mês de outubro. Em vista do crescimento, 
na ordem de 65% até o final de 2022, e abertura de mais dois 
showrooms no Estado até metade de 2023, a empresa prevê dobrar 
seu faturamento até o final do mesmo ano. Uma justificativa para 
esse otimismo são as 213 obras em execução no ano de 2022.  
 “Estamos vivenciando os resultados planejados desde o início da 
empresa, em 2014. Entendemos o desejo dos clientes e planejamos 
o formato que será executado, orçamos, apresentamos a solução e 
após a aprovação partimos para o projeto final, executando a obra”, 
destaca o empresário Rafael Schiavenin, diretor da Sapiens, que 
complementa: “Trata-se de um perfil de cliente bastante conectado 
e exigente, que busca conforto e segurança de uma forma moderna 
e prática”. 
 Desde que inaugurou o show room em Flores da Cunha, foram 
entregues mais de 300 projetos completos, que envolvem desde 
análise de viabilidade, acompanhamento de execução, instalação e 
pós-venda. E para a efetivação de todas as etapas, a Sapiens mantém 
parcerias com arquitetos, construtores e incorporadoras, atuando 
também com projetos em Santa Catarina.

Fo
to

s: 
Lu

ca
s 

D
an

er
is

Sapiens
Flores da Cunha/RS: Rua Heitor Curra, 2315, sala 03 Centro
Xangri-Lá/RS: Avenida Paraguassu, 1919, Centro
Porto Alegre/RS: Av. Senador Tarso Dutra, 565, sala 303, Petrópolis
Pelotas/RS: Rua Andrade Neves, 3800, Centro
www.sapienselectronics.com.br

 sapiens.ambientes.inteligentes

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Rafael Schiavenin, diretor da Sapiens

Sede da Sapiens

ONNE&ONLY 3938 ONNE&ONLY
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Consultoria em Luxo - Paulo Chiele

Paulo Chiele

 Até o final do ano de 2022, o mercado de produtos de luxo 
de uso pessoal deverá chegar próximo aos 370 bilhões de dólares, 
de acordo com informações da empresa de análise Bain & Co. 
juntamente com a Fondazione Altagama da Itália. Isto representa um 
crescimento de 22% em relação ao ano anterior. O que contrariou as 
estimativas anteriores de um crescimento máximo de 15%, em vista 
dos efeitos e limitações ainda impostas pela pandemia precedente.
 Para 2023, as perspectivas continuam não tanto otimistas, com 
percentuais estimados entre 3 e 8% de crescimento apenas. As 
razões para isso são o aumento das tensões macroeconômicas e 
o ritmo de recuperação da economia chinesa, grande motor de 
consumo de luxo.

 A tendência mundial para o mercado do luxo é que ele se torne 
CADA VEZ MAIS LUXUOSO e, portanto, menos acessível que em 
tempos precedentes. Cerca de 2% apenas dos consumidores de luxo 
representarão cerca de 40% de todo o consumo.
 A pandemia provocou um retorno do luxo aos seus valores 
originais, fazendo com que as empresas apostassem ainda mais na 
qualidade, na busca da perfeição e na criação de experiências criativas 
e personalizadas para uma clientela cada vez mais exigente.

 No entanto, a busca por novos mercados não parou. Isto 
permite às marcas monitorarem o equilíbrio entre exclusividade e 
acessibilidade. Mercados emergentes para o luxo - como a Índia e 
a Coreia do Sul - contribuíram para o crescimento, assim como a 
retomada das vendas nos Estados Unidos e países da Europa. Cerca 
de 95% das empresas do luxo experimentaram crescimento neste 
ano de 2022.
 Até 2030, o mercado de luxo para itens de uso pessoal deve 
atingir, de qualquer forma, cerca de 580 bilhões de dólares. O que 
significa excelentes possibilidades para empresas que desejarem 
entrar neste universo.
 Não esquecendo, é claro, o importante papel do digital na 
evolução do mercado do luxo. Passando da era da digitalização, - o 
que já parece ter sido incorporado de forma eficiente pela grande 
maioria das empresas -, entramos agora na era da “virtualização”. 
Batizado pelo renomado escritor e analista do luxo Eric Briones, a 
corrida atual das empresas do luxo é para colocar as marcas no 
seleto grupo de marcas chamadas de “Méta-Luxe”.

 Paulo Chiele  é um dos principais consultores e especialistas do segmento de Luxo no Brasil e 
desde 2014 dirige a PRC - Consultoria em Luxo. | contato@prconsultoriaemluxo.com.br

 O “Meta-Luxo”, obviamente, exige o domínio do mundo digital/
virtual e representa uma nova energia, uma nova força repetitiva e 
declamatória que representa um luxo sem limites, em permanente 
movimento.
 Através das experimentações virtuais, as principais grifes 
disruptivas - como Balenciaga, Gucci, Prada entre outras -, travam 
uma batalha para ser “meta”, explorando “ambição”, influência”, “soft 
power” e “narcisismo”.
 O NOVO LUXO deve agora ir muito mais além da política ou 
das finanças, muito além da modernidade e muito além da inovação. 
Luxo como “troféu” do engajamento e, acima de tudo, revelador de 
identidades e personalidades. Para isto, o desafio permanente de 
avançar pelo mundo virtual com extrema criatividade. Verdadeiros 
“camaleões meta-modernos”.
 Esta será a função do Metaverso para o luxo: permitir que os 
clientes se reconectem com a história de seus produtos de preferência. 
Além disso, é o meio que exige de as empresas agregarem o máximo 
de valor a todo patrimônio “intangível” adquirido ao longo dos anos.
 Basicamente, como disse François Pinault, o que torna o Grupo 
Kering tão influente é a sua capacidade de conjugar a tradição com a 
disrupção. Através da estética codificada, mas sutil e sempre presente 
em seus projetos, as marcas conseguem inovar sem criar desilusão 
e enriquecer os produtos ao longo do tempo, na medida em que 
se tornam coerentes com a proposta e na época atual. O que 
chamamos em luxo de “relevância contemporânea”.
 A marca meta-luxo deve manter, na maioria de suas ações, a 
imprevisibilidade, sem cair na estratégia previsível que acaba com o 
interesse do público. Para uma estratégia de sucesso no novo luxo 
digital/virtual, crie suas NFTs, promova eventos no Metaverso, não 
fique de fora dos placements em jogos populares de vídeo (já são 
mais de 3 bilhões de pessoas jogando, sendo 45% mulheres), crie 
colaborações, entre no ritmo da “VIPização” (eventos exclusivos para 
V.I.Ps) e leve seu digital para o “Virtual”. Seu caminho para o Meta-
Luxo estará pavimentado.

Bom Luxo! 

O LUXO EM 2023

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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AMARE HOME RESORT, EQUILÍBRIO ENTRE AMOR, 
CONFORTO E NATUREZA 

 No ritmo das marés, o ano inteiro. Para viver a vida com 
tranquilidade, qualidade, conforto e natureza ao redor. Onde a fluidez 
das horas é aproveitada em cada segundo, sem pressa, sentindo 
a brisa do mar, a luz do sol, a paz merecida. E tem a vista para as 
montanhas com seu contorno sinuoso trazendo acolhimento, onde o 
sol descansa ao cair do dia. Um lugar assim existe? 
 Em Xangri-lá, no Litoral Norte gaúcho, sim. O último refúgio de 
uma região brindada por paisagens únicas receberá o Amare Home 
Resort, empreendimento de alto padrão que está sendo lançado 
pela Dallasanta, uma das principais gestoras de ativos imobiliários do 
Sul do Brasil, e Salton Urbanismo, especializada em construções de 
alto padrão.
 Estamos falando de um empreendimento sem igual, pois 
o condomínio fechado Amare Home Resort ocupará, 
aproximadamente, 20 hectares da última área disponível para 
construção de condomínios perto da entrada oficial de Xangri-lá, 

Empreendimento – Litoral

Piscina Adulto e Infantil

- uma das praias mais valorizadas do Brasil, onde é possível reunir 
o descanso com o lazer, a elegância e a praticidade da arquitetura 
moderna. Os terrenos ocupam tamanhos a partir de 300m² e vão 
até 567m², com mais de 60% deles de frente para o lago, protegidos 
por uma portaria com três entradas independentes e sistema de 
acesso inteligente. 
 Seja para descansar durante temporadas ou morar durante 
o ano inteiro, o Amare Home Resort é ideal para aproveitar os 
momentos de sossego ou reunir amigos em suas áreas de lazer com 
diversos atrativos. Está com o ritmo de obras avançado para atender à 
previsão de entrega do condomínio em 2024 e os futuros moradores 
poderem aproveitar a praia com suas famílias.  
 O projeto leva a assinatura de profissionais reconhecidos no meio 
construtivo e do design, como Mario Quintana, designer; Rodrigo 
Daudt, arquiteto; Mádia Borges e Cynthia Garcia, no projeto de 
interiores; Fernando Thunm; paisagista; Sandra Thomé, lighting designer.Club House

UM LUGAR PARA

EXCEDER AS FÉRIAS
QUEM AMA



Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 Entre as particularidades do Amare, está sua arquitetura 
contemporânea, simples e elegante, numa concepção equilibrada 
com a natureza do seu entorno. Seu sistema viário e funcional 
conversa de forma harmoniosa com os extensos lagos e as áreas 
verdes adjacentes. 
 O projeto de interiores tem como inspiração o pôr do sol, 
que traz uma paleta de cores relaxantes em consonância com o 
verde do paisagismo, valorizando todas as áreas. E, mais uma vez, 
a elegância da simplicidade sobressairá, também, na luminotécnica. 
Minimalista e aconchegante nas áreas internas, escultórica e 
cenográfica nas áreas externas, com tonalidades que imitam a 
luz solar. As luzes buscam ressaltar a beleza natural da vegetação, 
pontuando elementos arquitetônicos.

Arena Esportiva

Rooftop

Vista do Clube

Bar Café
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Amare Home Resort
www.amarehomeresort.com.br

 amarehomeresort

 O Amare Home Resort foi projetado para que o morador possa 
aproveitar o lazer o ano inteiro, pois contará com uma piscina térmica 
com raia de 25 metros e uma piscina térmica infantil, garantindo 
braçadas, mergulhos e diversão. Dentre os entretenimentos, estarão 
presentes sala de jogos, lounge bar, sauna e academia com aparelhos 
modernos no espaço fitness.
 Quando o assunto é trazer ambientes que proporcionem melhor 
uso do tempo, o coworking será o espaço perfeito para quem deseja 
trabalhar fora de casa ou realizar pequenas reuniões. Neste contexto 
das facilidades, uma loja de conveniências 24 horas e um espaço 
beauty integrarão a estrutura. Se o objetivo for um relax, na hora de 
buscar uma conexão consigo mesmo, o espaço massagem e o espaço 
mindfulness também se farão presentes na estrutura.  
 A integração por meio de atividades esportivas em grupo está 
contemplada. Na Arena Esportiva, o futebol está garantido com um 
campo com medidas oficiais. E ainda terá quadra poliesportiva, seja 
para treino, seja para recreação ou amistosos entre equipes. Como 
não poderia faltar, haverá duas quadras de beach tennis cobertas e 
duas ao ar livre para a prática desse jogo superanimado, que ganhou 
a admiração dos brasileiros. E, claro, o bom e tradicional tênis contará 
com uma área reservada com duas quadras, cobertas e em saibro. 
Para completar, uma área com parrilla gourmet promete animar o 
final dos jogos.

PARADOURO PERTINHO DA PRAIA

 Para os que desejam um contato mais íntimo pertinho do mar, um 
paradouro integrará esse complexo de atrações. A comodidade de 
estar junto à orla numa área especial para atender aos condôminos, 
privilegiará conforto e facilidade. No Paradouro Amare, serão dois 
lounges, um externo e outro interno, com espaço reservado para 
instalação de um bar próximo aos dois ambientes. Também estão 
previstos lockers para guardar pertences pessoais, bicicletário, depósito 
de cadeiras, sanitários e duchas, tudo pensado para banhistas que 
curtem o pé na areia e não abrem mão de espaços com estruturas 
completas de apoio.

AMARE HOME RESORT

 O condomínio fechado Amare Home Resort fica localizado 
na Rua Pedro Hygino da Silveira, 1885 - Xangri-lá. Visite o Espaço 
Amare e conheça todos os detalhes do empreendimento. O Espaço 
ficará aberto durante todo o verão na Av. Paraguassú, 4498, esquina 
Av. Central.

CONVENIÊNCIAS E BEM-ESTAR

 Deixar as horas fluírem em boa companhia ou relaxando num 
momento particular. Com o Clube House, os moradores poderão 
usufruir de atrativos típicos de grandes resorts. A começar pela 
elegância da piscina de borda infinita, que traz aquela sensação de 
amplitude, e uma piscina para crianças.
 Já as celebrações terão lugar certo no salão de festas, que prevê 
lounge externo, espaço gourmet para os chefs colocarem em prática 
suas habilidades gastronômicas, além de um rooftop para brindar e 
admirar a natureza do entorno, permitindo observar cenários como 
o pôr do sol, as montanhas e o lago particular do Amare.

ONNE&ONLY 4544 ONNE&ONLY
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o espírito do lugar
O olhar respeitoso, curioso e atento, perpetua a técnica 
e a tradição, aprendidas através de distintas gerações.
Nosso espírito se materializa por meio do ofício. Nele, mãos 
virtuosas dão forma a móveis altamente personalizados, 
autênticos, carregados de identidade, tecnologia e bom gosto.

Isso é a nossa essência. Isso é o que nos faz únicos. 
Isso é o que nos faz Evviva.

Evviva Porto Alegre  .  RS  .  Av. Goethe, 97  .   Rio Branco

51 3388.2648  .  @evvivapoa  .  evviva.com.br

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 Foram tantas incertezas e medos que nem sei... quem não teve 
receio de voltar a sair sem máscara e ao mesmo tempo se sentiu 
livre e feliz por fazer? 
 Pois nosso mundo voltou a girar e nossa cidade recebe de braços 
abertos os bons tempos! 
 Eu vivi um ano de mudanças e meu giro foi ainda maior: eventos 
voltaram e minha alegria em poder receber pessoas em ambientes 
bacanas se consolidou com uma grande festa proporcionado pelo 
grupo Multiplan, que trouxe o incrível bairro GOLDEN LAKE para a 
nossa cidade. 
 Mais de 1.500 convidados e shows que trouxeram animação 
pra uma tarde de sol e vento na nossa capital: Paula Toller e Paulo 
Ricardo não deixaram ninguém parado. 
Com organização da Inventa Evento, foi uma daquelas datas pra fixar 
memória no nosso “caderno” de realizações! 

Patti Sincerona

Patti Leivas*
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(*) Patti Leivas, comunicadora, trabalha com gestão de relacionamentos e 
soluções criativas. Interliga marcas e pessoas de forma dinâmica e efetiva, com 
definição de conceitos e estratégias de divulgação. Por conta de sua opinião e 
credibilidade, conquistou recentemente o prêmio Top Of Mind, como Influenciadora 
Digital mais lembrada do RS. Também foi embaixadora do Fórum Onne Luxo 
2019 realizado em Gramado. 

 pattileivas
Cynthia Requena e José Luis Krupp

 Outro exemplo de como a cidade está evoluindo e absorvendo 
novidades foi o acontecimento do ART BATTLE no empreendimento 
do Grupo Astir, nos altos da Independência. 
 O Switch, prédio recém-inaugurado, recebeu quatro artistas que 
pintaram telas ao vivo, na frente do público, e depois as sortearam 
para a audiência! Um projeto que nasceu no Canadá e hoje 
roda o mundo com a missão de levar a arte a novos patamares, 
profissionalizar entregas em projetos coorporativos e surpreender 
diversos públicos. Foi lindo! 
 Com a curadoria de Vinicius Amorim, que também encabeça o 
projeto ARTE SALVA, em que enormes painéis tomam o lugar de 
paredes vazias em prédios da cidade, o evento levou dezenas de 
pessoas a desfrutar da arte ao vivo e encantou quem pode assistir. 
 Fico feliz em poder ser parte dessa retomada dos eventos, dos 
negócios. E que nossa amada Porto Alegre continue pujante e cheia 
de oportunidades para nos reunirmos com alegria e bons motivos 
pra comemorar! #IBELIEVE 
  Veja mais em @pattileivas no Instagram.
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Art Battle

Show de Paulo Ricardo no Golden Lake

Arte Salva
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EMPRESA PORTO-ALEGRENSE DE LOCAÇÃO PARA 
EVENTOS É REFERÊNCIA NO SETOR

 Momentos marcantes que envolvam celebrações deixam boas 
lembranças, sejam eles casamentos, aniversários, formaturas, eventos 
corporativos, receptivos, pequenos encontros. E o que fica dessas 
experiências são os detalhes que os fazem dignos de registro na 
memória, nas fotografias, nos vídeos, nos depoimentos, nos elogios 
de quem teve a oportunidade de vivenciá-los.
 Um evento pessoal ou profissional é um investimento que vai 
além do dinheiro, ele revela o quanto as pessoas convidadas são 
importantes para o anfitrião. É como se ele dissesse por meio de 
cenários, serviços, ambientação e objetos “você é especial para mim”. 
E nisso, a beleza, a funcionalidade e a harmonia são imprescindíveis 
para o conjunto da obra se destacar. 
 Proporcionar um evento memorável requer planejamento 
cuidadoso e fornecedores que atendam com excelência cada etapa 
dele, da contratação dos serviços e dos objetos da ambientação, 
da montagem à finalização. Quem tem a expertise no mercado de 
locação de materiais para festas é a Ambientallize, em Porto Alegre, 
localizada numa área de 9mil m², sendo que 2mil m² são show room, 
conta com um acervo de 7.800 produtos, totalizando um estoque 
310 mil unidades em diferentes estilos como forma de acompanhar 
o gosto diverso do público, sempre priorizando qualidade e beleza 
em cada objeto.

Ambientação para Eventos

O CORAÇÃO QUE MOVE 
A AMBIENTALLIZE
  

 Se pensou em festa, - desde um jantar para poucas pessoas, 
a casamentos, formaturas, eventos corporativos, receptivos para 
atender a artistas como a banda Rolling Stones, Shakira, Amigos, 
Villa Mix, Universo Alegria entre outros -, pensou em Ambientallize, 
organização inovadora em seu segmento, que traduz a essência 
da empresária Rejane Leite Tavares: uma gestora que inspira 
demais pessoas e faz questão de preservar valores que considera 
inegociáveis como ética, sustentabilidade, respeito ao cliente e à sua 
equipe de 70 colaboradores. 

A MULHER À FRENTE DE UMA GRANDE MARCA
 Ser referência no mercado de locação de itens para festas e 
eventos é resultado de um trabalho construído ao longo do tempo, 
fruto, principalmente do amor pelo que faz e da vontade de trazer 
soluções que vão brilhar o olho do cliente. E esse reconhecimento 
do mercado é merecido, ainda mais quando se conhece a trajetória 
de Rejane. 
 Nascida na cidade de Progresso (RS), ainda bem jovem, com 14 
anos, foi morar em Porto Alegre para estudar, visto que o interior, na 
época, não oferecia formação completa e as perspectivas financeiras 
eram muito pequenas. “Posso dizer que não tive um início fácil, mas 
a força de vontade de mudar minha situação era gigante. Arregacei 
as mangas e fui à luta pelo meu lugar ao sol, sempre acreditando que 
conseguiria driblar as adversidades”, ressalta a empresária.

 Ingressou neste mundo fascinante dos eventos como decoradora 
há 26 anos. “No entanto, as empresas de locação de itens para festas 
trabalhavam com objetos muito clássicos. E eu tinha ideias novas, 
sempre fui muito despojada e não encontrava fornecedores para 
projetos de decoração diferenciados. Até que fui convidada para 
uma feira em São Paulo especializada no setor de eventos e fiquei 
encantada com as opções de estilos. Pensei: “preciso levar isso para 
Porto Alegre”, e assim, em 2013, foi criada a Ambientallize com o 
marido, Wolney Tavares, ex-militar da reserva.
 De lá para cá, a marca foi ganhando cada vez mais projeção, 
sendo que no período de alta safra, que corresponde dos meses de 
setembro a dezembro, são cerca de 200 a 250 pedidos por semana, 
dos mais variados portes de eventos, atendendo localidades dos 
Rio Grande do Sul, como Serra Gaúcha, Litoral, Missões, Sul do 
Estado, e de Santa Catarina, contando com frota própria de veículos 
para estas logísticas. 

 Em meio a um momento pulsante e com muitos negócios sendo 
realizados, o mundo parou em razão do Coronavírus, em 2020. E 
o setor de eventos foi um dos mais prejudicados. Sendo que para 
Rejane, além do faturamento zerado, o fundo do poço foi mais 
dolorido, devido à perda do marido, em fevereiro de 2021. “A Covid 
tinha levado meu grande amor e parceiro de trabalho. Tive que tocar 
sozinha a empresa. Foi difícil, precisei me recompor e contei com a 
força maravilhosa da minha equipe. Tenho consciência de que se não 
fossem eles, eu não teria conseguido passar por esse drama pessoal 
do luto. Valorizo demais essas pessoas. Assim como respeitamos 
nossos clientes e fornecedores, é importante que eles respeitem 
nossa equipe”, destaca Rejane.
 “Tenho orgulho da Ambientallize e das relações construídas 
nesses anos. Sempre fomos discretos e mal aparecíamos. Mas o luto 
fez com que eu repensasse isso, pois os clientes querem conhecer 
quem está por trás das marcas. Mantemos a nossa essência de ir 
em busca de novidades sempre, oferecendo uma ótima experiência 
para o cliente, sendo incansáveis em resolver da melhor maneira as 
demandas que eles nos trazem. Alguns nos chamam de a ‘Disney dos 
Eventos’, isso me move a me dedicar cada vez mais e me fascina esse 
reconhecimento do público”, completa Rejane, que tem como boas 
práticas da empresa a reciclagem de resíduos e o uso de energia 
solar como recurso.
 Ao longo desses 9 anos, sua network conta com mais de 300 
fornecedores, entre fabricantes e importadoras. Grande parte 
do acervo de itens são fruto do olhar experiente de Rejane, mas 
a empresária também recebe referências trazidas pelos clientes. 
“Se criou uma cultura de que a Ambientallize sempre tem aquela 
peça especial ou, se não tiver, eles conseguem”, destaca, que ao ser 
indagada qual a festa mais marcante que já acompanhou, diz que 
é sempre o evento que está sendo depositada a energia naquele 
momento: “Cada um é especial a seu modo, seja ele pequeno ou 
grande, seja desafiador ou não. Nossa vibração é pelo que está 
acontecendo no presente”. 

Ambientallize
Rua Dona Margarida, 621
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3357 3600
www.ambientallize.com.br/

 ambientallize
Leia na Onne Digital:

www.onnedigital.com.br
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Rejane Leite Tavares
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Variedades - Evidência News

Edith Auler*

(*) Edith Auler, jornalista, trabalha como gestora da Evidência Press Comunicação 
e MKT. Empresa com 15 anos de experiência e especializada em divulgação na 
mídia. Foco na relevância e autoridade. Desenvolve projetos criativos, conectando 
pessoas, negócios, serviços e indústria.(51) 99267 6321 / 99548 0896

 evidenciapress /  Evidência Press Comunicação

Cervejaria Pohlmann
E tem novidade num empreendimento na Zona Sul da capital com a nova Cervejaria 
Pohlmann. O novo espaço já nasceu para ter muitas histórias para contar e é um excelente 
local para aqueles que procuram unir ótimas cervejas artesanais, gastronomia, num ambiente 
super aconchegante para seu evento, festa de aniversário, ou para passar bons momentos 
consigo mesmo, com a família, colegas e amigos. Na Avenida Copacabana, 745.
 Fone: (51) 9912-31292  /  cervejariapohlmann

Cinquentenária Thony 
A rede de ferragens Thony completou 50 anos de atividades na capital dos gaúchos. 
A Thony, como é carinhosamente conhecida, possui um vasto portfólio de marcas 
nacionais e internacionais, distribuídos em seus departamentos de iluminação, pintura, 
construção, hidráulica, limpeza, elétrica, jardinagem, ferramentas e utilidades para o 
lar. Durante as comemorações, foi desenvolvido um calendário de atividades para 
envolver clientes, colaboradores e fornecedores da empresa.
Fone: (51) 3061-0558 /  ferragemthony

40 anos de DG
Entre as vinícolas mais queridas pelo público e respeitadas da produção nacional, 
a Don Giovanni completou 40 anos de atividades ininterruptas. Para marcar esse 
momento, lançou novos rótulos de vinhos e espumantes junto ao seu portfólio. O 
complexo enogastronômico DG tornou-se referência para centenas de turistas do 
Brasil e do exterior. O terroir local chama a atenção, também, internacionalmente, pela 
sua expressividade e características únicas conferidas à produção.

 vinicoladongiovanni

Bottega Del Mare
Com 50 anos de experiência na exportação de peixes e camarões, os empresários 
Carlo Bicchieri e Marco Bicchieri decidiram abrir, em Porto Alegre, a primeira loja 
deles no país com a Bottega del Mare, na Rua Quintino Bocaiúva, 996, bairro Moinhos 
de Vento. O projeto é uma realização dos empresários italianos, radicados no Brasil. 
Além da comercialização de variados frutos do mar, o local inclui espaço para eventos 
com chefs convidados. Oferece vinhos e espumantes de diferentes nacionalidades, 
azeites, acompanhamentos e temperos para peixes e frutos do mar. 
Fone: (51) 9945-81342 /  bottegadelmarebr

EVIDÊNCIA
News

Ricardo Oliveira está à frente da Ferragens Thony
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Bottega Del Mare recebe em seu novo espaço 
com proposta de Happy HourLuisa Bicchieri.jpg
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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SM CONCEPT INTERIORES
Rua Pedro Ivo, 732 - Porto Alegre/RS
www.smconcept.com.br
Fone: (51) 99296 6204 / 99193 7469

 smconcept
 LojaSMConcept

contato@smconcept.com.br

Localizado em área nobre de Porto Alegre, a nova loja traz o modelo visionário do 
segmento de produtos de alto padrão para interiores residenciais, comerciais, áreas 
condominiais e presentes

“A SM CONCEPT É UM ESPAÇO PARA A IMAGINAÇÃO DO 
CLIENTE FLUIR E VISUALIZAR SEU MUNDO POR MEIO DE 
NOSSOS PRODUTOS E SERVIÇOS.” 
Andréa Manjabosco (proprietária da SM Concept)     

 A arte de harmonizar ambientes está no DNA da SM Concept, 
que inaugurou sua nova loja na Rua Pedro Ivo, 732 - Bairro 
Mont’Serrat, em Porto Alegre, final de setembro. Com área total 
de 418m², o local proporciona conforto aos seus clientes — indo 
além de seus consagrados produtos multimarcas para decoração 
de interiores em itens têxteis, papéis de parede, persianas, bem 
como a exclusividade de renomadas marcas europeias. Contando 
com espaço para eventos e uma área ao ar livre numa conexão 
fluida com essa região nobre da capital, a SM também disponibiliza 
estacionamento interno e externo aos visitantes. 

 Têxteis na Ambientação 

SM CONCEPT
PRODUTOS MULTIMARCAS PARA 
DECORAÇÃO DE INTERIORES 

CONCEITO SM CONCEPT

 A ambientação é um fator importante no ramo da decoração.    
Ao entrar, o cliente é impactado pelo novo conceito da loja, que 
explora inovação, sofisticação e aconchego de seus ambientes, 
pensados em cada detalhe — da iluminação aos acabamentos, 
da localização ao atendimento. Explorar o modelo de showroom, 
criando espaços que simulem um cômodo de casa ou escritório 
oportuniza melhor experiência ao consumidor e permite que ele 
visualize o cenário antes de investir. 
 Com assinatura do arquiteto e designer Fabiano Salbego, e 
execução da construtora Marfersul, sob direção de Maicon Fernandes, 
os ambientes visam proporcionar uma esfera de acolhimento aliada à 
sofisticação (marca registrada da SM Concept). A proposta é ampliar 
sensações, dando ao consumidor a ideia de uso real do produto.

LEGADO E HISTÓRIA

 A marca chega a este momento sob gestão e liderança de Andréa 
Manjabosco, que traz como legado uma experiência de mais de 40 
anos no segmento.  Ressalta-se, também, que o modelo visionário 
de sucessão da empresa mantém como inspiração a experiência de 
Sueli Manjabosco (mãe de Andrea e precursora no segmento de 
produtos de alto padrão para interiores), que deixa um legado de 
bom gosto para o momento contemporâneo da SM Concept.

SOBRE A LOJA

 Presente no mercado desde 2007, a SM Concept trabalha com 
cortinas, persianas, toldos, revestimentos de parede, tecidos, tapetes 
e confecções personalizadas. Entre as marcas comercializadas estão 
as persianas, cortinas e toldos Hunter Douglas, linhas exclusivas de 
tecidos como as renomadas francesas Casamance e Misia, entre 
outras referências em decór. O atendimento da loja é personalizado 
e traz soluções de excelência para seus clientes.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Andréa Manjabosco, proprietária da SM, traz como 
legado a experiência da loja de mais de 40 anos no 
segmento da decoração de luxo

A nova SM traz um conceito inovador à loja ao simular 
ambientes, buscando oferecer sintonia e aconchego aos visitantes

Entre as marcas comercializadas estão as persianas e cortinas Hunter Douglas

A SM também desenvolve confecções personalizadas de cortinas, colchas, 
almofadas, aventais, bolsas e outros acessórios autorais

Fo
to

s: 
Ri

ca
rd

o 
La

ge



 “Companheiro”, “membro da família”, “filho”, “neto”, “amiguinho 
de patas”. As denominações são variadas para se referir a 
pequenos animais de estimação, também chamados de pets, 
numa incorporação da expressão inglesa ao vocabulário informal 
brasileiro social e comercial. O importante é que esses bichinhos 
estão cada vez mais presentes na vida de famílias e pessoas 
solteiras, com uma indústria poderosa para atender a demandas 
em serviços e produtos. No Brasil, o setor movimentou R$51,7 
bilhões, com alta de 27% de faturamento, numa comparação entre 
2020 e 2021, segundo levantamento do Instituto Pet Brasil. 
 Muito desse crescimento se deu em razão da pandemia do 
Coronavírus, com mais pessoas em casa, com tempo para cuidar 
de animais e a vontade de ter um parceirinho enquanto trabalha 
em home office. Aliado a isso, as ações que divulgam adoções - de 
filhotes a idosos, principalmente cães e gatos – nas redes sociais 
digitais, como forma de dar conforto a animais abandonados ou 
de rua. 

Mundo Pet

QUE NÃO SE MEDE

CLICK DO BEM

 Super incentivadora da adoção, a veterinária Renata Augustin, 
antes de se graduar na área, já atuava como voluntária de uma ONG 
de animais em Porto Alegre, em 2012, e percebeu a necessidade de 
ter boas imagens dos animais. A rotatividade era alta e não tinham 
boas fotos. “Comecei a fotografar com uma câmera pequena no 
canil, após fazer as atividades como alimentar, limpar e medicar. Uma 
amiga, filha de pai fotógrafo, viu as fotos, percebeu um potencial nos 
clicks e me convidou para fazer um curso de graça. Peguei gosto e 
adquiri uma câmera melhor. Apendi algumas técnicas e pratiquei. A 
página da ONG começou a ter mais visibilidade até que apareceu 
minha primeira cliente solicitando meus serviços. Ela tinha adotado 
um dos animais da ONG. Então percebi que poderia transformar 
meu hobby em um negócio. Criei uma página no Facebook, 
divulgando meu trabalho como fotógrafa de pequenos animais, e 
o nome Cusco Pics foi crescendo”. De lá para cá, tem fotografado 
cães, gatos, aves, porquinhos da índia, cavalos, tartaruga, hamsters, 
ratinhos, porco espinho. E os registros podem ser temáticos (Natal, 
Halloween, Junino), newborn (recém-nascidos), colors (pozinho 
colorido feito de corante alimentício e não tóxico). Hoje não atua 
mais na ONG, mas contribui pela causa da adoção. Atualmente, 
Renata dispõe de um mini estúdio móvel. “Decidi por esse modelo 
pensando, principalmente, em gatos, animais que geralmente não 
gostam de sair de suas casas”, ressalta. Uma parte importante do 
seu trabalho é que, a cada sessão agendada e contratada, a fotógrafa 
doa uma para animais de ONGs de adoção. Para conhecer a galeria, 
acesse o instagram.
  cuscopics

COMPANHIA NAS PEGADAS

 Quem assistiu ao filme “Errado pra Cachorro” (1963), com o 
comediante Jerry Lewis, vai se deter em um serviço de passeio para 
cães que demorou a chegar em Porto Alegre: o dog walker. Entre 
os pioneiros na capital gaúcha está Juliano Savino. Desde 1997 é dog 
walker, contando com uma equipe de cinco pessoas que se reveza 
nos passeios de acordo com os turnos combinados com os tutores, 
bem como o tipo de frequência semanal contratada. “Como eles 
geralmente andam em grupos, têm que passar por um treinamento 
que realizo, para que haja segurança na caminhada”, explica. Quanto 
ao tempo de duração do passeio, varia em razão do tipo de animal, 
sendo que alguns são mais resistentes do que outros. “Em nossos 
passeios, temos diversidade de raças e idades, inclusive idosos, com 
fêmeas e machos juntos”, complementa Juliano. Na avaliação dos 
grupos, se evita que dois machos alfa ou duas fêmeas alfa estejam 
juntos para não haver confrontos de liderança. Juliano também 
hospeda animais e faz traslados. Sua área de atuação abrange 
alguns bairros que estejam entre a avenida Carlos Gomes e a rua 
Ramiro Barcellos. Desde que iniciou o serviço, foram mais de 120 
mil quilômetros nestes anos, trabalhando 260 dias por ano e 15 
quilômetros por dia em média.

 dogwalkerspoa 
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Ensaios fotográficos com Cusco Pics fazem sucesso no Instagram e nos álbuns de recordações

Juliano Savino, da DogWalkersPoa, é um dos pioneiros em Porto Alegre
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PANCINHAS NUTRIDAS

 Quando o assunto é oferecer um alimento que fuja às tradicionais 
rações secas ou molhadas produzidas pelas grandes indústrias, o 
produto artesanal saudável que traga um pouco de variedade à 
refeição dos animais é bem-vindo, ainda mais quando há azeite de 
oliva na composição, - uma das gorduras mais saudáveis do mundo 
que faz parte da dieta mediterrânea para humanos, também é 
aplicada em biscoitos para pets. Quem desenvolveu a receita é a chef 
Pérola Polillo, de São Paulo. Formada em Gastronomia, sommelièr 
de azeite, apaixonada por pets, iniciou uma pesquisa e fez algumas 
descobertas como: uma colher pequena por dia de azeite faz bem 
para a digestão dos cães, principalmente aqueles que só se alimentam 
de ração seca, além ajudar a tratar a halitose (bafo). “Pensei em criar 
um azeite para cães, e depois decidi por um produto que pudesse 
atender a gatos também, pois azeite direto para gato poderia não 
funcionar, embora alguns gatos gostem de azeitona”.  Azeite de oliva 
tem vitamina K, é bom para coagulação, cicatrização. E para cachorros 
cardíacos, é recomendável para as artérias, segundo a chef.  “Testei 
várias receitas, inclui mel, batata doce, ovos, cenoura e azeite. Criei um 
produto que pudesse ser macio pensando também nos cachorros 
velhinhos que têm dificuldade para mastigar. Hoje a Olivepet atende 
somente por encomenda. Para outros estados fora de São Paulo, é 
preciso consultar pelo instagram.

 biscoitoolivepet

ENERGIAS ALINHADAS COM TERAPIA

 Olhando pelo lado das práticas alternativas, uma terapia de 
origem japonesa, surgida o final do século XIX pelo teólogo 
Mikao Usui, tem ajudado animais, o Reiki. Ele pode ser aplicado à 
distância por um profissional credenciado, como Claudia Murayama, 
de São Paulo. Assim como a prática é realizada em humanos por 
meio da imposição das mãos do terapeuta, animais também são 
beneficiados. O Reiki busca alinhar os centros de energia do corpo 
(chakras), promovendo o equilíbrio e melhorando a saúde física, 
mental e espiritual. “Animas são radares de energia. Captam coisas 
boas e ruins. E isso faz com que eles adoeçam, fiquem fracos. No 
meu caso, passei a me dedicar ao Reiki por causa do meu cachorro, 
o Leite Ninho. Tínhamos mudado de cidade e ele passou a ficar 
muito doente constantemente, ainda filhote. E eu perdi um bebê na 
gravidez. Uma pessoa me recomendou o Reiki para mim. Eu levava 
Leite Ninho nas sessões, ele ficava ao meu lado.  Com o tempo do 
tratamento, vi muitas melhoras na minha saúde, inclusive no meu 
pet. Anos depois engravidei novamente e tive meu filho. Decidi 
estudar e me aprofundar nesta terapia”, explica. Além de aplicar 
Reiki, Claudia é instrutora de cursos nível III, tendo já formado 
mais de 1000 alunos. Ela também é voluntária e aplica em animais 
terapêuticos que visitam hospitais. De acordo com Claudia, o Reiki 
é uma terapia integrativa e não substitui o tratamento médico-
veterinário. No entanto, ajuda em casos de gravidez psicológica, 
alergias, distúrbios comportamentais, stress em razão de mudanças 
etc. Para conhecer mais o trabalho dela, bem como os cursos online, 
acesse o instagram.

 claudiamurayama 

FOCINHOS NAS NUVENS

 O transporte de pets em avião ficou mais facilitado em razão de 
algumas mudanças nos protocolos. Contudo, algumas burocracias 
precisam ser atendidas de forma que a viagem flua com tranquilidade 
para o animalzinho e seu tutor. Quem presta consultoria na área é 
a FlyPet, empresa de assessoria para transporte de cães e gatos, 
com atuação em todo estado do Rio Grande do Sul, e planos de 
expansão para mais estados da Região Sul. 
 Desde 2019, auxilia viajantes sobre trâmites, seja animais viajando 
com seus tutores ou não. “A ideia partiu de uma demanda pessoal 
da minha sócia Renata Sesterhenn, médica veterinária, que auxiliou 
uma amiga de mudança para outro país. Seu animal precisaria ser 
despachado sozinho”, conta Surian Engel, publicitária e empresária 
da FlyPet. A aposta neste nicho aconteceu pelo número crescente 
de pessoas e famílias indo morar no exterior com seus animais, 
além de pessoas que viajam para outros estados brasileiros. Nestas 
viagens, principalmente internacionais, exigências podem variar 
de país para país. “Orientamos o cliente em relação documentos, 
prazos, exigências sanitárias, questões dos tipos de raças, porte, 
peso, que são permitidas serem despachadas ou conduzidas na 
cabine. Conectamos todos os pontos para o cliente, desde o início 
até o acompanhamento do embarque, mas não operacionalizamos. 
Até o final de 2022, acredito que tenhamos acompanhado mais de 
130 operações”, destaca Surian.

 flypet

O DOGUINHO QUE VIROU VINHO 

 Famoso por circular pelo Hotel Casacurta, em Garibaldi, na Serra 
Gaúcha, ganhando afagos e a simpatia dos hóspedes e visitantes, o 
bulldog inglês Barão, de 10 anos de idade, agora é nome de vinho - 
um branco e um tinto - numa homenagem de seu tutor ao animal 
de estimação da família. 
 A hospedagem é um dos clássicos da região. Inaugurada em 
1953, pertence à família Nicolini desde 2013. Seu principal gestor, 
o administrador de empresas Cesar Nicolini também é sommelier 
de vinhos, professor na área. “Sempre fui apaixonado por vinho, 
queria desenvolver uma marca própria e batizei com o nome do 
nosso mascote, que foi inspirado em Baron Philippe de Rothschild - 
vinícola fundada em Bordeaux, na França. Além disso, nosso hotel é 
pet friendly. Temos uma ligação muito forte com Barão, que é o meu 
primeiro cão. Tem temperamento amigável, é bonachão”. 
 A ideia de ter um vinho marca própria surgiu há quase três 
anos, entre definir os cortes de uvas que seriam usados e o rótulo. 
“Preferimos um corte diferente para cada um dos vinhos. O tinto 
traz as uvas Merlot, Marselan e Tannat, e resolvemos brincar um 
pouco com o estilo do Barão. A Tannat é encorpada, tem taninos 
mais duros, o que pode parecer à primeira vista quando se vê 
uma raça como o bulldog inglês. Já a Merlot e a Marselan trazem 
suavidade, apesar da potência, - são 3,5 graus de álcool -. Tem maciez 
e é bem arredondado, assim como Barão. Ele tem aquele corpo 
todo. Depois que se aproxima, ele nos cativa. A primeira impressão 
é de durão, mas, na verdade, ele é bem macio, só coração. 
 Enquanto o vinho branco é um corte das uvas Chardonnay e 
Riesling itálico, muito usada na Serra Gaúcha, e que é a cara da nossa 
região. Há uma passagem por barrica de acácia, madeira pouco 
utilizada em vinhos. Quisemos dar esse ar diferente pensando na 
peculiaridade do nosso cachorro, que é único”, destaca Cesar. Para 
apreciar os vinhos Barão, estão disponíveis na vinoteca localizada no 
Hotel, e por meio da carta de vinhos da Hostaria Casacurta, junto à 
hospedagem. Também é possível encomendar pelo instagram.

 hotelcasacurtaCesar Nicolini eterniza seu amado Bulldog inglês Barão em dois grandes vinhos
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 Claudia Murayama e o furão terapeuta que visita hospitais

Biscoitos com azeite de oliva tem receita 
da chef Pérola Polillo

Filhos peludos prontos para embarcar 
com assessoria da FlyPet
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NIVER
  A empresária e advogada Andrea Sessim reuniu amigos e família em uma 
festa de aniversário que aconteceu no La Belle, em BC Beach. No click 
a aniversariante radiante ao lado dos filhos Eloi Gabriel e José Raphael.

Para o Mundo - Balneário Camboriú

Alex Ferrer*

(*) Alex Ferrer, jornalista, assessor de imprensa e RP. Sua desenvoltura na 
sociedade catarinense, fez ele ganhar do apresentador Amaury Jr, o carinhoso 
apelido de “ Embaixador de Balneário Camboriú”.

 alexferrer01 / alexferrer3@hotmail.com
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SIM 
O esperado dia do ‘sim’ chegou para o casal Duda Santana e Gustavo Nau, 
em linda e emocionante cerimônia na Igreja Matriz, de Itajaí. A influencer 
Duda, sob o olhar emocionado dos pais Thelma Santana e Odail Santana, 
empresário do ramo da construção civil. O noivo Gustavo entrou com a 
mãe, Almerina Nau.

NATAL
Quem aí já está com a decoração natalina pronta? Muita gente já montou 
a árvore e enfeitou a casa, inclusive, a cidade já está toda decorada para 
esta data tão simbólica. Muitas lojas também capricharam nos enfeites, 
mas esta mesa posta, assinada pelas irmãs Naomi e Georgea Golunski, 
chega para inspirar quem adora decoração!
A mesa foi montada na loja Sierra Móveis, no Casahall Design District, e 
aposta no tom verde como foco principal. Ficou linda!!!

PAREDE
Balneário Camboriú recebeu a primeira filial catarinense da Galeria 
Simões de Assis, espaço de tradição no mercado de arte moderna e 
contemporânea. Além de BC, apenas Curitiba e São Paulo possuem 
unidades. Autoridades, imprensa e colecionadores de arte estiveram 
presentes. O casal Waldir e Flavia, fundadores da galeria, foram os anfitriões, 
ao lado dos filhos Laura e Guilherme Simões de Assis.

 
NAS ALTURAS
Uma experiência inesquecível é a proposta do Dinner in the Sky, atração 
que pela primeira vez estará em Balneário Camboriú a partir do dia 13 
de janeiro de 2023. A atração promete! Criado na Bélgica e presente em 
mais de 70 países, pioneira e oficial plataforma gastronômica nas alturas, a 
estrutura terá vista panorâmica de BC.

 VOGUE
O DJ Jesus Luz, ex-namorado da Madonna, deu um show de música e 
simpatia em sua atuação no Balneário Shopping, na primeira edição no 
estado do Vogue Fashion’s Night Out, evento de moda da revista Vogue, 
que colocou Santa Catarina no circuito internacional da moda.

ATUANTE
Aline Comelli, empresária que atua no segmento de franquias, aproveitou 
a passagem do evento da Vogue em BC e resolveu investir em ações 
durante a passagem da turma da Vogue por aqui. Franqueada da grife 
Calzedonia, promoveu alguns eventos pelo shopping e, inclusive, 
recepcionou o time Vogue na sua loja para um coquetel e um aulão de 
yoga, entre outras atrações.

100 % CATARINENSE
Marca catarinense criadora de produtos para realizar a técnica de pele 
blindada ganhou o Prêmio Atualidade Cosmética. Em setembro, a Kohll 
Beauty foi a única empresa brasileira a participar da New York Fashion 
Week no segmento de beleza. Uma das criadoras, Helo Bertolini, está 
vibrando até agora com a importante premiação.
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Inspiralife

(*) Thaiz Londero é empresária, produtora e comunicadora. Já atuou como modelo, 
apresentadora de TV e produtora de moda. Hoje dedica seu tempo nas criações da 
Thaela, marca própria e na criação de conteúdo para seu instagram. 

 thaizlondero

INSPIRALIFE
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VIBRANTE 
A Thaela é uma marca de bolsas exclusivas criada por mim, e que 
vem conquistando o coração das mulheres com a delicadeza, beleza 
e personalidade a cada peça. Para cada pessoa, uma bolsa única 
e especial. Cores, franjas, tecidos e peças que escolho com muito 
carinho e cuidado para manter a exclusividade de cada bolsa e 
captar a personalidade de cada cliente. Recentemente, fui convidada 
pela jornalista Paula Costa e pelo fotógrafo Lio Simas para criar uma 
campanha fotográfica especial. E o resultado foi tão surpreendente, 
que resolvi trazer para a estreia da minha coluna na ONNE. O 
local das fotos foi muito bem escolhido por eles, o Armazém 401, 
um espaço maravilhoso com móveis e produtos de alto padrão e 
exclusivos que fica em Floripa. Tudo a ver com minha marca.  Ficou 
um charme! Lio Simas arrasou nas fotos! Uma sessão vibrante e 
repleta de emoção.

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

LIVE
Inspirar vidas mais ativas, saudáveis e felizes é o grande propósito 
da LIVE!, marca que está presente em Florianópolis com duas lojas, 
para oferecer uma experiência diferenciada em moda Fitness e 
Lifestyle. LIVE! é uma marca de lifestyle que ultrapassa e expande 
o conceito fitness, aliando informação de moda e tecnologia em 
produtos que visam estimular uma vida em movimento. Aposta em 
matérias-primas inovadoras que resultam em roupas versáteis com 
refinamento estético e muitas possibilidades de uso. Seus produtos 
são feitos no Brasil e destacam-se pela qualidade e pelo cuidado com 
modelagens que valorizam a boa vestibilidade. Além disso, também 
são desenvolvidos para corresponder às tendências atuais voltadas à 
busca pelo bem-estar como estilo de vida. 
LIVE! Floripa, no Shopping Villa Romana e na Rua Maestro Tullo Cavallazzi, 81, no 
Centro da cidade. 

O CIRURGIÃO DAS CELEBRIDADES
O médico cirurgião plástico de Florianópolis, Egidio Martorano, tem 
conquistado a cada dia, mais e mais admiradoras pelo Brasil e exterior. 
Com muita competência, técnicas avançadas e um jeito todo especial 
de tratar seus pacientes, Dr. Egídio vem se tornando o mais disputado 
dos cirurgiões plásticos do país. Seus atendimentos são realizados em 
Florianópolis, São Paulo e agora Balneário Camboriú, onde inaugurou 
recentemente sua segunda clínica com projeto assinado pela sua 
esposa, a arquiteta e influencer digital Rose Campos Martorano.

FOTO E ARTE EM EXPOSIÇÃO
Transformando a natureza em imagem e a fotografia em arte. Com 
um olhar diferenciado, a fotógrafa Patrícia Vieira Britze foi vencedora 
do Grande Prêmio Fotografe 2021, na categoria Destaque.  Inquieta, 
viaja o mundo buscando imagens impactantes e, ao mesmo tempo, 
enigmáticas. Com diversas exposições e prêmios na área, atualmente 
participa do Núcleo de Estudos em Fotografia e Arte – NEFA.  
Graduada em Jornalismo e Publicidade e Propaganda, com MBA 
pelo Instituto Brasileiro de Coaching. Morou em Londres, onde 
estudou com Joshua K. Jackson e nos Estados Unidos, onde cursou 
inglês para fotografia na Universidade de Harvard, em Boston. Em 
Florianópolis, onde fixou residência, a arte de Patrícia pode ser 
apreciada na exposição “Reflexos da Via Montenapoleone”, na BK 
Concept Store, que fica no Centro. 

AUTENTIK ART
Pioneira, a Autentik Art é a primeira plataforma bilíngue a 
comercializar arte brasileira para todos os estados do Brasil e a 
exportar para quase todos os países do mundo. Hoje, cerca de 50 
artistas são representados pela plataforma e mais de 800 obras - que 
custam de R$ 400,00 a R$ 60 mil - estão à venda no e-commerce 
autentikart.com.
 Para quem gosta de praticidade e sofisticação, a plataforma consta 
com uma curadoria personalizada, com a criação gratuita de projetos 
exclusivos de arte que captam a personalidade dos donos nas 
paredes de suas casas e decoram com profundidade e significado.
 Obras dos artistas Dulce Osinski, Malu Brandão, Marilene 
Zanchett, Lavalle e Txai Costa compõem a parede de uma cliente 
da AutentikArt, que mora em Miami. Gravuras, desenhos, pintura e 
fotografias foram selecionadas para esse projeto.
autentikart.com

MARIA NÁUTICA
Val Santana desembarcou direto da Itália para encantar as praias 
catarinenses com a sua marca Maria Náutica! Trouxe na bagagem seu 
bom gosto e conhecimentos adquiridos na Europa. Desde a criação 
da marca em 2016, Val, que tem a paixão pela moda correndo nas 
veias, não para de evoluir e surpreender com suas criações!
Com sede na charmosa praia de Garopaba, a marca arrasa nas areias 
e festas com looks atemporais e de design requintado que valorizam 
as curvas e a sensualidade de maneira elegante!

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Fo
to

: L
io

 S
im

as

Fo
to

: E
du

ar
do

 R
ez

en
de

 - 
@

ed
ua

rd
or

ez
en

de

Fo
to

: @
st

ud
io

po
rt

a1
2

Fo
to

: P
ao

la
 G

ab
rie

li

Thaiz Londero*



62 ONNE&ONLY

PROPOSTA CONTEMPORÂNEA REÚNE 
GASTRONOMIA, MÚSICA E DIVERSÃO
EM PORTO ALEGRE 

 Efervescente, assim se destaca o Diver Resto Party Bar, gastronomia, 
espaço de shows com música e diversão, no bairro Bela Vista, em 
Porto Alegre, que completou seu primeiro ano de atividades em 
2022. Comandada pelos empresários Vitoria Toledo, Andrea Martins, 
Reinaldo Moura e Pedro Hoffmann, a casa tem como proposta 
ser um espaço diverso e com liberdade de criar, viver experiências, 
respeitando a individualidade de cada pessoa, evento e necessidade. 
Os ambientes são amplos, contando com salas, bar, palco e área 
externa junto a um jardim. O projeto arquitetônico se evidencia 
pela estrutura com pegada industrial ao melhor estilo da atmosfera 
contemporânea e cosmopolita que remete a bares e restaurantes 
de São Paulo e Nova York.

Entretenimento e Gastronomia

            ATMOSFERA DE
SP E NY EM PORTO ALEGRE

DIVER

 Ideal para reunir colegas de trabalho, amigos, familiares e 
festividades especiais, como eventos corporativos e sociais, além de 
diversos shows com divulgação da agenda via redes sociais, como 
referência, foto de show com Elvis Presley sendo interpretado 
por Marcelo Tovo, apresentação de Metais e Banda Rola Stones. A 
capacidade para 300 pessoas, e entre as acomodações estão mesas, 
mesas altas, além de sofás e poltronas numa proposta lounge. 
 A carta de drinks é composta por opções autorais e coquetéis 
clássicos, além de carta variada de cervejas, perfeitos para um happy 
hour. Conta com adega de vinhos referenciais e acessíveis. E tem o 
cardápio para almoços com serviço de buffet executivo de segunda 
à sexta. Aos sábados, buffet especial com espaço kids e recreacionista. 

 Após buffet, continua com portas abertas com serviço à la carte. 
O novo cardápio foi montado pelo Cheff Fausto Freitas e sua equipe, 
no conceito Gastro Pop Up.
 Em todo o período, o Diver funciona para servir os vários 
momentos de seu dia, sendo também uma boa opção para encontros 
profissionais e trabalho remoto, e ainda dispõe de uma sala reservada 
com infraestrutura para reuniões. Conta com estacionamento e 
segurança no complexo Platinum.
 O Diver Resto Party Bar fica localizado na Rua Furriel Luiz 
Antônio Vargas, nº 391, bairro Bela Vista, em Porto Alegre (RS), e 
funciona de segunda a sábado, das 11h30 às 24hs. Estacionamento 
acesso pela Av. Carlos Gomes 700 ou pela Rua Furriel.

Diver Resto Party Bar
reservas@divertidopoa.com.br
Fones: (51) 3110.6972 e (51) 9958 41068
@diverrestopartybar

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Área externa junto ao garden do Diver Resto Party Bar

Elvis Presley cover (Marcelo Tovo) e banda colocaram os convidados para dançar

Design de interiores contemporâneo traz pegada estilo industrial

Cardápio desenvolvido pelo Cheff Fausto Freitas e sua equipe

Bar conta com drinks clássicos e autorais

Espaço de entretenimento completa um ano de atividades.
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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BRAVA FORMA LANÇA COLEÇÃO IN&OUT PARA AS 
VARANDAS, DECKS E ÁREAS DE TRANSIÇÃO

 Aquela sensação de paz em consonância com a natureza e 
de que você está no melhor lugar do mundo. Assim é a coleção 
In&Out da Brava Forma. Dentro e fora, mas de corpo inteiro. Nos 
espaços abertos da casa ou no apartamento garden, nas varandas, 
nos decks e nas áreas de transição entre o ambiente interno 
e externo, buscar esses refúgios é retomar uma conexão mais 
profunda com si próprio. 
 É, também, aliar o bem-estar com o conforto em cada detalhe. 
Na textura dos materiais, nas formas que acomodam e “abraçam”, 
nas cores que trazem tranquilidade, no design do novo conceito da 
arquitetura que é a natureza cada vez mais presente e necessária.

Mobiliário Design

CONFORTO 
CONECTADO 
À NATUREZA

 Seja nas áreas de convívio ou de relaxamento, a Brava Forma 
desenvolve sofás e poltronas, observando os movimentos do 
mundo contemporâneo, e ele tem demonstrado a importância 
de cada um reservar momentos de descompressão. E a coleção 
In&Out atende a esse propósito. 
 Além da agradável sensação ao toque, os tecidos são resistentes 
ao clima – luz solar, brisa noturna – e a resíduos líquidos. A madeira 
da estrutura vem de florestas renováveis, e as espumas não contêm 
CFC. Todo esse conjunto de materiais são de fácil limpeza e 
manutenção, primando pela sustentabilidade, assim como todas as 
demais coleções da Brava Forma.

www.bravaforma.com.br
 bravaforma

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

Variedades - Ali Klemt

Ali Klemt*
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(*) Ali Klemt, Mestre em Cultura, apresentadora 
e comentarista de TV em Porto Alegre

 ali.klemt
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1) CULTURE: Quem me conhece sabe que acordo e faço 
minhas leituras diárias de temas relacionados à evolução e 
desenvolvimento pessoal e espiritual. A minha dica da vez é o 
livro “A quietude é a chave”, de Ryan Holiday. O livro traz histórias 
curtas de grandes nomes que fizeram uso do poder da reflexão 
e, claro, da quietude para alcançar os mais diversos objetivos. De 
fato, aprender a serenar a mente é uma importante atitude para 
que consigamos reorganizar as ideias, botar cada sentimento 
na respectiva “caixinha” e tomar decisões. Para mim, esse livro 
caiu como uma luva, porque já entendi que eu PRECISO de um 
tantinho de silêncio, calma e solidão diárias para manter o meu 
equilíbrio e ser feliz. 

4 DICAS DE LIFESTYLE PARA
A MULHER MODERNA

TOKSALI
DA 

2) BEAUTY: Uma linha de produtos que vai salvar o teu verão é a Isla Unique Tan. Com a qualidade 
renomada da empresa gaúcha QOD Cosméticos, a Isla tem autobronzeador (forte ou médio, conforme 
o tom da sua pele e o seu desejo de ficar “morena tropicana” ou não), iluminador corporal (não tenho 
palavras pra descrever o quanto amo), esfoliante e luvas de aplicação, ou seja, tudo que é necessário 
para providenciar em casa, de forma prática e rápida, um bronzeado perfeito para as festas de final de 
ano. Eu gosto tanto, mas tanto, que acabei me tornando Embaixadora da marca, com muito orgulho. 
Vendas pelo site.

3) DIGITAL: Se você ainda não a conhece, vou dar a dica de uma influenciadora para você 
seguir já: Monica Salgado, ex-editora de moda da revista Glamour, que vem se destacando 
nas redes com seus vídeos de opinião sobre questões atuais. Considero ela uma das grandes 
criadoras de conteúdo feminino do Brasil – e as gaúchas ainda podem ser orgulhar de tê-
la recebido, recentemente, na primeira edição do Talk com Moni, um evento que aborda, 
exatamente, a influência digital de modo profissional (tema, aliás, que precisa ser pauta 
constante para que as marcas compreendam que influenciadora não é só alguém que faz 
post por permuta...).

4) PODCAST: Não tem como falar em mulher moderna e não pensar em perrengues 
constantes! Daí que te indico o podcast do qual sou integrante com... adivinha? Minhas duas 
irmãs, o Perlage na Laje. Explico o nome: somos mulheres reais, com sonhos gigantescos 
e glamourosos (representados pela perlage do espumante), mas tendo que lidar (ainda) 
com as confusões e lutas diárias próprias da mulher, mãe, profissional que quer ser top 
das galáxias, mas, né? Nem sempre consegue (ou seja, a “laje”). Mais de trinta episódios 
disponíveis para você no Spotify. Não perca!
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RESIDÊNCIA PARA 
UMA JOVEM FAMÍLIA

Projetos personalizados

Bartz Jardim Botânico
Rua Dr. Salvador França, 1168
Jardim Botânico - Porto Alegre/RS

 (51) 3085 4500
 bartzjardimbotanico
 bartzjardimbotanico

PROJETO PENSADO EM DETALHES PARA CRIAR 
AMBIENTES PERFEITOS

 Inspire-se com o lindo projeto da Bartz Jardim Botânico 
realizado para os clientes Vanessa, fotógrafa, e Fabrício Beck, músico. 
Mais do que a personalização de medidas, os móveis planejados 
proporcionam mais qualidade, beleza e sofisticação nos projetos, 
transmitindo a personalidade da família em cada pedacinho dos 
ambientes. Confira a seguir mais detalhes deste lindo projeto:

SALA DE ESTAR E TV

 Projeto realizado nos padrões Carvalho Mel e Espresso com 
puxadores de perfil na cor preto fosco. O painel cobrindo a parede 
até o teto agrega mais elegância à decoração, dando a sensação de 
amplitude ao ambiente.

COZINHA

 Na cozinha, foi utilizado o amadeirado Carvalho Mel e o 
cinza Espresso, puxadores de perfil no acabamento preto fosco 
e eletrodomésticos instalados de forma embutida, criando um 
ambiente moderno, agradável e muito funcional.

DORMITÓRIO DO CASAL

 Para compor o quarto do casal foi escolhido o padrão amadeirado 
Nogueira Caiena em harmonia com a neutralidade do cinza 
Espresso. A cabeceira horizontal em painel ripado com iluminação 
agrega um charme todo especial ao ambiente e proporciona uma 
atmosfera aconchegante e intimista. 

Projeto: Arq. Jordana Cardoso Vieira
Execução: Bartz Jardim Botânico

DORMITÓRIO INFANTIL

 Para o quarto infantil, o amadeirado Carvalho Mel foi escolhido 
para o guarda-roupas e cabeceira, tendo o padrão Asti como 
protagonista aplicado às portas de correr. A mistura entre os dois 
padrões proporcionou a composição de um ambiente sóbrio e 
tranquilo. A prateleira em madeira e cordas agrega descontração 
e criatividade ao ambiente, promovendo uma decor diferenciada e 
que tem tudo a ver com um espaço perfeito para criança.

BANHEIRO

 Para o banheiro, o padrão escolhido foi o cinza Espresso com 
bancada de mármore escuro e puxadores cava, criando uma 
composição impecável com o revestimento da parede.

Fo
to

s: 
 B

oh
n 

Fo
to

gr
afi

as

ONNE&ONLY 67

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br



Entrevista

A CARREIRA E O PARTICULAR ESTILO 
DA ARQUITETA MARCELE MURARO
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Fotografia e Edição de Imagem - Paulo Pretz 
Produção e Direção Artística - Pepe Pessoa 
Assistente de Fotografia - Gabriel Sampaio
Assistente de Maquiagem e Produção - Sirlei Silva

 marcelemuraro

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

 Marcele Muraro, em 2022, comemora 20 anos de carreira em 
arquitetura e urbanismo, com especialização em Boutique Hotel 
Design, no conceituado Instituto Marangoni, em Milão. Criadora 
para Aver Design do prestigiado lustre Casablanca, selecionado 
para o Marketplace de Luxo, o 1stdibs, Marcele nos conta um 
pouco da sua trajetória e mostra sua intimidade e preferências 
em ensaio realizado no seu apartamento em Caxias do Sul, na 
Serra Gaúcha.

Você chegou aos 20 anos de carreira, qual é o projeto que mais 
lhe representa?

 Sem dúvida nenhuma, no projeto do meu apartamento, fazendo 
uma retrospectiva, vejo uma evolução e amadurecimento da minha 
produção como arquiteta nesse projeto. Foi nele que coloquei em 
prática todas as inspirações, referências e memórias dessa trajetória 
de 20 anos. 

Que elementos você procurou trazer para o apartamento em 
que vive com seu marido Luiz e a filha Flora de quatro anos?

 Juntei as minhas principais referências e acredito que consegui 
compor algo que expressa a minha personalidade, transmitindo minha 
história e conceitos e que, ao mesmo tempo, mostra o amadurecimento 
do meu trabalho nessa trajetória. Quando vi o apartamento, adorei a 
amplitude toda do local com pé direito alto e vista para um parque, 
e queria uma coisa assim. Trouxe minhas antiguidades, obras de arte 
e peças de design, como a poltrona Mole, de Sergio Rodrigues, e 
o banco marquesa, de Oscar Niemeyer, que são meus queridinhos. 
Como no meu dia a dia, vejo muitas cores, texturas, acabamentos, 
optei por uma base neutra atemporal com piso ebanizado e boiseries 
lacadas de branco. Quis dessa forma, para receber minhas ousadias 
e ideias de agora e futuras, meio que um laboratório, onde exerço 
minha criatividade. Fiquei muito feliz com o resultado, ficou uma casa 
aconchegante que a gente usa o tempo todo!

Como definiria o seu estilo na arquitetura?

 Atualmente, estou muito mais contemporânea do que quando 
iniciei minha carreira, mas mantenho minha linha projetual sempre 
com alguma referência e evocação ao clássico trabalhado de maneira 
atual, sem perder a sua essência. Tudo isso pontuado por muita arte e 
peças de design que sou apaixonada. 

Quais são os arquitetos e designers e artistas que você admira?

 O arquiteto brasileiro Isay Weinfeld; o arquiteto norte-americano 
Peter Marino, que faz as lojas das grandes marcas como Chanel, Dior, 
Fendi e Vuitton, sempre muito arrojado e atualizado com muitos 
projetos residenciais inspiradores mundo afora. Artistas como Vik 
Muniz, Beatriz Milhazes, Adriana Varejão, são muitos, ficaria horas 
citando alguns nomes.

Tem algum trabalho que sonhe em fazer e que ainda não 
realizou?

 Penso sempre em um próximo projeto, o novo, aquele que 
está por vir...Projetos novos e audaciosos nos abrem um leque de 
possibilidades e nos motivam sempre a fazer melhor e inovar. Gostaria 
muito de fazer um Hotel Boutique, algo pequeno e exclusivo.

Você é conhecida por ter uma veia artística, já assinou uma 
peça, como o lustre Casablanca, com pedras marroquinas e 
ouro e que ainda é sucesso absoluto. Como vem os insights 
para essas criações?

 Adorei ter sido convidada pela Aver Design para o 
desenvolvimento do lustre Casablanca. Eles tinham uma nova 
matéria-prima a ser explorada, e quando a pedra selenite me foi 
apresentada, sua origem, história e significado, fiquei encantada. 
Assim, criei uma narrativa inspirada na cidade de Casablanca, sítio 
de um rico patrimônio arquitetônico em estilo Art Déco com a 
elegância de suas linhas retas, escalonadas e formas geométricas 
provenientes das edificações dos anos 20/30 do século XX, somado 
às técnicas milenares de corte em pedra e mosaicos usadas até os 
dias atuais no Marrocos.

 Me orgulho muito dessa criação, o Casablanca foi selecionado 
para estar no Marketplace de Luxo, o 1stdibs, onde a curadoria é 
extremamente exigente, com produtos, como joias, antiguidades e 
obras de arte, e ele continua sendo o top 3 em vendas da marca, 
figurando em muitos projetos de colegas renomados.

O que costuma fazer nas horas vagas?

 Curtir minha família e, sempre que tenho um tempo livre, gosto de 
pesquisar, buscando referências e inspirações, seja em livros, revistas, 
filmes ou nas redes sociais. Adoro pesquisar lugares diferentes para 
futuras viagens e fazer roteiros para explorar esses locais, ampliando o 
repertório.

Uma viagem inesquecível:

 Sempre a próxima! Acredito que não exista viagem a qual não 
podemos tirar um algum momento que a torne inesquecível, até 
quando acontece um perrengue! Mas meu lugar no mundo é na Itália, 
amo, me sinto em casa!

Uma viagem por fazer:

 Vou ao Saloni del Mobile quase que todos os anos. Mesmo quando 
era estudante de arquitetura, já me aventurava por lá. Em janeiro 
próximo, vou a Paris, para acompanhar a Maison e Objet 2023, além 
ver exposições e pesquisar o que está acontecendo no mundo da 
arquitetura e decoração. Na programação de 2023, também vamos 
fazer um Safari com nossa filha e outras aventuras deliciosas que 
enchem nossos olhos e inspiram. 

Marcenaria que envolve paredes da Nova Arte é valorizada 
por estofados, móveis soltos e adornos da Benvenutti

Lustre Casablanca, desenhado por Marcele, acompanhado de 
cadeiras Benvenutti, ao fundo portas e marcenaria da Nova Arte Tecido animal print da Lizt e espelho em latão da Benvenutti

Nova Arte Marcenaria e tecido estampado Lizt 
compõem com banquetas da Benvenutti
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terceira etapa, talvez a mais importante para que o cliente se sinta 
tranquilo.  O gerenciamento de suprimentos consiste no planejamento 
das aquisições de todos os materiais para a obra, englobando desde 
a contratação da mão de obra até o cálculo quantitativo para a 
compra dos materiais, com a apresentação de planilhas semanais ou 
quinzenais, para que o cliente não tenha grandes surpresas ou gastos 
desnecessários e acompanhe a evolução da obra e seus investimentos. 
 Por fim, as engenheiras da AMFRA fazem conjuntamente o 
acompanhamento da obra, com visitas conferindo todos os serviços, 
enviando relatórios diários, vencendo todas as etapas até a entrega 
final... do que podemos chamar de “esqueleto final do projeto” para 
que o designer possa entrar e montar a decoração dos ambientes 
com o que foi contemplado no projeto de interiores, como se fosse 
a cereja do bolo, deixando então a sua assinatura.
     
AMFRA Engenharia
www.amfraengenharia.com.br 
Fone: (51) 3030 0207

 amfra_engenharia
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(*) Karen Fanti é formada em Design de Interiores, especialista em Luminotécnica e profissional CASACOR RS.  A designer está à frente do escritório 
Karen Fanti Design de Interiores com Arquitetura Associada, destaque em nível nacional com vários projetos publicados em anuários, revistas e programas 
de televisão, sendo referência em seu setor de atuação, onde também é palestrante. Prêmios: DECA - Um Sonho de Banheiro pela Região Sul do 
Brasil, em São Paulo, Melhor Projeto Comercial e de Uso Público pela mostra CASACOR RS.  Atua em Porto Alegre e São Paulo com projetos originais e 
personalizados para design e arquitetura: residencial, corporativa, comercial e hospitalar.

 karenfantidesigner / www.karenfantidesign.com
Fone: (51) 98023.4847 

 Uma das perguntas mais recorrentes na hora de pensar em 
realizar um projeto ou reforma é decidir sobre qual o profissional 
mais adequado para contratar. Dúvidas surgem porque há muita 
confusão sobre a qualificação e responsabilidade de cada profissão. 
Há diferenças entre Designers, Arquitetos e Engenheiros? Sim. Porém, 
embora as profissões se diferenciem em muitos aspectos, seus 
trabalhos são COMPLEMENTARES.
 Mas o que um Designer faz? O designer é o profissional que 
possui a capacidade de criar, desenhar qualquer coisa, desde um 
simples objeto como um lápis, cadeira, luminária, até um carro, 
fachada externa de residências, prédios, museus, valendo-se da sua 
criatividade e aprendizado. Se pararmos para pensar, há design em 
tudo o que usamos no nosso dia a dia. Já o Designer de interiores 
tem como objetivo atender a seus clientes criando projetos para 
ambientes internos e externos valendo-se do Design Thinking: Livre 
para pensar, desenhar, conceber, porém, com foco maior na parte 
estética, na organização, na funcionalidade e na inovação, ou seja, na 
harmonização dos ambientes inspirando-se em tendências e trazendo 
soluções diferentes, baseadas na sua forma de pensar e que, muitas 
vezes, carrega um traço próprio, uma assinatura. Podem trabalhar em 
espaços habitacionais, comerciais, corporativos e até mesmo públicos. 
Porém, no exercício da atividade há uma limitação: A proibição de 
interferirem na estrutura física dos espaços. E é onde finda este 
poder de atuar que inicia a atuação complementar do Arquiteto(a) 
e especialmente do Engenheiro(a), pois, para qualquer alteração na 
estrutura de um imóvel ou edificação, os designers precisamos deles.         Leia na Onne Digital:

www.onnedigital.com.br
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 Como Designer percebi que cada profissional é capacitado 
para o exercício de determinadas funções e que juntos somos 
COMPLEMENTARES. Arquitetos continuam colaborando e 
atuando conjuntamente para o exercício legal da nossa profissão. 
Porém, no quesito OPERACIONAL a engenharia civil superou 
minhas expectativas.
 Logo que as minhas ideias são aprovadas pelos clientes, estas 
passam por várias etapas. E isso acontece em qualquer projeto 
ou reforma. Constatei que a associação do Design à Engenharia 
Civil foi e é a melhor complementação para ofertar aos clientes 
um trabalho completo. Mas por quê? Porque o Designer cria e 
o Engenheiro Civil executa. Este profissional é dotado de todo o 
conhecimento técnico necessário para executar e, principalmente, 
para planejar uma reforma ou construção sem riscos. Então, 
quando o assunto é a execução de um projeto de construção e/
ou reforma, as profissionais da AMFRA Engenharia são aquelas que 
olham para os desenhos, visitam o local, avaliam a exequibilidade, 
os riscos e apontam as soluções, planejam e supervisionam todas 
as ETAPAS. E as etapas não são poucas. Todo projeto possui início, 
meio e fim. E, para não dar errado, é necessário PLANEJAMENTO.
 Assim que aprovado o projeto, o trio da engenharia oferece o 
suporte técnico necessário: Primeiramente, fornecendo o documento 
para que a obra possa ter início: emitindo a ART (Assinatura de 
Responsabilidade Técnica), feito isso, iniciam o planejamento da 
obra ou da reforma montando um CRONOGRAMA FÍSICO e 
FINANCEIRO. O CRONOGRAMA FÍSICO detalha todas as tarefas 
a serem executadas e seus respectivos prazos, garantindo um fluxo 
de serviços para que uma atividade não interfira na outra. Já o 
CRONOGRAMA FINANCEIRO possibilita o controle dos gastos 
por parte do cliente em conformidade com o planejamento inicial 
e com base no levantamento de todos os orçamentos realizados e 
aprovados pelo cliente.
 A atuação conjunta da minha atividade de designer junto às 
engenheiras da AMFRA trouxe, além de segurança, organização e 
tranquilidade para os clientes. Além disso, elas são responsáveis pelo 
chamado: GERENCIAMENTO DE SUPRIMENTOS, que é uma 

QUEM CONTRATAR NA HORA 
DE PROJETAR OU REFORMAR?  

DESIGN DE INTERIORES 
E ENGENHARIA?

Karen Fanti - Designer de Interiores 
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AMFRA Engenharia - Eng. Mariana Barden, Eng. Francine Ferreira e Eng. Andressa Camargo

AMFRA Engenharia - Eng. Mariana Barden, Eng. Francine Ferreira
e Eng. Andressa Camargo
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A REPUTAÇÃO DE UMA MARCA PRESENTE EM 
ESPAÇOS RESIDENCIAIS E COMERCIAIS.

 Com mais de 8 mil sonhos realizados, a Simonetto Porto Alegre 
comemora seu aniversário e se destaca pela proximidade com seus 
clientes, completando 15 anos no mercado gaúcho. Essa história 
representa um legado que vai muito além do fornecimento de 
ambientes planejados. 
 Contando com duas lojas e um depósito na capital gaúcha, a 
Simonetto oferece uma estrutura para clientes que buscam projetos 
exclusivos, traduzidos em requinte, qualidade, durabilidade e o melhor 
aproveitamento de espaço.
 Representando uma fábrica de 35 anos, reconhecida pela qualidade 
de seu portfólio de produtos, - desde as chapas que recebem a fita 
de borda via termofusão com acabamento arredondado até as 
dobradiças e amortecedores de tecnologia alemã -, se destaca, também, 
pelos processos bem definidos e sua equipe de profissionais. Trata-se 
de uma reputação consolidada que abrange desde a concepção do 
projeto até a montagem. Para que isso ocorra, a empresa investe em 
frota própria, centro logístico exclusivo e treinamento constante para 
todos os profissionais contratados. 

74 ONNE&ONLY

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

CUIDADO COM OS DETALHES, OS COLABORADORES 
E, PRINCIPALMENTE, OS CLIENTES, RESSALTAM A 
ESSÊNCIA DA MARCA.

 Entre lutas, vitórias, dedicação, aprendizados e gratidão, Cristiano 
Duarte, empreendedor que além das lojas Simonetto atua também 
em setores de construção civil e automobilístico, investe pesado 
em pilares que acredita serem os responsáveis pela solidez de seus 
empreendimentos. No caso da Simonetto Porto Alegre, a fórmula 
não é diferente. Além da qualidade superior, a estrutura e a tradição, 
a segurança de 5 anos de garantia, incluindo as ferragens e a 
exclusiva assistência técnica vitalícia sem custo para ajustes, explicam 
o sucesso alcançado.

Ambientes Planejados

Simonetto Porto Alegre
Avenida Ipiranga, 7630 - Jardim Botânico - (51) 3072 8535
Avenida Plínio Brasil Milano, 1689 - Higienópolis - (51) 3390 5010
Whatsapp: (51) 99144 5651
Instagram: @simonettoportoalegre 
Facebook: Simonetto Porto Alegre
www.simonettoportoalegre.com.br

SIMONETTO 
PORTO ALEGRE 

COMEMORA
15 ANOS 

“PARA NÓS, O MAIS IMPORTANTE 
É PODER COMPREENDER A 
NECESSIDADE DO CLIENTE. SABER 
QUE JÁ REALIZAMOS PROJETOS EM 
MAIS DE 8 MIL LARES NESTES 15 ANOS 
DE TRAJETÓRIA E PERCEBER O BEM-
ESTAR QUE PROPORCIONAMOS 
PARA ESSAS FAMÍLIAS É ALGO MUITO 
GRATIFICANTE”.
Cristiano Duarte

 Para comemorar esta data tão especial, como forma de lembrar 
da importância das pessoas na construção desta história, a empresa 
realizou diversas ações: simpósios, concursos culturais, campanhas e 
confraternizações com colaboradores, clientes e parceiros. 
 Desenvolvendo design para ambientes como cozinhas, banheiros, 
closets, dormitórios, home theaters e home offices, a Simonetto Porto 
Alegre é o parceiro certo nesta jornada em que o bem-estar está 
expresso em residências ou espaços comerciais. A indústria, localizada 
na cidade de Ampere-PR, possui um parque fabril com mais de 25 mil 
metros quadrados e maquinário de última geração.
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Arq. Cezar e Arq. Jaqueline

Com 94m², projeto de loft visa a um lar acolhedor,
um verdadeiro “casulo renovador!”

 À beira do Guaíba, o Loft do Médico - Refúgio e Reconexão, projeto dos arquitetos 
curadores da Mostra Elite Design 2022, Cezar Etienne M. de Araújo e Jaqueline 
Zarpellon de Araújo, é baseado na neurociência aplicada à arquitetura e princípios do 
design biofílico, trazendo diferentes sensações, apurando os 5 sentidos. 
 O estudo de feng shui, Escola da Bússola, grande afinidade com a Biofilia, proporciona 
harmonia, trazendo pelo caminho, natureza, equilíbrio, mistério e elegância. O verde das 
florestas, o azul do céu, circundam ambientes setorizados e integrados. A iluminação é 
pontual, aquecida, traz conforto. Embutidos, fitas de LED, lustre e abajures do Laboratório 
da Luz . No hall, obras de arte e a cadeira Gerdau beirando 100 anos. Memória afetiva 
do arquiteto, de sua bisa. Em seguida, para meditação, poltrona em retalhos de couro 
visam sustentabilidade, assim como a banheira de imersão Mykonos Grani Ecostone, da 
Acquamondo, reintegra resíduos das demais banheiras. 

ONNE&ONLY 79

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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 No banheiro casal, cubas e torneiras com design moderno, 
acabamento black, assim como chuveiro, acessórios e metais dourados 
pelo loft, Lexxa Bagno. Também em preto, vaso sanitário da Stylo 
Elevato. Destaque ao revestimento em rocha natural Green Bali Seixo 
Telado, lembrando seixos dos rios, encantam! Além dos produtos banho, 
a cama do casal é puro aconchego. Sofisticação da Casa Lloma. Maciez 
ao toque e paleta de cores indo do cinza azulado ao terroso. Ao lado da 
cama, o pendente “Casulo”, nomeado pela arquiteta, vira ícone. Em couro, 
o designer C. Confortin, abriga arte e luz, idem a bananeira iluminada, 
revelam dramaturgia! E surpreende ... outra com hastes móveis: tacos, 
cordas e telinhas.  Árvores preservadas e gradis buscam caráter urbano, 
alternando vegetações adesivadas. Jéssica, Je. Gaia, revela sua arte. Com 
a caneta Polska, delineou sensibilidade! A lareira Piccolo Firenze é da 
Quatrum Lareira. Alto desempenho.

 À lenha, visualizamos o fogo com proteção, através do vitrocerâmico. 
Une tecnologia, beleza e conforto.  Persianas em madeira da RV Decor 
são acionadas por controle remoto. As de tecido, em linho cor grafite, 
aconchegam e complementam. Puro charme! A mesa do jantar, em 
mármore Crystal White, executada pela Art’s Pedras. Beneficiou a 
bancada da cozinha e as demais em Quartzito Sandallus escovado. 
Parceria Promarmo. No mobiliário, puxadores pretos e araras iluminadas, 
Puxador & Cia, além dos eletros: refrigerador, cooktop, forno combinado 
(micro e forno), cervejeira e adega de vinhos. Os arquitetos concluem: “O 
resultado final, do projeto até materialização, nos orgulha! Loft do Médico... 
Refúgio, aproximando de nossa essência. Reconexão, com o próprio eu e 
o outro, reconectando à vida! Em homenagem aos médicos, em especial 
ao nosso filho, Dr. Vicenzo Zarpellon de Araújo, Neurologista”. 
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 O empreendimento já era conhecido pela arquiteta Daniela 
Coutinho, visto que o projeto deste apartamento, no bairro 
Petrópolis, em Porto Alegre, foi para a quarta família no mesmo 
prédio. Com aproximadamente 140 m², o imóvel possui três 
suítes. O projeto segue uma paleta de lâmina de madeira 
natural, grafite, preto e off white, sendo que um ponto muito 
importante do briefing era o gabinete para trabalhar em home 
office e necessitar de isolamento acústico para gravações de 
vídeos, além de constantes reuniões online. 
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 Para solucionar a divisa entre sala de estar, com uma vida ativa de crianças e familiares, e o home office, foi 
utilizada uma solução corporativa para a divisória - divisórias acústicas em vidro com persiana rolô interna ao espaço. 
Assim, é possível manter o isolamento e a permeabilidade visual do espaço.
 A Império Persa entrou como parceiro em todo o living, onde há o estar com um amplo e confortável tapete 
trazendo acolhimento e a poltrona Camaleão giratória que faz a conexão entre todos os espaços. 
 Na sala de jantar, uma mesa com base metálica preta e tampo em lâmina natural, seguindo a paleta do projeto, 
com o contraste das banquetas em tonalidade alaranjada aquecendo o espaço. E, ainda, as banquetas da área 
gourmet que seguem o modelo e composição das cadeiras do jantar.

Dani Coutinho

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

CONFORTO 
ACÚSTICO
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A clínica de dermatologia foi projetada em pouco menos
de 50m² e é repleta de escolhas elegantes e funcionais,
resultando em ambientes absolutamente exclusivos.

  O projeto desafiador da clínica de dermatologia foi elaborado com maestria pelo 
escritório Sandro Jasnievez Arquitetura. Entre as principais solicitações, a criação de sete 
ambientes distintos. Desta forma, recepção, lavabo de pacientes, mini copa, camarim, sala 
de atendimento, sala de procedimentos e lavabo de funcionários foram concebidos com 
muito requinte e funcionalidade, onde se destacam a iluminação, o desenho de mobiliário 
sob medida, as pedras escolhidas para as bancadas, a exclusividade do mobiliário solto e 
da estofaria caprichada.
 Um dos principais segredos revelados por Sandro para o sucesso do projeto, foi a 
distribuição de ambientes na planta existente da sala. Para otimizar o espaço, a divisão de 
ambientes, em sua maioria, utilizou o próprio mobiliário sob medida como elemento que 
separa e integra. Trabalho muito bem executado pela Bela Arte Móveis Sob Medida.  
 Destaque para a recepção e salas de atendimento e procedimento, onde foram 
utilizadas lâminas em tom madeirado e cinza. Também chama a atenção os detalhes em 
metal dourado em prateleiras e serralheria.
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 A iluminação, fornecida pela Sulina Iluminação, é um dos 
principais elementos de composição na proposta. Ela contorna as 
principais superfícies dos móveis e também cria desenhos no forro 
de forma muito leve e eficiente. Destaque para o luminoso em 
acrílico estampado em pedra natural, que inicia junto à porta principal 
e ‘desce” pela parede que fica junto à recepcionista. Aplicado sobre 
ele, o nome da clínica em acrílico dourado. Sobre toda a extensão 
da maca de procedimentos, a lona tensionada ilumina de forma 
homogênea todo o paciente, eliminando as sombras. O camarim 
e sua cor única é outro destaque do projeto. Ambiente projetado 
especificamente para aquele momento de espera e relaxamento após 
um procedimento, por exemplo. Um dos maiores desafios foi torná-lo 
instagramável e por esta razão foi criado este recanto com banco e 
encosto estofado em gomos e em tecido com a cor que identifica 
a marca da empresa. Trabalho primoroso da Mobília Service, que 
vai arrematar e captar os melhores clics. Destaque também para a 
logomarca em acrílico dourado que paira, suspensa sobre o assento. 
Na sala de atendimento, a bancada em quartzo translúcido, fornecida 
pela Basalto Santo Antônio, é uma verdadeira joia e deixa muito 
sofisticado o momento mais importante da consulta. Nos demais 
ambientes, o quartzo branco foi o escolhido para ressaltar os 
demais materiais, conferindo claridade e assepsia à composição. 
Já, as escolhas feitas para o mobiliário solto da Contemporânea 
Nilo foram pautadas pela elegância dos acabamentos, a maioria em 
metal dourado, nas dimensões adequadas e tonalidades de tecidos 
que variaram entre o cinza, caramelo e branco!! Destaque para as 
charmosas cadeiras da recepção!

Sandro Jasnievez
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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A arquiteta Barbara Engel desenvolveu o projeto desse 
apartamento garden desde a planta, acompanhando 
todas as etapas da obra. 

 O apartamento fica lozalizado em Porto Alegre e conta 
com excelente orientação solar. Ele foi escolhido não só para 
que a Golden Retriever Theodora tivesse um jardim, mas 
também para poder receber os amigos com um saboroso 
jantar ou um suculento churrasco, já que um dos proprietários 
é excelente cozinheiro. 
 O foco da personalização dos ambientes foi voltado para 
o conforto, a qualidade e a fácil manutenção, valorizando os 
espaços para atender as aspirações do casal Júlio e Jair. O piso, 
todo em porcelanato e em grande formato, e os revestimentos, 
recém lançados no mercado, são da STILO ELEVATO, assim 
como os metais e as louças. 

 Na integração da sala com a cozinha, materiais e equipamentos 
de última geração ganham destaque. Para trazer ainda mais 
aconchego à sala e à suíte, os ambientes receberam belíssimos 
papéis de parede no decor, oferecidos pela STILO ELEVATO. 
 Toda a marcenaria é projeto da arquiteta, desenvolvida sob 
medida pela MD BERTOLLO, para que se aproveitasse ainda 
melhor os espaços. Enquanto isso, os móveis soltos foram 
minuciosamente escolhidos no catálogo da ELEVATO MÓVEIS, 
harmonizando com cada ambiente do garden. 
 Coroando todos os detalhes do apartamento, uma iluminação 
foi projetada para oferecer diferentes efeitos cênicos, com opções 
de luzes indiretas e pontuais, localizadas no forro de gesso e nos 
móveis, toda pela DI LUCE ILUMINAÇÃO.

Barbara Engel
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APARTAMENTO 
GARDEN COM A 
ALMA DOS DONOS 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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São Paulo
ADRIANA CALABRÓ ORABONA é escritora, jornalista e 

roteirista, considera que viajar é o melhor jeito de estudar 
o mundo e se permite, várias vezes, ser uma visitante na 

sua própria cidade. Às vezes como habituée, às vezes como 
exploradora, mas sempre pronta a se surpreender. 

adriana@nblab.com.br

SUCESSO PALPÁVEL
Depois de 11 anos de história no digital, a Theodora Home escolheu o ponto certo 
para se materializar no offline: o icônico Shopping Iguatemi. A loja, fundada por Marcela 
Caio, egressa do mercado financeiro e amante das artes, nasceu como um e-commerce 
de Décor trazendo a experiência da empresária, que estudou design em Florença e 
aprimorou conhecimentos na Escola Parsons, em Paris.  Hoje, além de cuidar bem dos 
mais de 25 mil clientes, Marcela quer ampliar a experiência na loja pop up que, com 
a arquitetura da sócia Paula Caio, recebe peças de designers brasileiros, como Nicole 
Toldi, Nara Ota, Estúdio Iludi, Humberto da Mata, a mineira Suka Braga, Sui Objetos, 
Caroline Ficker. A ideia é que as coleções sejam lançadas a cada 10 dias exclusivamente 
na loja, antes da chegada ao site, fidelizando os apaixonados por novidades.

 theodorahome

ACHADOS PAULISTANOS
São Paulo tem muitas surpresas gastronômicas e uma delas está localizada no interior 
do hotel Pullman Ibirapuera. É ali que o moderno restaurante Taste It traduz as 
deliciosas tendências da cozinha internacional pelas mãos do chef uruguaio Fabian 
Ruiz. O ambiente elegante e contemporâneo apresenta diversas obras de arte que 
vão do mobiliário às telas e peças expostas no salão. No menu, consta a surpreendente 
berinjela à milanesa, uma boa pedida para a entrada, e opções saborosas de principais 
como o Robalo em crosta de sementes e missô, pil pil de camarões, pimenta rosa e 
alho confitado, o Prime Rib (700g) com black rub, aspargos verdes e salada e a Polenta 
com cogumelos e pesto trufado.  Na sobremesa, aposte na pera ao champagne, 
recheada de beijinho, pistaches e creme inglês. Uma delícia.

 tasteitrestaurante

BOCA A BOCA
Os executivos do Itaim adoram, mas o Boato também é perfeito para um almoço sem 
pressa entre amigos no fim de semana ou um jantar a dois. O ambiente despojado e 
contemporâneo assinado pela arquiteta Cilene Lupi, se destaca pelo teto retrátil e as 
fachadas de vidro que se abrem para rua. Em dias de tempo firme, as laterais do salão 
viram grandes varandas. No comando da cozinha, o chef Cris Blondel aplica técnicas 
de diferentes escolas culinárias para compor pratos muito bem executados e cheios 
de sabor. Uma novidade imperdível é o Tataki de Atum, com toques cítricos, folhas 
verdes, hommus tahine e coalhada.  Para o principal, brilha a costela Angus, assada à 
baixa temperatura e servida com purê de abóbora e demi-glace. O drink Zum Zum 
Zum é sucesso de público e crítica!

 boato

ALICERCES DA ARTE
A DAN Galeria foi fundada em 1972, por Gláucia e Peter Cohn, com foco na arte 
moderna brasileira e em artistas como Di Cavalcanti, Antonio Gomide, Ismael Nery e 
Tarsila do Amaral.  O departamento de arte contemporânea foi criado mais tarde, em 
1985, por Flávio Cohn, filho do casal, que posteriormente passou também a contar 
com o irmão, Ulisses Cohn, na direção desse verdadeiro templo da arte que, em 2022, 
fez 50 anos.  Para a comemoração, uma grande novidade: a recém-inaugurada Dan 
Galeria Contemporânea, que abriu as portas com uma exposição de tirar o fôlego 
idealizada pelo curador Fernando Mota, com o sugestivo nome de “As mais altas 
torres começam no solo”. “Assim, damos continuidade a nossa missão de contribuir 
para o desenvolvimento da arte brasileira e internacional”, diz Flavio.

 dangaleria

Florianópolis
PAULA COSTA é jornalista, assessora de comunicação com especialização 

em Marketing. Trabalha há 22 anos com assessoria de imprensa, consultoria e 
estratégias em comunicação. É sócia diretora da 75 Comunica, uma empresa 
especializada em comunicação e imagem. paulacosta@75comunica.com.br

DOWNTOWN, UM BOM NEGÓCIO PARA INVESTIR
O Donwntown, empreendimento da Lupa Negócios Imobiliários, que traz como inspiração a 
arquitetura nova iorquina, é assinado pelos escritórios Quintessência Arquitetura e Manoel Farias 
Arquitetura. Localizado na Osmar Cunha, uma das principais avenidas do centro de Florianópolis, 
o empreendimento foi planejado em formato misto, comercial e residencial, com 84 estúdios 
100% mobiliados e equipados e lojas no piso térreo. A arquitetura da fachada tem conceito 
contemporâneo, linhas retas, brises e jardim vertical. No projeto de interiores, os móveis são 
assinados pela Evviva Bertolini, garantindo o charme do alto padrão aos estúdios e toda área social. 
“Queremos entregar para o cliente, uma experiência, um conceito, um empreendimento boutique 
com um toque de luxo”, conta a empresária Luiza Collaço Paulo Knop, sócia proprietária da Lupa. 

 lupanegociosimobiliarios /  quintessenciaarquitetura /  manuel_farias_arquitetura /  evvivaflorianopolis

UM HOTEL À BEIRA-MAR 
“Simplificar a forma externa para surpreender e valorizar a experiência interna”. É 
assim que os arquitetos da D´House explicam o projeto que desenvolveram para um 
novo hotel que está sendo construído em Florianópolis. Sobriedade da forma, cores 
primárias, materiais naturais e elegância foram prioridades, assim como a neutralidade 
perante o entorno, considerando o local de implantação: o histórico e charmoso bairro 
Santo Antônio de Lisboa, cercado por natureza exuberante. “Neste empreendimento, 
ousamos buscar um modo de vida no qual a conexão entre o viver e o morar estejam 
conectados com a natureza de uma forma simples, tranquila e aliada a alta tecnologia”, 
explica o arquiteto Fábio Silva. O empreendimento Villa Lisboa foi planejado para 
oferecer experiências exclusivas, com muito conforto. 

 dhouse 

RÔGGA LANÇA EMPREENDIMENTO ALTO PADRÃO
O Belvedere Beach House, lançamento alto padrão da Rôgga Construtora, em Balneário Piçarras, 
com valor geral de vendas de R$ 390 milhões, fica localizado em um terreno com mais de 6,4 
mil metros quadrados no bairro Itacolomi. O empreendimento frente-mar terá duas torres com 
34 apartamentos cada, com 4 e 5 suítes, sendo quatro coberturas e 8 giardinos, além de 14 
lojas comerciais no Belvedere Shops. O início das obras está previsto para novembro de 2023, 
com entrega em novembro de 2026. O projeto arquitetônico é assinado pela Baggio Schiavon 
Arquitetura e o projeto de interiores pelo arquiteto Tufi Mousse. O paisagismo é do Grupo Le 
Nôtre e mobiliário da Sierra Móveis, referência mundial no mercado de móveis e artigos de luxo.

 roggaconstrutora /  tufimoussearquitetura /  sierrafloripa

ANTIGA FÁBRICA DE BORDADOS VIRA NOVO POINT 
GASTRONÔMICO
Localizado nos altos da Felipe Schmidt, centro da cidade, e tombado como patrimônio 
histórico de Florianópolis, o conjunto arquitetônico de mais de quatro mil metros 
quadrados, que abrigou por décadas a Fábrica de Bordados e Rendas Hoepcke, abriu 
em novembro, como um grande complexo gastronômico e de entretenimento, com 
bares, restaurantes, supermercado e espaço para eventos. O Top Market, como foi 
batizado, é um espaço contemporâneo que carrega consigo quase 120 anos de 
história. São mais de 21 operações, entre cafés, restaurantes, sports bar, wine bar, 
supermercado e espaço kids. A restauração e revitalização do complexo fabril se 
insere num processo de reestruturação e regeneração urbana mais abrangente, que 
alcança todo o entorno da Ponte Hercílio Luz e do Parque da Luz. 

 topmarketfloripa 

Im
ag

em
: Q

ui
nt

es
sê

nc
ia

 A
rq

ui
te

tu
ra

Im
ag

em
: d

ivu
lg

aç
ão

 

Im
ag

em
: D

ivu
lg

aç
ão

 D
´H

ou
se

Cr
éd

ito
:  

Jo
sé

 S
om

en
si

Fo
to

: Ju
lia

 H
er

m
an

 F
ot

og
ra

fia

Fo
to

s: T
ad

eu
 B

ru
ne

lli

Fo
to

: R
af

ae
l R

en
zo

Fo
to

: D
ivu

lg
aç

ão

Fo
to

: L
io

 S
im

as



88 ONNE&ONLY ONNE&ONLY 89

Gramado e Canela Caxias do Sul
SAMANTA VASQUES é Relações Públicas, pós-

graduada em Comunicação e Marketing Empresarial. 
Colunista Social associada a ACORS

(Associação dos Colunistas Sociais do RS)
 rpsamantavasques / rp@samantavasques.com.br

ALESSANDRA MURARO é jornalista, assessora de imprensa há 15 
anos e consultora em branding e posicionamento de marcas. Sua 

coluna traz as novidades de Caxias do Sul e região.
alessandra@alessandramuraro.com.br 

 ale_murar
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Inauguração do Parque, com a presença de Maurício de Sousa, seu 
filho Mauro de Sousa, a CEO Manuela Moschen e a esposa Alice 
Takeda juntos à Turma da Mônica

VILA DA MÔNICA
Esta é uma novidade que ganhou o coração de adultos e crianças, em Gramado: A 
Vila da Mônica.  São cinco mil² destinados exclusivamente às atrações do parque que 
tem como referência o bairro do Limoeiro, onde a Turma vive suas aventuras. Entre 
os cenários temáticos estão as casas da Mônica, do Cebolinha, da Magali, do Cascão, 
do Luca, da Milena e, até mesmo, a casa do Louco! Rico em detalhes, a experiência é 
memorável. E a sensação é a de estar dentro do gibi.

 viladamonicagramado

MELHOR COZINHA CONTEMPORÂNEA
DA CIDADE E MELHOR DRINK
O Sebastiana é dica certeira para quem procura um restaurante cheio de bossa 
em Caxias do Sul. Inaugurado há pouco mais de dois anos, tem se destacado no 
cenário gastronômico e inclusive recebeu recentemente da Revista Sabores do Sul 
os prêmios de melhor cozinha internacional e melhor drink. “Receber estes prêmios
significa o reconhecimento da nossa proposta de amor à gastronomia, aos vinhos 
e drinks autorais e à boa música. E os nossos amigos e clientes confirmam isso ao 
nos escolher mais uma vez”, celebram os proprietários Manuela Zatti e o esposo, o 
português Diogo Ramos. O menu oferecido no Sebastiana é renovado duas vezes ao
ano, mas algumas receitas, de tão amadas pelos clientes, já se tornaram verdadeiros 
patrimônios da casa. É o caso do bacalhau às natas e do linguado à belle meunière, 
clássicos fixos no cardápio. Funciona de terça a sábado à noite, das 18h às 23h e aos
sábados, das 12h às 15h.

 sebastianarestaurante

BOLSAS DESEJO
Com produção autoral, a founder da B.Bag, Beatriz Fernandes Goncalves Martins, 
ou Bia como é conhecida pelos amigos, transforma matéria-prima sustentável de 
couros exóticos como o python, jacaré, pirarucu e salmão, em bolsas desejo. São 
peças sofisticadas, com modelagens exclusivas e atemporais. “Homenageamos 
mulheres que inspiram outras mulheres através da sua inteligência, sensibilidade, 
força e beleza com seus nomes em cada uma das bolsas produzidas. São 
peças lapidadas como joias raras e preciosas”, pontua Bia. As bags podem ser 
encontradas no showroom da marca, na rua Dr. Montaury 2090 ou online, pelo 
www.bbag.com.br

 b.bag_

SINGULAR
Beth Venzon, especialista e estudiosa em moda, história, cultura e identidade, é a 
personalidade destaque da coluna. Com formação na Itália e no Brasil, atua há 30 
anos como professora na UCS, na área de história e cultura de moda. Entre os 
diversos projetos que atua com foco no fortalecimento da identidade local e das 
marcas, estão a curadoria da plataforma de moda e cultura @ moda365oficial, 
consultoria no projeto @feitodaserragaucha e, ainda, é uma das pesquisadoras no 
projeto @ojeansdobrasil. Em novembro, passou a integrar o projeto “Singular”, 
da Dell Anno, que homenageia o arquiteto Álvaro Siza, que projetou o icônico 
prédio da Fundação Iberê Camargo. Beth palestra nas lojas da marca discorrendo 
sobre “A experiência criativa do sentir e morar”, em que direciona o olhar sobre 
o momento contemporâneo a partir da moda, analisando os diálogos com a arte 
e a arquitetura.

 bethvenzon

WERDUM PREMIUM MEATS
Werdum Premium Meats é a primeira unidade no Rio Grande do Sul de uma franquia 
de restaurantes voltados para a venda de carnes nobres da marca, além de utensílios e 
acompanhamentos para o verdadeiro churrasco. O diferencial de Gramado é que vai 
oferecer no mesmo espaço um restaurante, uma parrilla e uma boutique de carnes em 
um ambiente temático que presta homenagem ao renomado lutador e referência nas 
artes marciais, Fabrício Werdum. 

 werdumpremiummeats

HECTOR – HAMBURGUERIA TEMÁTICA
O endereço é na Av. Borges de Medeiros 2875. Mas quem olhar do lado de fora não 
vai ver um trem ou uma locomotiva  e sim uma livraria. A proposta é lúdica, e o local 
meio secreto, inspirado na magia de personagens como Harry Potter sob o tema “A 
Ferrovia Secreta”.  O espaço conta com um exclusivo cardápio que oferece globos 
de sabor e bastonetes da crocância eterna, como são chamados os hambúrgueres e 
as batatas fritas no mágico empreendimento, além de bebidas como os elixires, shakes, 
suco de hidromel e da sobremesa que parece um Ovo de Dragão.  

 hectorhamburgueria

EMPÓRIO CANELA
Recentemente, o Empório Canela comemorou seus 15 anos, em Canela. Para celebrar 
esta data, o empreendimento lançou seu segundo livro – “Aqui tudo é bom”, feito com 
muito carinho e dedicação por toda a equipe. Nele, receitas tradicionais estão presentes, 
bem como dicas para tornar momentos especiais. O local conta com bistrot, livros, vinis, 
cervejas, delicias da gastronomia e muito mais!

 emporiocanela

HUI! WOK & ROLLS
Hui! Wok & Rolls marca presença no Estação Campos de Canella, com uma 
gastronomia diferenciada e inspirada na cozinha oriental. Muito estilo num ambiente 
despojado e cheio de personalidade e comida boa. Destaque, também, para o bar 
que apresenta uma carta de drinks de extrema qualidade.

 huiwokrolls

Werdum Premium Meats
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Registro de um dos personagens no vagão
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Biniana Bertoja, Henrique Muraback, Leandro Oliveira e Adriana 
Rambo são os responsáveis pelo Hui!, em Canela!

Livro marca 15 anos do Empório Canela
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POA & Mundo
CRIZ AZEVEDO é jornalista, 

publicitária, tecnóloga em hotelaria
Pós-graduada em Marketing

jornacriz@gmail.com
 vidaqueflui

O COMPLEXO MULTIUSO PONTAL ESTÁ QUASE PRONTO
Um dos maiores projetos em construção do Rio Grande do Sul, o complexo 
multiuso Pontal, em Porto Alegre, deverá ser o novo ponto de encontro para a 
população e atrativo para turistas, tornando-se um novo cartão postal da capital 
gaúcha com seu belo cenário junto ao lago Guaíba. Com aporte financeiro de mais 
de R$ 300 milhões, o empreendimento da SVB Par reunirá um shopping com mais 
de 170 lojas (previsão de abertura em abril de 2023), hotel internacional Double 
Tree by Hilton, Hub da saúde operado pelo Hospital Moinhos de Vento, Centro 
de Convenções, torre de escritórios e consultórios, Market Hall, além de um lindo 
parque público que já foi entregue para a comunidade em dezembro de 2022, junto 
com o Pier do Parque Pontal que oferece transporte hidroviário com operações da 
Catsul e Viva Guaíba.  

 pontashoppingoficial /  parquepontal /  hiltonhotels /  hospitalmoinhosdevento

 catamaracatsul /  vivaguaibacatamara

LEÃO PROPRIEDADE INTELECTUAL CELEBRA 65 ANOS DE HISTÓRIA
Completando 65 anos de história, os sócios da Leão Propriedade Intelectual 
receberam em 7/10 cerca de 200 convidados para uma festa na Casa Vetro, em Porto 
Alegre, com apresentações do quarteto de cordas da Cia Acústica e show da banda 
Declassic. A Leão Propriedade Intelectual está entre as pioneiras no segmento no Rio 
Grande do Sul e conta, atualmente, com outros dois escritórios localizados em São 
Paulo e Santa Catarina. A empresa trabalha com expoentes do mercado nacional e 
global na identificação, proteção, defesa, potencialização e no uso estratégico de ativos 
intelectuais, visando ao benefício concorrencial e ao desenvolvimento econômico e 
tecnológico da sociedade como um todo

 leaoip

Curitiba
ANGÉLICA FENLEY BELICH, jornalista especialista em projetos 

customizados de comunicação e marketing digital. Atua como mestre 
de cerimônias, repórter, apresentadora e podcaster. 

   angelicafenleybelich

BULLGUER ABRE EM PORTO ALEGRE E TRAZ
OPÇÕES EXCLUSIVAS E ARTESANAIS
A marca responsável por trazer o smash burger para o Brasil chega a Porto Alegre. Para 
proporcionar um hambúrguer com mais qualidade em um valor acessível, o Bullguer 
oferece um cardápio de clássicos sanduíches com pães carimbados com stencil em muitas 
combinações, além de maioneses e molhos artesanais exclusivos. O Bullguer possui uma 
seleção criteriosa de ingredientes, onde as sugestões do cardápio são elaboradas pelo 
Thiago Koch, sócio da empresa e chef que já passou por diversos restaurantes, como o 
Beato e o Épice, ambos em São Paulo. Localizada no Shopping Iguatemi, a unidade é a 
primeira loja na região Sul, e a marca pretende abrir mais três novas lojas em Porto Alegre, 
uma delas no Shopping Praia de Belas, além da chegada em Santa Catarina e abertura de 
duas novas unidades em Portugal.

 bullguer

CANTEIRO DE OBRAS FEMININO
A TGD, incorporadora e construtora, que edifica desde 1981, tem com uma das 
sócias a Engenheira Civil Marcia Sirotsky, única a exercer a função de diretora 
presidente no ramo em Porto Alegre. Alicerçada no papel de interventora 
urbana consciente do legado que deixa para o futuro, a TGD sempre buscou 
valorizar a diversidade no setor. Para se ter ideia, atualmente 80% da equipe 
de engenheiros e técnicos da construtora é feminina. O mais interessante de 
tudo isso é que não foi uma estratégia pensada. É uma consequência natural 
de mercado. Nos postos de comando do setor da construção, também 
encontramos exemplos de mulheres que administram grandes empresas, 
arquitetas que projetam edificações e outras que estão à frente das entidades 
e associações. No quadro de funcionários fixos da TGD não é diferente, 50% 
do total de colaboradores são mulheres.

 tgdincorporacaoeconstrucao
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Sabor de qualidade, praticidade e agilidade no preparo. Essa é a proposta da Oggi 
Pasta, casa de massas artesanais recém-inaugurada no Batel. O cardápio apresenta 
pratos para serem finalizados no conforto de casa, com aromas e texturas 
tipicamente italianos.  As porções podem ser levadas da geladeira diretamente para 
o microondas ou fogão, com o molho, da preferência do cliente, com tempo de 
preparo menor do que 5 minutos. Ravióli de mozzarella com manjericão, ravióli de 
zucca, tortelli de ricota com espinafre, ravióli de queijo Brie com damasco, rondelli, 
lasagna verde alla bolognesa e gnocchi são alguns dos pratos que têm conquistado 
o paladar dos curitibanos.

 oggi.pasta

PREMIAÇÃO DE LÍDERES REGIONAIS
E UMA DÉCADA DE SUCESSO
Em um grande evento, o grupo Lide Paraná, hub 
de negócios para a promoção de oportunidades 
de investimento e desenvolvimento econômico e 
social, apresentou os 14 ganhadores em diferentes 
categorias do prêmio Líderes Regionais 2022. O 
evento reuniu o PIB do estado, representado por 
empresários, empreendedores e líderes das principais 
marcas do Paraná, e também celebrou os 10 anos da 
entidade. O Boticário e a Copel foram os grandes 
vencedores da edição deste ano, que reconhece 
as marcas mais lembradas pelos paranaenses. A 
marca de perfumes e cosméticos recebeu quatro 
premiações e a Companhia Paranaense de Energia 
venceu em três categorias. Parte da arrecadação dos 
ingressos foi revertida para a Associação Sonhar, que 
atende crianças em situação de vulnerabilidade e 
risco social.

 lideparana
CRIAÇÕES INUSITADAS SALGADAS 
Comandada pelo chef pâtissier Gustavo Lorenzon, a Pastry Lab é conhecida por 
oferecer sobremesas com visual moderno e surpreendente, que parecem ser 
criadas em um laboratório de experimentos. A casa acaba de lançar opções salgadas, 
alternativas rápidas de almoço, ou até mesmo para fazer um lanche mais elaborado. 
Há opções veganas e vegetarianas, sempre priorizando ingredientes frescos e da 
estação. O novo cardápio conta com pratos como Consomê de Peras, Tarte de 
Camarão e o inusitado Ceviche de Jaca (foto), que traz o equilíbrio perfeito entre o 
dulçor da fruta, a acidez do limão siciliano e o perfume delicado do dill. 

 pastrylab.br

SPA URBANO, MASSAGENS INDIANAS E ESTÚDIO FOTOGRÁFICO
Curitiba acaba de ganhar o Espaço Voga, local que oferece o que há de mais 
moderno em serviços de beleza e bem-estar. Inaugurado no final de novembro, 
reúne serviços convencionais de salões de beleza e outros atrativos, como espaço 
da noiva, estúdio fotográfico e Day Spa. Destaque para os serviços de massagem 
indiana, como ayurvérdica, abhyanga e champissag, que proporcionam relaxamento, 
energia e cuidado. Na foto, Michelle Damian, proprietária do Espaço Voga.

 espacovoga
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Chás e Infusões
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TEA SHOP ATUA NO MERCADO DE INFUSÕES E CHÁS 
PREMIUM IMPORTADOS 

 Uma xícara de chá ao acordar, outra após o almoço. Vai bem 
na pausa da tarde e antes de dormir. Quem cultiva o hábito sabe 
o quanto é prazerosa a bebida, que pode ser consumida quente, 
gelada, em smoothies, até mesmo como ingrediente em drinks entre 
outras formas de apreciá-la. Seja para aquecer, relaxar, revitalizar, 
ajudar na digestão ou outra funcionalidade. No entanto, ao adquirir, 
bate aquela dúvida sobre o que escolher: uma infusão ou um chá? 
Para isso é importante entender algumas denominações. 
 “Todo chá é uma infusão, mas nem toda infusão é um chá. No 
contexto químico, uma infusão é a bebida que resulta da imersão 
de alguns ingredientes em água quente, como frutas, flores e ervas. 
Enquanto os chás são as bebidas que vêm da planta Camellia sinensis”. 
Quem ensina é Sandra Bittencourt, coordenadora de expansão da 
Tea Shop, marca espanhola criada em 1990, com mais de 40 lojas no 
Brasil desde 2013, e mais de 100 no mundo, sendo a maior rede de 
franquias de chás premium no país. 

TIPOS DE CHÁS E SEUS BENEFÍCIOS

 De acordo com Sandra, camomila, hortelã, capim-cidró, alecrim, 
flor de laranjeira e hibisco, por exemplo, são plantas medicinais que 
podem ser infusionadas em água quente, - seja apenas com um tipo 
de erva ou mais de uma variedade no mesmo recipiente -, mas não 
são consideradas chás. 
 Os chás são provenientes da árvore Camellia sinensis, de onde 
se extrai os chás branco (antioxidante), verde (antioxidante e 
diurético), vermelho (depurativo), oolong (altamente digestivo) e 
preto (estimulante). E é nesta planta que se encontra a teína, numa 
equivalência à cafeína presente no café, que vem a ser um estimulante. 
Já as infusões não trazem teína. Podem ser consumidas em qualquer 
horário do dia, inclusive à noite, pois não prejudicam o sono.
 Esse composto é o mesmo que está no café, a cafeína, porém 
a cafeína é absorvida de forma rápida no estômago (uma reação 
em meio ácido), provocando incremento na atividade cardiovascular. 
Enquanto isso, a reação de absorção da teína acontece no intestino 
(um meio alcalino) e em um ritmo menos acelerado, devido aos 
polifenóis do chá. 
  Há opções de chá que têm pouca teína. Essa quantidade da 
substância é proporcional ao nível de oxidação ao qual as folhas 
de chás são submetidas; esses processos de oxidação são os que 
originam a classificação de chás entre preto, vermelho, verde, branco 
e azul (oolong) - ou seja, os chás brancos contêm pouquíssima teína 
e os chás pretos contêm muita teína, num nível muito próximo da 
cafeína encontrada no café.
 
ALGUMAS CURIOSIDADES
O hábito de consumir a Camellia sinensis surgiu na China em meados 
de 2.700 A.C. e foi se expandindo pelo mundo. Já o costume do chá 
das 5 horas da tarde vem de 1820, quando duquesas da Inglaterra 
degustavam chá preto para dar uma “enganada” na fome até a hora 
do jantar. Com o tempo, portugueses acrescentaram doces ao 
costume, e assim se propagou nos hotéis, casas nobres, confeitarias, 
até se tornar um hábito popular britânico.
 As maiores regiões produtoras de Camellia sinensis, por ordem 
de volume de toneladas, são China (2.095,6), Índia (1.207,3), Quênia 
(445,1), Sri Lanka (338), Vietnã (228,4), Turquia (226,8), Irã (119,4). 
Neste mercado internacional se insere Japão entre outros países.

 Na Índia, o que equivaleria dizer “terroir” é chamado de jardim, 
com destaque para a região de Darjeeling, no sopé das montanhas 
do Himalaia, onde se encontram os jardins mais nobres produtores 
de chá preto, conhecida, também, como a “Champagne dos Chás”. 
Outra região importante é Assam, que fica ao Nordeste da Índia, 
responsável pela produção da maior parte dos chás do país.
 O Japão é grande produtor de chá verde e Matcha (tipo de chá 
verde triturado e moído, proveniente das folhas mais jovens), que 
trazem na composição a L-teanina. Embora seja um dos maiores 
produtores do mundo de Camellia sinensis, boa parte de sua 
produção é destinada ao mercado interno.
 Durante o processo de produção do chá verde fresco, é necessário 
evitar a oxidação das folhas, preservando seus antioxidantes e 
garantindo que não atinja um nível muito alto de teína, dessa forma, 
conserva-se as propriedades e vitaminas em seu estado mais puro. 
E o Matcha é uma variedade ainda mais antioxidante do que o Chá 
Verde. A mesma folha que produz o Chá Verde é desidratada e 
moída após um cultivo especial.

ENCONTRO 
MARCADO ÀS 5H 



Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

COMO PREPARAR E ARMAZENAR

 Para cada tipo de chá existe um tempo de infusão correto e uma 
temperatura de água adequada, que não pode ser fervente. A água 
precisa aquecer de 70° a 90°C. E quanto mais delicado o chá, menor 
é a temperatura da água aquecida para preservar suas características 
aromáticas e seu sabor. É o caso dos chás verdes e chás brancos. 
 Quanto mais tempo a mescla ficar na água quente, mais teína e 
tanino vai liberar, resultando num chá com mais amargor. O tempo 
ideal de infusão do chá verde, por exemplo, é de 2 minutos.
 Ao guardar o chá ou a infusão, deve-se evitar calor, luz e umidade, 
para que se preservem as propriedades naturais. Uma vez exposto 
a essas condições citadas, suas características são alteradas. Como 
forma de acondicionar da forma correta, as latas especiais da Tea 
Shop são indicadas para armazenar. 

MERCADO 

 No Brasil, o consumo de chás e infusões cresceu 25%, o que 
equivale a quase o dobro da média mundial que foi de 13%. Quem 
afirma é o instituto Euromonitor International por meio do seu 
relatório: de 2013 a 2020. E na pandemia, essa prática se intensificou 
pelo fato de as pessoas estarem mais em casa preparando seus 
próprios alimentos. 
 De acordo com Michel Bitencourt, CEO da Tea Shop, o segmento 
saúde e bem-estar já vinha em alta na última década, em razão da 
conscientização sobre mudança de hábitos. “O chá tem tudo a ver 
com esse momento. É uma forma de expressar o cuidado consigo 
mesmo em diversos momentos do dia e para todas as idades – 
não é mais uma bebida só de pessoas mais velhas. Observamos em 
nossas lojas muitos adolescentes comprando nossos produtos. Isso 
mostra que vem aí uma geração de consumidores interessada em 
chá”, ressalta Michel. 

 A Tea Shop está presente em 16 estados brasileiros e é a maior 
rede de chás premium do país. A marca nasceu em Barcelona, 
na Espanha, há mais 30 anos, oferecendo ao mercado uma 
linha de mais de 130 mesclas exclusivas, com matérias primas 
provenientes de fornecedores que seguem boas práticas no 
contexto da sustentabilidade.

Tea Shop
e-shop@teashop.com.br
www.teashop.com.br

 (51) 99377-7841
 teashopbrasil
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 A L-teanina é um aminoácido que mantém a pessoa alerta 
e proporciona uma sensação de bem-estar. Além disso, a teína 
do Matcha é absorvida lentamente (6-8 horas) sem aumento do 
cortisol, sem aumento de açúcar no sangue e sem insulina, pressão 
arterial ou frequência cardíaca. Por esse motivo, é especialmente 
adequado para diabéticos.
 Entre os chás quase desconhecidos no mundo ocidental está o 
Pu Erh, também chamado de chá vermelho, produzido na região 
de mesmo nome na China, fermentado por cinco anos, sendo um 
excelente depurativo. Também se destaca o Rooibos, planta sul-
africana, considerada um isotônico natural, ideal para quem pratica 
esportes, pois ajuda a recuperar sais mineiras eliminados durante os 
exercícios. 
 Outra característica dos chás premium é a colheita manual 
incluindo grandes áreas. Ela se inicia no topo da árvore, de onde se 
retiram os brotos e as primeiras cinco folhas, ou menos, da Camellia 
sinensis. Após colher essa parte nobre, o que fica abaixo é retirado 
com máquinas. O chá branco produzido na China é considerado um 
dos mais nobres devido à forma muito específica como é colhido 
e elaborado, alguns deles ainda com orvalho. É também chamado 
de chá da beleza, devido aos efeitos antioxidantes contra os radicais 
livres. Entre todas as plantas classificadas como chá, por serem mais 
jovens, sua teína é muito reduzida, então, pode ser consumido à noite 
sem prejuízo ao sono.
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 Um sorriso cativa as pessoas ao redor. Muito mais que uma 
expressão facial, ele ajuda a transmitir empatia e revela um pouco de 
nossas emoções. Quando ele traz um belo desenho harmonizado 
com o rosto, demonstra o quanto somos cuidadosos com nós 
mesmos, e isso é importante nas relações, sejam elas pessoais ou 
profissionais. Pois o autocuidado diz muito sobre nossa autoestima. 
Quando sorrimos sem medo parece que o mundo se abre para nós. 
Quem não deseja uma vida que flua de coisas boas, não é mesmo?
 No entanto, ainda encontramos pessoas que evitam sorrir em 
razão de não estarem felizes com seus dentes, seja por estarem 
desalinhados ou com falhas. Os motivos, muitas vezes, são estéticos, 
e isso pode ser corrigido, na maioria dos casos, desde que haja uma 
análise criteriosa de um profissional de odontologia experiente.
 Referência na área, o dentista Gustavo Caetano se destaca por 
oferecer ao público serviços de odontologia estética de última 
geração visando à saúde dos pacientes. Com sede em Porto Alegre, 
em endereço de fácil acesso num dos mais conceituados bairros da 
capital gaúcha, a clínica Dr. Gustavo Caetano é reconhecida no Brasil 
pelo trabalho desenvolvido ao longo dos anos.

Odontologia 

MUDE SEU DIA COM UM
SORRISO

PIONEIRISMO 

 Há mais de 10 anos, Gustavo Caetano é pioneiro na tecnologia 
das lentes de contato dental no Rio Grande do Sul. Trata-se de 
um recurso que traz naturalidade por meio de ajuste da forma, 
cor e posicionamento dos dentes. Tal técnica permite precisão 
milimétrica, além de as lentes serem altamente resistentes, 
protegendo de possíveis fraturas, sendo atualmente o tratamento 
mais procurado pelos pacientes. “Importante ressaltar que atuamos 
de forma multidisciplinar com profissionais especializados e parcerias 
consagradas dentro do universo odontológico, sob a minha 
orientação. Nossos tratamentos fazem toda a diferença na vida do 
paciente. Os implantes, por exemplo, são os mais resistentes que 
existem e o procedimento é realizado por um profissional com mais 
de 20 anos de experiência, além de ter sido professor na matéria em 
sua atuação acadêmica”, destaca o dentista. 

DÁ PARA PLANEJAR O SORRISO QUE SE DESEJA?

 Na clínica Dr. Gustavo Caetano, sim. Antes mesmo de realizar 
algum procedimento odontológico, é possível visualizar como será 
o resultado. É o caso do Planejamento Virtual do Sorriso, que vem 
a ser uma série de passos que se inicia com imagens para depois 
serem analisadas. Apontam-se ajustes necessários de forma que 
os dentes fiquem perfeitamente alinhados e em harmonia com a 
boca, bem como a forma dos lábios, a posição dos olhos e formato 
de rosto, que é a moldura de tudo. “Diversos parâmetros estéticos 
guiam o planejamento, mas cada pessoa é diferente de outra, 
então a importância detalhada de cada indivíduo e seu conjunto. 
Aspectos como preenchimento do corredor bucal, curvatura do 
sorriso, tamanho dos dentes e proporção são alguns dos pontos 
observados”, explica o dentista Gustavo Caetano. Após esta análise, 
o planejamento é encaminhado para o laboratório. Posteriormente, 
é realizado um teste em boca (ou mock up), pois é importante a 
aprovação do paciente em relação ao tratamento proposto. Nesta 
fase, o paciente auxilia o profissional na criação estética do seu 
sorriso: “Colocamos o gosto pessoal dele, que diz como prefere, se 
arredondado ou reto, com caninos mais pontiagudos ou não, entre 
outros detalhes. Personalizamos o sorriso”, complementa.

TRANSFORMAR VIDAS POR MEIO DA ODONTOLOGIA 

 A saúde precede o sorriso perfeito. Entre as atividades da clínica, 
um projeto social está em andamento. Para isso, uma paciente foi 
selecionada para receber uma série de procedimentos de forma 
a trazer a alegria de um sorriso perfeito e que esse tratamento 
fizessem uma grande diferença na vida dela. “Queria contribuir de 
alguma maneira, e que o resultado do trabalho mudasse a vida da 
pessoa merecedora dessa atenção. A odontologia moderna cumpre 
esse papel, além das melhoras funcionais. Você escuta depoimentos 
de pacientes que passaram a se relacionar mais em razão da 
mudança em seus dentes. Passaram a se divertir mais, a fazer fotos 
em que apareçam. Você ajuda a elevar a autoestima delas. Muitas 
relatam que foi o melhor investimento que fizeram em suas vidas. 
Isso é gratificante”, conta Gustavo.

A ARTE ENCONTRA A ODONTOLOGIA

 Uma realização pessoal e profissional, assim o Dr. Gustavo 
Caetano define a exposição “Sorrisos Múltiplos” realizada no 
Shopping Iguatemi em Porto Alegre, em 2022. As imagens clicadas 
por Nathan Carvalho são de pacientes que tiveram suas vidas 
transformadas em razão do trabalho desenvolvido pelo dentista.
 Como parte da direção de arte da exposição e do evento que 
reuniu convidados, um anuário foi criado e presenteado ao público, 
contando a jornada de criação e o valor de um sorriso. Trabalho, 
este, coordenado e produzido pelo publicitário Dudu Vanoni.  A 
exposição com fotos e depoimentos de paciente teve uma primeira 
edição em 2019 denominada “Além da Beleza”. Dar continuidade a 
esse trabalho artístico que homenageia pacientes e amigos é uma 
forma de retribuir a confiança depositada de tantas pessoas ao longo 
da sua trajetória profissional.

Clínica Dr. Gustavo Caetano
Porto Alegre/RS
Av. Nilo Peçanha, 1221/ salas 709 e 802
Fone: (51) 3336 1676

 drgustavocaetano

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Dr. Gustavo Caetano

Conforto em um dos endereços mais elegantes da capital gaúcha

Exposição “Sorrisos Múltiplos” no Iguatemi
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Cirurgia Plástica - Clínica Kuyven

 Muita gente desconhece os procedimentos cirúrgicos para face 
e pescoço nas suas versões menores. São procedimentos com 
resultados muito efetivos e com recuperação mais rápida. E o grande 
diferencial é que a maior parte deles pode ser feita de maneira 
ambulatorial, em consultório/clínica.

MINI-LIFT DE FACE 

 É a versão reduzida da plástica de face. Pode ser feita com 
anestesia local e trata, também, a flacidez dos tecidos mais profundos 
(bochecha de buldogue), com resultado excelente e duradouro. 

LIFT DE PESCOÇO

 Muitos não sabem, mas este procedimento pode ser feito 
isoladamente sem mexer em nada no rosto. É o tratamento mais efetivo 
para flacidez do pescoço. A cicatriz fica escondida atrás da orelha.

 Estes dois tratamentos acima são muito indicados em pacientes 
que já fizeram outros tratamentos com resultados parciais ou que 
apresentaram piora da flacidez com o passar do tempo. Algumas 
pacientes já fizeram inúmeros tratamentos com preenchimentos, 
bioestimuladores, fios de sustentação, botox, ultra-former, entre outros.

ELEVAÇÃO DE SOBRANCELHAS

 Existem várias técnicas com diferentes intensidades de resultados. 
Em alguns casos, complementam e potencializam o resultado de 
uma plástica de pálpebras. Pode ser feito conjuntamente.  A elevação 
das sobrancelhas deixa o olhar mais leve e muito mais jovial. Na 
técnica coronal pode ser feito o chamado botox “cirúrgico”. Neste 
procedimento se consegue o efeito de botox na testa de maneira 
definitiva ou muito duradoura.

GRANDES RESULTADOS COM RÁPIDA RECUPERAÇÃO

 Estas técnicas podem ser feitas todas no mesmo procedimento. 
Neste caso, se realiza em hospital com sedação. E o interessante é 
mostrar ao público que podemos tratar regiões específicas da face 
e pescoço de maneira menos invasiva, no consultório, com uma 
recuperação mais rápida. Estes procedimentos estão cada vez mais 
sendo realizados. Muitas pessoas não solicitam porque não sabem 
que é possível.

Dr. Carlos Kuyven
Médico diplomado pela UFRGS, cirurgião geral pelo Hospital de 
Clínicas de Porto Alegre (RS). Tem formação em cirurgia plástica 
pelo Serviço de Cirurgia Plástica Ivo Pitanguy, no Rio de Janeiro 
(RJ), e experiência como médico convidado do Serviço de Cirurgia 
Plástica do Hospital Pellegrin, em Bordeaux, na França.

Clínica Kuyven 
Avenida João Obino, 345 / Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3388 4686 / 3388 4757 / 99299 7401 
www.clinicakuyven.com.br
#clínicakuyven #secuidarfazbem
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

MINI “LIFT” DE 
FACE E PESCOÇO
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DORMIR BEM EM UM BOM COLCHÃO PARA ACORDAR 
RECUPERADO, DISPOSTO, PRODUTIVO E PRONTO 
PARA A JORNADA DIÁRIA.

 Quem dorme, preferencialmente à noite, já garante boa parte da 
sua saúde física, mental e emocional, sendo que há um item capaz 
de fazer uma grande diferença no sono: a qualidade do colchão. 
Neste quesito, a ciência e a tecnologia têm desenvolvido uma 
gama de produtos que ajudem nesta função, atendendo a aspectos 
ergonômicos fundamentais para os biotipos que existem. 
 Quem pode auxiliar na melhor escolha é a The Place Colchões 
que, em maio de 2022, lançou sua marca no Quarto Distrito, em 
Porto Alegre. O empreendimento é resultado da experiência 
do empresário José Crippa neste segmento. Há mais de 12 anos 
trabalha com linhas de colchões nacionais e importados. Neste 
novo endereço, dispõe de marcas como as renomadas Herval 
(Brasil), Pikolin (Espanha), King Koil (Estados Unidos), Ott’Ore (Itália). 
No atendimento, a equipe orienta sobre algumas informações 
importantes na hora de escolher os produtos mais adequados 
para cada tipo de corpo, pois ainda há alguns mitos como dureza e 
coluna, conforto e altura do colchão, entre outras dúvidas comuns. 
“Colchão bom é aquele que reconhece as curvaturas do seu corpo”, 
ensina Crippa. A The Place também trabalha com variadas opções 
de travesseiros, camas baú, camas articuladas, camas com auxiliar, 
protetores de colchão, boxes e cabeceiras. 

Colchões

O SONO ESSENCIAL

SONO E A RELAÇÃO COM A IMUNIDADE

 No universo das espécies, o homem passa cerca de um terço 
da vida dormindo, pois é uma necessidade fisiológica básica e 
primordial. Recomendam-se oito horas como uma média de sono 
ideal para uma pessoa adulta. Acrescenta-se ao tema a imunidade: 
“Um dos grandes problemas que as pessoas com má qualidade de 
sono enfrentam é o fato de estarem mais suscetíveis a desenvolver 
diversas doenças. Dormir bem diariamente é fundamental para 
o bem-estar físico e mental, além de atuar no fortalecimento da 
imunidade. Há uma relação bidirecional entre o sistema imunológico 
e o sono: da mesma forma que a ativação da imunidade pode 
transformar a qualidade de sono, quem dorme mal tende a sofrer 
redução das defesas do organismo”, segundo o Instituto do Sono.

SONHO E ARTE

 “Assim como a arte, o colchão é um importante investimento. 
Você precisa dormir bem para poder enxergar a beleza das coisas 
ao seu redor”, destaca Crippa. Antes mesmo de inaugurar o seu 
showroom, o empresário já projetava ser um espaço que fosse além 
da venda de colchões, trazendo algo mais para seus clientes e visitantes. 
Pois o conforto para os olhos também faz parte da experiência de 
compra, e nisso foi criada, também, uma galeria com obras de arte, 
trazendo um plus diferenciado para este tipo de loja. Quem abriu as 
exposições e tem sido fiel com suas grandes telas é o empresário, 
consultor sobre o mercado de luxo e artista, Paulo Chiele. 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

The Place Colchões
Fone: (51) 98245 1919 
contato@theplacecolchoes.com.br
https://www.theplacecolchoes.com/

 theplacecolchoes
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 O Golden Lake Festival Experience inaugurou o maior lago artificial do país, o Main 
Lake, em Porto Alegre, com 5 mil m² de águas cristalinas. O evento contou com 
atrações gastronômicas, espetáculos musicais e exibições esportivas. 
Com shows de Paula Toller, Paulo Ricardo, Pic Schimitz e Zeeba, o Golden Lake 
Festival Experience reuniu centenas de convidados para celebrar a inauguração do 
empreendimento, no coração do bairro privativo e de sua área de lazer. 
 Os convidados também puderam desfrutar de experiências gastronômicas dos 
chefs Zi Saldanha, Nathalia Tussi, Kenji Tajura, Fabricio Goulart e o assador Luciano 
Medeiros (O Luxo do Gaúcho). O evento ainda contou com espaço kids e exibições 
de tênis, beach tênis, futevôlei e vôlei de areia.
 Obrigada pela presença de todos!!!

Variedades - Eu Tenho Visto

(*) Jaqueline Sant’Anna Pegoraro, empresária 
que ama conectar pessoas e marcas. Criou o 
Eu Tenho Visto e há 10 anos atua nos mercados 
de gastronomia, eventos, mailing e viagens.
Fone:  (51) 98333 2554

 eutenhovisto

Jaque Pegoraro*

Main Lake
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Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

MAIOR LAGO ARTIFICIAL DO PAÍS 
INAUGURA EM GRANDE ESTILO

Laura Bier, Patti Leivas e Jaque Pegoraro Ed Napoli e Larissa Ughini

Jaque Pegoraro,  Ana Paula Ferrão Cardoso 
e Luana Fleck 

Ju Barsante e Gabi Henemann
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GRAVATAÍ / GRAVATAÍ SHOPPING CENTER: Tel/WhatsApp: 51 3047.8050 | CACHOEIRINHA / SHOPPING DO VALE: Tel/WhatsApp: 51 3111.3555 | BENTO GONÇALVES / Piazza Salton: Tel/ WhatsApp: 54 3055.0351 | 

CAXIAS DO SUL / BOURBON SAN PELLEGRINO: Tel/WhastApp: 54 3029.4500| SANTA MARIA / MONET PLAZA SHOPPING: Tel/WhatsApp: 55 3220.0313  / ROYAL PLAZA SHOPPING: Tel/WhatsApp: 55 3028.8889  

PORTO ALEGRE / SHOPPING JOÃO PESSOA: Tel/WhatsApp: 51 3024.6610 - GALERIA CASA PRADO: Tel/WhatsApp: 51 3237.3731 - BOURBON SHOPPING TERESÓPOLIS: Tel/WhatsApp: 

51 2500.7343 - BARRA SHOPPING SUL: Tel/WhatsApp: 51 3062.0997 | ATLÂNTIDA / LAS RAMBLAS| CAPÃO DA CANOA / LYNEMAR SHOPPING: Tel/WhatsApp: 51 3502.3558 | CANOAS 

/ PARK SHOPPING CANOAS: Tel/WhatsApp: 51 3922.1400 /  CANOAS SHOPPING:Tel/Whatsapp: 51 3939.9443 | LIVRARIA SANTOS GOSPEL: Tel/WhatsApp: 51 3103.3330 - Av. Paraná, 1488 B

 www.livrariasantos.com |  santoslivraria

CHEGAMOS NO MELHOR 
E MAIS ESPETACULAR 

SHOPPING DO SUL
 O Portal de Livros, agora na vitrine do Pôr do Sol mais lindo do planeta. Leituras ainda mais inspiradas.
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Cézar Prestes*

(*) Cézar Prestes, gestor cultural, marchand e curador. Teve atuações como Secretário 
de Estado da Cultura do Rio Grande do Sul, diretor do Departamento de Patrimônio 
Histórico, Museus e Arquivos do RS, Museu de Arte do RS Ado Malagoli (MARGS), 
diretor e curador do Centro Cultural Aplub e das suas galerias Grafite e Cézar Prestes 
Artte. Entre suas ações, como diretor do MARGS, realizou a exposição Arte na França, 
que atraiu 37 mil visitantes do Brasil e do exterior. 

 cezarprestes

SEIS DÉCADAS DE PINTURA ENFOCA SEIS DÉCADAS 
DA OBRA DA ARTISTA

 É impressionante a força da arte para nos elevar a alma. E da 
marcante pintura de Tomie Ohtake em particular. Tive o prazer de 
conhecer a figura delicada, mas com um talento gigante que viveu até 
os 101 anos. A artista construiu extenso currículo com participação 
em mais de 500 exposições, 20 bienais internacionais e obras 
em mais de 25 instituições internacionais e em cerca de 30 locais 
públicos no Brasil. Hoje dá nome ao Instituto Tomie Ohtake, em São 
Paulo, projetado pelo seu filho, Ruy Ohtake, arquiteto com obra 
caracterizada pela plasticidade de linhas curvas, muitas vezes unidas a 
cores marcantes, falecido em 2021. O DNA criativo de Tomie Ohtake 
alcançou a geração do neto Rodrigo Ohtake, arquiteto e designer de 
produto que dá seguimento à história de seus antepassados. Digamos 
que ambos tiveram a quem puxar.

Artes Visuais

 Estive com a artista nascida no Japão e naturalizada brasileira 
no seu hábitat paulistano e também acompanhei as exposições 
realizadas na capital gaúcha – em uma delas participei como galerista. 
Depois, a mais recente ocorreu no inverno de dez anos atrás, na 
Fundação Iberê Camargo, quando foram mostradas obras produzidas 
até pouco antes das criações que compõem a exposição atual. Esta 
curadoria, reafirmada pelo Studio Prestes, do qual sou diretor, com 
obras selecionadas entre os acervos de colecionadores do centro do 
país, marca a agenda do verão em Porto Alegre, de 14 de dezembro 
de 2022 a 25 de fevereiro de 2023, configurando uma sequência 
providencial para a cena cultural, logo após a Bienal do Mercosul. 

ONNE&ONLY 105

 Este panorama escolhido tem a consistência de um recorte de 
tempo que passeia por 60 anos de pintura: são 12 obras a óleo e 
tinta acrílica sobre tela, criadas de 1967 até 2013, dois anos antes 
de sua morte. 
 A sua apreciação leva o espectador a desfrutar de um mundo de 
imensa força pictórica e sensorial – mesmo que não tenha conhecido 
as fases anteriores da artista, atende ao chamado de sua arte. Desde 
o colorido estimulante, até as superfícies com incursões pelas formas 
– com sinuosidades e eventuais retas – levam a diferentes viagens 
pelo espaço sideral ou por propostas características de sua obra 
de abstracionismo informal que chegam a sugerir silêncio ou sons 
se ficarmos observando por algum tempo. As diferentes texturas 
geradas pela facilidade de colocar os materiais a serviço do talento, 
tudo estimula a experiência sensorial. E a artista deixa a percepção de 
cada um se encarregar de dar nome às obras, talvez em respeito às 
diferentes bagagens dos espectadores. 

 TOMIE OHTAKE | Seis décadas de pintura é a primeira 
realização da parceria entre Almeida & Dale, de São Paulo, e Studio 
Prestes, de Porto Alegre. Almeida & Dale Galeria de Arte, fundada 
em 1998 em São Paulo, é uma das mais relevantes do país, com 
operação internacional – neste momento, realiza até 30 de janeiro de 
2023, na Embaixada do Brasil em Roma, a exposição que comemora 
o centenário de Rubem Valentim. A individual de Tomie Ohtake conta 
com a importante realização do Instituto Ling, junto com as duas 
empresas das artes visuais. Todas as três instituições estão reunidas 
em torno de uma das maiores expressões da arte brasileira, uma 
unanimidade entre os mestres do abstracionismo. 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br
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Fábio André Rheinheimer*

(*)Fábio André Rheinheimer, arquiteto, artista visual e curador independente, 
participou de diversas exposições coletivas, exposições individuais e salões de arte.  Atua 
profissionalmente nas áreas de arquitetura e artes visuais, em Porto Alegre, onde reside.

 (51) 98182 5595 / projeto-foto@hotmail.com 
 fabioandre.rheinheimer /  fabio_andre_rheinheimer

Artes Visuais

 La Bourse de Commerce - Pinault Collection, o primeiro museu 
parisiense exclusivamente dedicado à arte contemporânea de 
uma coleção particular. Dinâmica e efervescente, Paris se sobressai 
para muito além do mero clichê “cidade do amor” — cenário dos 
enamorados, testemunha de ardorosas declarações e juras de amor 
eterno —, título pra lá de limitador, diga-se de passagem, diante da 
diversidade de eventos culturais disponíveis para visitação do público. 

 Eis que a Cidade Luz fomenta o interesse de viajantes de todos 
os cantos do globo, ávidos por percorrer tesouros arquitetônicos 
e artísticos. E até mesmo os casais mais apaixonados não resistem 
diante de alguns dos mais belos e importantes museus de arte do 
mundo e, assim, reservam momentos para visitarem acervos que 
abrigam inúmeras formas de expressão, registros de movimentos 
artísticos e estéticos, patrimônios da humanidade. 
 Deste modo, por abrigar tesouros das artes, área responsável por 
impulsionar significativo montante no que se refere à economia local, 
Paris segue consolidada enquanto destino obrigatório do turismo 
cultural, disponibilizando acesso a relevantes instituições culturais 
das mais diferentes expressões, museus, teatros, galerias de arte. 
Entre tantas instituições parisienses relevantes que abrigam obras 
artísticas destaca-se La Bourse de Commerce - Pinault Collection, 
capitaneada por François Pinault, presidente deste museu parisiense, 
o primeiro exclusivamente dedicado à arte contemporânea de uma 
coleção particular.

ONNE&ONLY 107

 Dedicada à arte desde os anos 1960 até aos dias de hoje, a coleção 
Pinault proporciona uma visão da arte do nosso tempo. Mediante 
um programa de exposições e eventos, a Bourse de Commerce 
oferece um vislumbre do acervo de obras contemporâneas que 
François Pinault acumula há mais de quarenta anos, somando mais 
de 10.000 obras de cerca de 380 artistas, em diferentes técnicas: 
pinturas, esculturas, vídeos, fotografias, peças sonoras, instalações 
e performances, contribuindo para a compreensão da época 
contemporânea.
 La Bourse de Commerce é composta por dez galerias 
de exposições, bem como espaços de recepção e mediação, 
proporcionando a realização de diferentes apresentações, bem como 
a interação entre eventos distintos. O Auditório com 284 lugares 
acolhe palestras, debates, projeções, concertos etc. O Estúdio, uma 
vasta “caixa preta” no subsolo, é ideal para a apresentação de vídeos e 
peças sonoras. O Foyer, ao redor do Auditório, também pode receber 
performances e instalações. 
Informações complementares disponíveis em: www.pinaultcollection.com/
fr/boursedecommerc

 Em seu estágio embrionário, conforme diretrizes propostas por 
François Pinault, a readequação da edificação histórica da Bourse 
de Commerce indicava a necessidade de meticuloso e profundo 
planejamento que orientasse as prerrogativas inerentes ao espaço 
cultural (em especial quanto à funcionalidade, mais precisamente 
quanto à ampla circulação de visitantes); e que fossem plenamente 
preservadas as características históricas intrínsecas à edificação. 
 A missão de propor delicado equilíbrio entre diferentes 
necessidades e objetivos do projeto coube ao arquiteto Tadao Ando, 
cuja escolha François Pinault justifica: “Tadao Ando, meu companheiro 
em tantos projetos culturais, era o candidato óbvio para tal desafio”, e, 
sem disfarçar empolgação diante do projeto concluído, complementa: 
“Tadao Ando concebeu um projeto que concilia radicalidade e 
simplicidade num único gesto, respeitando escrupulosamente as 
exigências históricas do edifício. Traçando uma forma geométrica 
pura, um círculo dentro de um círculo, realiza com êxito e habilidade 
de criação de um novo mundo dentro deste edifício. Um mundo que 
respeita o passado, celebra o presente e abraça o futuro”. 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

LA BOURSE DE 
COMMERCE 
CHARMOSO MUSEU 
PARISIENSE
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Làura Schirmer 
Assessora de Imprensa e Consultora de Comunicação
laura@ls8consultoria.com.br
Porto Alegre/RS

Variedades - Faz & Acontece

Cais Embarcadero, um Tributo ao Pôr do Sol

 O Cais Embarcadero, point na cidade de Porto Alegre, passou a oferecer uma experiência única de apreciação do astro rei na Capital. De 
terças a domingos, dias de funcionamento do complexo, os visitantes podem acompanhar o pôr do sol embalados por poemas e histórias 
do Rio Grande do Sul, especialmente produzidas para a ocasião. Incentivando a contemplação do momento, foi instalada uma arquibancada 
com dois lances para sentar, posicionada na área mais nobre do parque. O áudio pode ser conferido através do sistema de som do espaço, 
contemplando toda a área. Além disso, aqueles que não puderem apreciar pessoalmente poderão prestigiar a declamação da obra, por meio 
da Rádio Embarcadero by 102.3, baixando o app Rádio Embarcadero (disponível para IOS e Android).

 caisembarcadero
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L’Avance
 A nova clínica do cirurgião plástico Felipe Borges tem a  proposta de 
ser um Hub de saúde e estética multidisciplinar que conecta profissionais 
de excelência para uma solução completa de alto padrão.  O espaço fica 
localizado em uma casa revitalizada no bairro Moinhos de Vento, na Rua 
Dr. Vale, 553. Os procedimentos realizados são abdominoplastia, cirurgia 
de face e pálpebras, implante capilar, lipoaspiração de alta definição, 
mastopexia com e sem prótese, ninfoplastia, otoplastia, prótese de 
silicone de recuperação rápida (24h), rinoplastia e técnica UGRAFT, 
tratamentos faciais com dermatologista, entre outros. A clínica possui 
560 m² distribuídos em dois andares, com segurança, monitoramento 
e estacionamento privativo, lounge interno e externo com bar de 
drinks, adega e lareira, Espaço SPA, sala de fotos e salas de consultas 
e procedimentos.  Todos os ambientes foram idealizados para que 
o paciente se sinta confortável e bem recebido. A clínica conta com 
mais de dez especialistas de diferentes áreas. O principal diferencial da 
L’Avance, segundo Dr. Felipe, é a complementaridade e a troca entre os 
diferentes profissionais.

 lavanceclinic
www.lavance.com.br

Gravura Los Angeles + Atlântida Arte
 O verão da Gravura Galeria de Arte está agitado. No mês de 
dezembro, a exposição coletiva LA22, com obras de 13 artistas gaúchos 
selecionadas pela galeria, será inaugurada  no evento ArtWalk em 
Los Angeles, na  Galeria Menduiña Schneider, localizada no Bairro das 
artes, San Pedro. Além disso, começou em novembro a 19ª edição da 
tradicional exposição Atlântida Arte. Essa temporada, que marca 13 
anos de parceria da galeria com a Loja Aria, na Av. Paraguassu, 4200, 
em Atlântida, inova com uma proposta mais minimalista, unindo arte e 
móveis de design em formato de mostra de ambientes e poderá ser 
visitada até o dia 4 de março de 2023.

 gravuragaleria
www.gravuragaleria.com.br

Plaenge – Central de Decorados 
 O Grupo Plaenge inaugurou a Central de Decorados Plaenge 
e Vanguard, com 3,2 mil metros quadrados, que funcionará 
permanentemente no bairro Jardim Europa, em frente ao shopping 
Iguatemi (Rua Antônio Carlos Berta, 151). O showroom inovador 
de alto padrão conta com espaços que vão promover experiências 
únicas aos visitantes: Garden com paisagismo assinado pelo escritório 
renomado TelliniVontobel, Espaço Gourmet que receberá chefs locais 
e nacionais, bar e café com adega exclusiva de vinhos e bebidas 
especiais, sala imersiva com tecnologia multimídia – onde é apresentada 
a narrativa sobre a chegada da marca em Porto Alegre e o Mundo 
Plaenge. O espaço pode receber até sete apartamentos decorados 
simultaneamente. Vale conhecer!

 plaenge
www.plaenge.com.br

Marcela Frasson
 Marcela Serro Frasson, consultora e especialista em mercado de luxo, 
lançou seu primeiro livro “Luxo e Moda no Universo Feminino: Uma 
Visão sobre a Experiência de Consumo”. A autora aborda o mercado 
internacional de alto padrão e moda nos dias atuais e faz uma análise 
profunda, baseada em sua dissertação de mestrado, sobre como ocorre 
a experiência de consumo de artigos de luxo sob uma perspectiva 
simbólica e emocional marcada, especialmente, pelo hedonismo. Com o 
objetivo de ser uma obra completa e relevante, tanto para aqueles que 
pretendem fazer parte do mercado de luxo quanto para os que nele já 
atuam, a publicação foca na experiência do consumidor. 
 A obra está disponível na Amazon e nos principais marketplaces 
do país, bem como nos sites da autora e da editora Buqui. Uma leitura 
proveitosa para as férias!

 marcelaserrofrasson
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Leia na Onne Digital:
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Ativos Digitais

 O ano de 2022 fica marcado pela casa de leilões inglesa 
Sotheby’s disponibilizar a venda de mais de 5 mil imagens do 
fotógrafo brasileiro Sebastião Salgado em NFT (tokens não 
fungíveis). Tal feito é considerado único devido ao grande acervo 
de um artista ainda vivo e nesta tecnologia. As imagens compõem 
registros de mais de 10 anos pela Amazônia, além de contar com 
um curta metragem, recebendo o nome de “Tree of Life”, que faz 
parte do projeto “Sebastião Salgado: Amazônia.”
 Mas, afinal, o que são NFTs? É um ativo criado a partir da 
tecnologia blockchain – espécie de banco de dados compartilhado 
que registra e grava as transações digitais dos usuários de forma 
segura –, que serve como identidade digital de um item. E este 
item pode ser carro, casa, vestuário, obra de arte, foto, vídeo, game, 
GIF, música, ou seja, um universo de possibilidades colocadas à 

venda, comercializadas por criptomoedas. Entre as mais usadas e 
seguras do mercado, estão a Bitcoin (BTC) e a Ethereum (ETH). 
 Para adquirir uma obra de arte NFT, o comprador/colecionador 
abre uma carteira digital. Entre as mais conhecidas está a 
MetaMask, e uma das mais fáceis de operar, além de ser aceita na 
maioria das plataformas de tokens não fungíveis. Depois de instalar 
a MetaMask, o usuário precisa se conectar ao marketplace que 
consta o produto digital/arte que pretende comprar. OpenSea, 
Foundation, SuperRare, por exemplo, são grandes marketplace 
de NFTs. No entanto, ele ainda precisa abrir uma conta em uma 
corretora que trabalha com criptomoedas, sendo a Binance uma 
das mais populares. É por meio da corretora que se realizam as 
transações de compra e venda de NFTs, e é onde ficam guardadas 
as criptomoedas dos usuários.

 O artista visual Bruno Militelli, 35 anos, de São Paulo, trabalha 
com macro fotografia (detalhes de seres vivos ou objetos, nem 
sempre perceptíveis a olho nu), comercializando suas obras em fine 
art (imagens autorais impressas em altíssima qualidade que trazem 
o olhar particular do autor), em parceria com arquitetos, lojas de 
decoração e via Instagram [@bruno.militelli], com tiragem limitada 
para cada obra. Começou a estudar NFT na pandemia. Em 2022, já 
estava com duas coleções vendidas e esgotadas via Sloika [ https://
sloika.xyz/], marketplace exclusivo para fotos NFT, num período que 
o mercado estava aquecido. No caso da Sloika, esta não é aberta 
para qualquer artista que quiser fazer parte. Para ingressar, é preciso 
ser aceito pela plataforma que faz uma curadoria dos fotógrafos. 
“Fiz experimentos, registrando fenômenos óticos, como iridescência 
[reflexos brilhantes, perceptíveis quando a superfície revela ondas de 
luz e o olho vê várias cores]. Fotografei esse fenômeno em bolhas de 
sabão. Percebi que esses registros trazem algo mais gráfico, moderno, 
e que, às vezes, não funcionam no fine art, mas se destacam no digital, 
como a NFT”.  
 De acordo com Bruno, que está desenvolvendo nova coleção, 
a monetização por criptomoedas segue uma lógica parecida com o 
mercado de ações na bolsa de valores. Cada NFT tem um preço fixo, 
mas o valor varia de acordo com o mercado, pois se baseia na lei da 
oferta e procura. Uma de suas imagens, por exemplo, teve preço fixo 
de 0,2 Ethereum [ETH], que em fevereiro, devido ao período de alta, 
valorizou mais de 5mil reais. No entanto, esta mesma obra se fosse 
vendida em novembro de 2022, renderia cerca de 1.700 reais. 

Leia na Onne Digital:
www.onnedigital.com.br

OBRAS DE ARTE EM NFT 

 “Embora isso tudo pareça muito estranho, e por ser algo 
relativamente novo, criado em 2017, é um mercado que tem um 
público que vê valor neste formato de arte digital e paga por ele. 
Os colecionadores, na verdade, são quem faz esse mercado se 
movimentar. E o artista pode autorizar, ou não, um tipo de licença 
que permita ao comprador/colecionador imprimir em fine art 
aquela obra”, explica Bruno, que sinaliza em suas redes a ferramenta 
“colecionáveis digitais” da Meta, disponível no Instagram e no 
Facebook para qualquer pessoa que tenha uma carteira de NFT e 
queira postar nessas redes. 
 Tal recurso, é uma forma de lembrar que a tecnologia conversa 
perfeitamente com metaversos, tipo de experiência imersiva que a 
Meta e outras empresas disponibilizam, e onde pode guardar NFTs 
de todos os tipos, sejam eles obras de arte, viagens, carros, games, 
roupas, casas, ingressos de eventos, filmes etc. em que, alguns casos, 
a aquisição traz um benefício extra ao comprador, como acesso 
VIP a um show presencial, conhecer pessoalmente a fábrica que 
monta determinado carro ou artista. Ou seja, há um universo de 
possibilidades gigante que o mundo digital propicia.
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Obras de Bruno Militelli
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ONDE ENCONTRARONNE
CIRCUITO

DECORAÇÃO

Acquamondo Banheiras e Spas
Rua Antônio Michelon, 1065
Bento Gonçalves/RS
Fones: (54) 3453 1667 /  99630 0598
www.acquamondo.com.br

 acquamondobanheiras
 Acquamondo

Archi2Studio
Arquitetura e Interiores
Fone: (51) 99363 9582
Porto Alegre/RS
www.archi2studio.com.br
daniela@archi2studio.com.br

Arts Pedras 
Av. Sertorio, 4500
Porto Alegre/RS
Fones: (51) 3361 2727 / 3361 1818
/ 99334 5027

 artspedraspoa
 Arts Pedras POA        

www.artspedras.com.br

Barbara Engel Gutterres
Av Nova York 547 sala 301
Porto Alegre/RS 
barbara_engel@terra.com.br  

 arquitetabarbaraenge
 barbara.engel.96

Basalto Santo Antônio
Av. Placidina de Araújo, 05
Nova Prata/RS
Fone: (54) 3242 2994 / 3242 1061
(51) 999628400
www.basaltosantoantonio.com.br

 basaltosantoantonio

Bela Arte Móveis Sob Medida
Três Cachoeiras/ RS
Fone: (51) 98402 8997
moveisbelaarte@gmail.com

 belaartemoveis

Casa LLOMA 
Rua Dr.  Timóteo, 565
Porto Alegre/RS
Fones: (51) 32731969 / (51) 98956 5727
www.casalloma.com.br

 casa.lloma
 casa lloma 

Confortin Home Decor 
Lavradio, 64
Porto Alegre/RS 
Fone: (51) 99525 5845
www.confortin.art.br

 c.onfortin

Contemporânea Nilo
Av. Dr. Nilo Peçanha, 2412
Porto Alegre/RS

 (51) 99650 8878
www.contemporaneaonline.com.br

 contemporaneaonline

Elevato Móveis
Rua Carvalho Monteiro, 292
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 2312 3979

 elevatomoveis

Império Persa Home Design
Av. Dr. Nilo Peçanha, 2593
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3328 0010
www.imperiopersa.com.br

 imperiopersa
 Império Persa Home Design

Laboratorio da Luz 
Iluminação 
Rua Regente, 377
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3022 8191
www.laboratoriodaluz.com

 Laboratoriodaluz
 Laboratoriodaluz

Lexxa Metais Sanitarios
Rua Santos Dumont, 1130
Porto Alegre/RS
Fones: (51) 3062 7346 / 99250 0063
www.lexxabagno.com.br/\
I  Lexxabagno

Mobilia Service
Carina Chiarelli
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 98593 3015

 mobiliaservice

Murais Gaia
Vicente Monteggia, 1020 casa 89
Porto Alegre/RS    
Fones: (51) 99664 2645 / 99664 2645
www.muraisgaia.com.br

 je.gaia
 Jéssica Zambonato

Pro Marmo
Rua Santa Catarina, 437
Porto Alegre/RS              
Fones: (51) 3084 9892 / 99217 7834
www.promarmo.com.br

 promarmooficial
 promarmooficial

Puxadores e Cia
Av Maranhão, 1030
Porto Alegre/RS    
Fones: (51) 3012 7049 / 99294 9664
www.puxadoresecia.com.br

 puxadoresecia
 Puxadores e Cia

Quatrun Lareiras
Rua Dom Pedro II, 631
Porto Alegre/RS
Fones; (51) 3239 2376 / 99373 6306
www.quatrunaquecimento.com.br

 quatrunaquecimento
 quatrunaquecimento

RV Decor
Rua Três de Outubro, 404, sala 01
Teutônia/RS
Fone: (51) 9159 9171
www.rvdecor.com.br

 rvdecoroficial

Sandro Jasnievez Arquitetura
Av. José de Alencar, 521/805
Porto Alegre/ RS

 (51) 99256 9523
contato@sandrojasnievez.arq.br

 sandrojasnievezarquiteto

Stylo Elevato
Rua Carvalho Monteiro, 307 
Porto Alegre/RS    
Fone: (51) 3333 8200

 stiloelevatonilo

Sulina Iluminação e materiais 
elétricos
Porto Alegre/RS
Fone: (51) 3030 8200
www.sulinailuminacao.com.br 

 sulinailuminacao

ZA Zarpellon Araújo 
Arquitetos 
Porto Alegre/RS
Arq. Jaqueline Zarpellon de Araújo
(51) 98141 1551
Arq. Cezar Etienne M. de Araújo
(51) 98141 1555

 zarpellonaraujo.arq
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